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Caiado cresce 
nas pesquisas 

e lança hoje 
pré-campanha 

em Salvador

José Délio espera 140 
prefeitos na Bahia

Como agro sente tarifaço de Trump

Goiás inicia Série B 
com foco no acesso

Político goiano natural de Anápolis chega a uma segunda tentativa de disputar a presidência. Ele lança hoje, a partir das 9h, no Centro de Con-
venções de Salvador (BA), sua pré-candidatura ao Palácio do Planalto. Em 1989, Ronaldo Caiado enfrentou Lula e formalizou a primeira denún-
cia contra o PT. Foi deputado federal por cinco mandatos e senador no Congresso, onde se colocou como principal opositor do PT. Ontem ao 
UOL, o governador em segundo mandato disse que "quem for ao segundo turno com Lula pega a taça". Pesquisas como Exame/Futura já o 

coloca à frente do presidente Lula. Páginas 5 e 8

Presidente da Associação Goiana dos Municípios (AGM), José Délio, espera 140 
prefeitos em apoio a Caiado em Salvador. Página 5

Recentes alterações tarifárias anunciadas pelo presidente dos Estados Unidos, Do-
nald Trump, que taxou os produtos brasileiros em 10%, têm gerado debates acalo-

rados. Tarifas têm sido vistas com preocupação. Página 2

Goiás será o primeiro time goiano a estrear na Série B. 
Nesta sexta-feira, Esmeraldino recebe o Amazonas no 

Estádio da Serrinha. Vagner Mancini, técnico do Goiás, que 
retorna ao clube após boa passagem no ano passado, 

promete Verdão com foco no retorno à Série A. Página 3

Anvisa proíbe 
suplementos 

com ora-pro-nóbis
Anvisa determinou ontem que suplementos alimenta-
res contendo ora-pro-nóbis ficam proibidos porque a 

planta não é autorizada para este fim. Medida não afe-
ta o consumo ou comercialização da planta in natura. 

Página 3

Polícia encontra corpo de 
mulher que sumiu em Posse

Com a ajuda de bombeiros, policiais civis localizaram o corpo de uma vendedora 
de 24 anos que estava desaparecida desde o final do mês passado em Posse, na re-
gião nordeste de Goiás. Marido dela, que havia sido preso no início desta semana, 
foi quem levou os agentes ao local onde estava a vítima de feminicídio. Página 2

‘Um Filme 
Minecraft' leva

game aos cinemas
“Um Filme Minecraft” segue a receita de adaptações como "Detetive Pikachu" e 

"Super Mario Bros", ao brincar com personagens que deixam o mundo real para se 
aventurar pelo universo do jogo. Mas é bem menos frenético em relação aos cole-

gas. Ele reduz referências. Página 12
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Agronegócio brasileiro 
vê oportunidades com 

tarifaço de Trump
As recentes alterações tarifárias anunciadas pelo 

presidente dos Estados Unidos, Donald Trump, têm 
gerado debates acalorados no cenário internacional

Wandell Seixas

As recentes alterações 
tarifárias anunciadas pelo 
presidente dos Estados Uni-
dos, Donald Trump, têm ge-
rado debates acalorados no 
cenário internacional. Essas 
medidas, que incluem a im-
posição de tarifas significa-
tivas sobre importações de 
diversos países, têm o obje-
tivo declarado de proteger a 
economia doméstica norte-
-americana e levantam pre-
ocupações sobre possíveis 
repercussões globais.

No Brasil, as tarifas têm 
sido vistas com preocupa-
ção. Mas também como 
uma oportunidade. Sabrina 
Lawder, da Tributos Inter-
nacionais e Tax Controversy 
da Grant Thornton, acredita 
que as tarifas podem forçar 
o Brasil a diversificar suas 
exportações e buscar novos 
mercados, “aumentando as 
exportações para países que 
têm desavenças tarifárias 
com os EUA, considerando 
especialmente a boa safra 
agrícola prevista”, pontua. É 
o caso das carnes, por exem-
plo, onde Goiás desponta 
com a sua pecuária ativa, se-
gundo a Faeg.

Dessa opinião, manifes-
ta também o ministro da 
Agricultura, Carlos Fáva-
ro. Segundo ele, as tarifas 
adicionais aplicadas pelos 
Estados Unidos podem ser 
oportunidade para o agro-
negócio brasileiro, que é 
"muito competitivo". Se-
gundo ele, "infelizmente" 
as ações do governo Trump 
podem atrapalhar os merca-
dos internacionais.

"Mas o Brasil tem com-
petência e certamente vai 
saber usufruir disso e fazer 
disso uma grande oportu-
nidade", afirmou o ministro, 
que participou ontem de 
conferência sobre etanol de 
milho, promovida pela Da-
tagro e pela União Nacional 
do Etanol de Milho.

"O Brasil é muito com-
petitivo principalmente na 
agropecuária, isso pode 
não se tornar, se souber-

mos agir..., vai se tornar uma 
oportunidade para o Brasil", 
observou.

Ele admitiu também que 
a alta da taxa Selic desafia a 
chamada equalização de ju-
ros para o Tesouro subsidiar 
as taxas do Plano Safra.

Espaço para o Brasil
Sabrina explica que as 

novas tarifas podem tornar o 
agronegócio dos EUA menos 
competitivo no cenário in-
ternacional, abrindo espaço 
para os produtos brasileiros. 
“A demanda global por ali-
mentos continua a crescer 
e o Brasil é um dos maiores 
fornecedores globais de vá-
rios gêneros agrícolas, sen-
do uma oportunidade para o 
País consolidar sua posição 
como um dos líderes mun-
diais no agronegócio”.

Entretanto, salienta que 
o aquecimento das expor-
tações do agronegócio pode 
resultar em um aumento 
interno dos preços dos ali-
mentos, criando desafios 
extras à pressão inflacio-
nária atual. “O País precisa 
de estratégias eficazes para 
sustentar o crescimento das 
exportações e a participação 
do agronegócio no cenário 
internacional, ao mesmo 
tempo, em que precisa se-
gurar a disparada de preços 
nos supermercados, fenô-
meno verificado desde o 
ano passado”.

Na sua opinião, o agrone-
gócio brasileiro está prepa-
rado para lidar com novos 
mercados e o aumento das 
exportações, mas não está 
isento de desafios para su-
prir a demanda. “Atualmen-
te há grande preocupação 
internacional com questões 
relacionadas à adoção de 
práticas agrícolas sustentá-
veis, mas também existem 
mecanismos que atestam 
essa preocupação por parte 
das empresas, como certifi-
cações ambientais interna-
cionais”, ressaltando a im-
portância de projetar uma 
imagem positiva do agrone-
gócio brasileiro no comércio 
exterior das commodities.

Após prisão do marido, PC 
encontra corpo de mulher que 

sumiu em Posse

Com a ajuda de bombei-
ros, policiais civis localiza-
ram o corpo de uma vende-
dora de 24 anos que estava 
desaparecida desde o final 
do mês passado em Posse, 
na região nordeste de Goi-
ás. O marido dela, que havia 
sido preso no início desta 
semana, foi quem levou os 
agentes ao local onde estava 
a vítima de feminicídio.

Vanessa Soares vinha 
sendo procurada há duas 
semanas por familiares 
depois que o marido dela, 
Paulo Henrique Alves, afir-
mou que a esposa desapa-
receu após se levantar para 
ir ao banheiro durante a 
madrugada do último dia 
21 de março. Desde a data 
do suposto desaparecimen-
to que a versão apresentada 
pelo pedreiro vinha sendo 
questionada, já que o celu-
lar e documentos pessoais 
da vendedora foram encon-
trados ao lado da cama do 
casal.

Preso temporariamen-
te na segunda-feira, Paulo 
Henrique acabou revelando 
aos policiais, dois dias de-
pois, onde estava a vende-
dora, que, segundo familia-
res, havia se casado com ele 
no início deste ano. Quando 
localizado às margens da 
GO 108, que liga Posse, à 
Guarani de Goiás, o corpo já 
estava em estado de decom-
posição.

A polícia aguarda um lau-
do da perícia para confirmar 
de forma oficial que o cadá-
ver é mesmo de Vanessa, e 
também para descobrir a 
forma como ela foi assassi-
nada. O teor do depoimento 
prestado por Paulo Henri-

que Alves, e a motivação do 
crime, ainda não foram re-
velados.

Com a localização do 
corpo, o pedreiro foi au-
tuado, em flagrante, por 
ocultação de cadáver, mas 
responderá, também, por 
feminicídio. Ontem mesmo, 
a prisão temporária dele, 
que venceria nesta sexta-
-feira, foi transformada em 
preventiva.

 
Escondido em Goianira 

Também na quarta-feira, 
mas durante a noite, mili-
tares da Companhia de Po-
liciamento Especializado 
(CPE) de Trindade localiza-
ram e prenderam, em Goia-
nira, o homem que no do-
mingo passado matou sua 
ex-esposa Bruna Raimunda 
dos Santos Oliveira, 31. O 
crime foi praticado den-
tro da casa da vítima, em 
Senador Canedo, e o atual 
namorado dela, de 29 anos, 
também foi baleado, mas 
sobreviveu.

Em depoimento gravado 
pelos PMs, Geander da sil-
va Oliveira, 37, confessou 
o crime, e não demonstrou 
arrependimento. A arma 
usada por ele para matar a 
ex mulher e atirar no namo-
rado dela ainda não foi loca-
lizada.

Segundo a Polícia Civil, 
Bruna tinha uma medida 
protetiva, desde feverei-
ro passado, que impedia 
que o ex-marido, que viveu 
com ela durante 16 anos, se 
aproximasse. Autor e vítima 
tem uma filha de apenas 10 
anos, que foi agora está sob 
os cuidados dos avós mater-
nos.

Adolescente é 
dopada e estuprada 
em Águas Lindas

Abordada na saída da es-
cola por um falso influencia-
dor digital, uma adolescen-
te de 13 anos que mora em 
Águas Lindas de Goiás acei-
tou a proposta para experi-
mentar algumas bebidas, e 
ganhar dinheiro, caso adivi-
nhasse. Já no segundo copo, 
porém, ela desmaiou, e só 
acordou horas depois, amar-
rada em uma cama, e sendo 
estuprada pelo desconhe-
cido. Acionados pela mãe, 
policiais militares e rodoviá-
rios federais identificaram o 
carro em que a menor havia 
sido abordada, e localizaram 
o veículo trafegando pela DF 
180, já no Distrito Federal. O 
condutor do carro, Robério 
Leandro Rodrigues Barreto, 
43, foi preso, e autuado em 
flagrante por estupro de vul-
nerável e lesão corporal, na 
Delegacia da Polícia Civil de 
Ceilândia, no DF.

Advogados goianos 
são acusados de 
suborno em MG

“Eu posso pagar uma 
taxa”, segundo a Polícia Penal 
de Minas Gerais, foi a frase 
usada por dois advogados de 
Goiás que pretendiam trans-
ferir um cliente, que cumpre 
pena no Presídio Professor 
Jacy de Assis, para a Peniten-
ciária Professor Pimenta da 
Veiga, que também fica em 
Uberlândia. Encaminhados 
à Delegacia da Polícia Civil 
da cidade, os dois advoga-
dos, que tiveram somente as 
idades divulgadas, 23 anos, 
e 27 anos, foram indiciados 
por tentativa de suborno, 
mas poderão responder em 
liberdade. O preso que eles 
tentavam transferir cumpre 
pena de mais de 40 anos de 
reclusão por tráfico de dro-
gas, e homicídio. A Ordem 
dos Advogados do Brasil de 
Minas Gerais foi informada 
sobre a detenção, e o inqué-
rito aberto contra os dois 
profissionais goianos.

Falso policial 
furtava peças de 
carros e ameaçava 
vítimas

Dono de uma oficina me-
cânica em Trindade, um ho-
mem de 47 anos foi preso 
pela Polícia Civil nesta se-
mana, acusado de ameaçar 
clientes que tiveram peças 
de seus veículos furtadas por 
ele. Quando cobrado e infor-
mado que seria denunciado, 
o mecânico enviava vídeos 
aos credores, onde, durante 
ameaças, apresentava um 
distintivo e uma pistola, e 
mentia ser policial civil.

Produtores apostam em novos mercados para o agro após tarifaço
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Goiás inicia Série B
com foco no acesso
O Verdão será o primeiro time goiano a estrear na Série B. Nesta sexta-feira à 

noite, o time esmeraldino recebe o Amazonas no Estádio da Serrinha

Alberto Carlos

A série B começa para os 
times goianos nesta sexta-
-feira. O Goiás, de técnico 
novo, Vagner Mancini, con-
tratado após a eliminação 
do time no Goianão na se-
mifinal pelo Vila Nova, diri-
ge o time na Serrinha contra 
o  Amazonas, campeão ama-
zonense na noite desta sex-
ta-feira a partir das 19 horas. 

Mancini retorna ao Ver-
dão, em substituição ao téc-
nico Jair Ventura,  quatro 
meses após sua última pas-
sagem pelo no comando do 
esmeraldino, mas deixou a 
equipe ao final da compe-
tição para assumir outros 
compromissos após a passa-
gem vitoriosa.

O técnico teve boa parti-
cipação na recuperação do 
time na temporada passada 

e por pouco não conquistou 
o acesso à Série A do Brasi-
leirão. O treinador coman-
dou o Goiás por 20 jogos na 
Série B, com aproveitamen-
to de 63%, 11 vitórias, cinco 
empates e quatro derrotas. 

Em uma arrancada emo-
cionante, após ser contrata-
do no meio da competição, 
o Goiás chegou ao final da 
Série B com sete vitórias se-
guidas sem sofrer gols, mas, 
com 63 pontos, ficou na sex-
ta posição, próximo ao G4 
na zona de acesso à Série A 
e não se classificou no G-4. 

Estreia positiva
O Goiás estreia hoje pres-

sionado pelo péssimo resul-
tado no Goianão deste ano. 
O técnico Vagner Mancini 
teve uma semana de treina-
mento e, apesar de afirmar 
que o time precisa ainda de 
ajustes, acredita no poten-
cial da equipe para vencer a 
partida.   

“Encontrei um elenco 
com muita vontade. Óbvio 
que, dentro da minha vi-
são de jogo, alguns ajustes 
ainda necessitam ser feitos. 
Mas espero um bom nível 
de jogo. Um time que entre 
em campo, marque bem e 
consiga fazer um bom fu-
tebol. Que seja uma equipe 
organizada em campo e não 
passe por momentos de difi-
culdade”, afirmou em coleti-
va nesta sexta-feira.

O técnico chega ao Goiás 
com o objetivo de subir o 
Verdão para a principal ca-
tegoria do futebol brasilei-
ro. Para cumprir esta meta, 
Mancini trouxe com ele a 
mesma comissão técnica. O 
técnico anunciou que have-
rá alterações na equipe na 
estreia.  

“Desde a minha volta, 
disse que algumas mudan-
ças iriam ocorrer e que bus-
caria alguns elencos que 
estão menos desgastados, 
até mesmo com a torcida. 
Obviamente, minha inten-
ção é fazer com que todos se 

sintam bem. Autoconfiança 
faz parte de um bom time de 
futebol. Que os atletas que 
não foram bem no Estadual 
possam se recuperar na Sé-
rie B", frisou. 

O goleiro Tadeu, afirma 
que o time esmeraldino está 
focado em já, na primeira 
rodada, mostrar que é um 
dos favoritos ao acesso à 
Série A neste ano. O goleiro 
lembrou que no ano passa-
do, Mancini assumiu a equi-
pe sem tempo para treinar, 
já desta vez, houve bastan-
te tempo para buscar um 
maior entrosamento entre 
os jogadores.

“Ano passado, o professor 
Mancini chegou e teve um 
treino só antes da estreia. 
Agora tivemos mais tempo 
para trabalhar. Quando há 
troca de comando, esse pe-
ríodo é importantíssimo”, 
afirmou.

O provável time do Goiás 
para o início da Série B tem 
a seguinte formação:  Ta-
deu; Willian, Lucas Ribeiro, 
Messias e Luvas Lovat; Mar-
cão, Juninho e Rafael Gava; 
Welliton Matheus, Breno 
Herculano e Pedrinho.

Outros jogos
Além da Série B, o Goiás 

tem no dia 9 de abril outro 
compromisso importante, a 
final da Copa Verde diante 
do Paysandu. A conquista 
do título vale uma vaga na 
Copa do Brasil no ano que 
vem. Caso perca, o time es-
meraldino ficará fora da 
competição já que perdeu a 
vaga pela péssima campa-
nha no Goianão deste ano.

Após Goiás e Amazonas, 
nesta sexta-feira,  teremos, 
no sábado, a estreia do Vila 
Nova que enfrenta o Cori-
tiba no Couto Pereira. Já o 
Atlético dá início a sua parti-
cipação na Série B na segun-
da-feira contra o Athletic de 
Minas Gerais no Estádio An-
tônio Accioly em Goiânia.

Vagner Mancini, técnico do Goiás,  retorna ao clube após boa campanha no ano passado

Anvisa proíbe 
suplementos com 
ora-pro-nóbis 
 
Alberto Carlos

A Anvisa anunciou ontem 
a proibição de que suple-
mentos alimentares utili-
zem a ora-pro-nóbis na sua 
composição.  A adoção da 
medida foi tomada porque, 
segundo a agência, a planta 
ora-pro-nóbis não é autori-
zada como elemento nutri-
cional destes produtos.

A agência justificou ainda 
que para que um ingredien-
te específico seja autorizado 
como suplemento alimentar 
é necessário que este passe 
por avaliação de segurança 
e eficácia, que comprove de 
forma científica que o pro-
duto seja fonte de algum 
nutriente ou substância de 
relevância para o corpo hu-
mano.

Além disso, esta avalia-
ção de segurança e eficácia 
teria que ser apresentada 
pelas empresas que estão 
comercializando o produto. 
A Anvisa informa que suple-
mentos alimentares não são 
medicamentos e, por isso, 
não podem alegar efeitos te-
rapêuticos como tratamen-
to, prevenção ou cura de 
doenças.

Na divulgação nos veí-
culos de comunicação, são 
passadas informações de 
que os suplementos são des-
tinados para que as pessoas 
se tornem saudáveis e sua 
finalidade seria fornecer 
nutrientes, substâncias bio-
ativas, enzimas ou probió-
ticos para complementar a 
alimentação.

No entanto, a medida to-
mada pela Anvisa não afeta 
o consumo ou comerciali-
zação da planta in natura. 
A ora-pro-nóbis tem tradi-
ção de uso na alimentação 
cotidiana em várias regiões 
do país, principalmente nos 
estados que têm vegetação 
de Cerrado, onde  a planta é 
abundante.

“Entrega Cancelada” 
em nova fase e mira 
tráfico de cocaína 

Alberto Carlos

Em nova operação defla-
grada ontem, policiais da 
Delegacia Estadual de Re-
pressão a Narcóticos (DE-
NARC), cumpriram man-
dados de prisão e busca nas 
cidades de Goiânia, Sena-
dor Canedo e Bela Vista.

Nesta segunda fase da 
operação “Entrega Cance-
lada”, o alvo foi a prisão de 
sete integrantes do grupo 
criminoso responsável pela 
disseminação de cocaína 
nessas regiões.  

No total da operação já 
foram contabilizadas mais 
de 50 ordens judiciais re-
lacionadas a 18 membros 
identificados pela investi-
gação. 

Entregadores de 
comida enfrentam 
insegurança 
alimentar

Com um trabalho que en-
volve passar grande parte do 
dia ao lado de alimentos, os 
entregadores de comida por 
aplicativos do Rio de Janeiro 
e de São Paulo têm que lidar 
com a fome e alimentação 
inadequada. Uma pesquisa 
realizada pela organização 
não governamental Ação da 
Cidadania mostrou que 32% 
deles vivem algum grau de 
insegurança alimentar.

A pesquisa Entregas da 
Fome constatou que 13,5% 
enfrentavam insegurança 
alimentar moderada (quan-
do há redução na quantidade 
e qualidade dos alimentos) 
ou grave (quando há escas-
sez de comida para todos os 
membros da família). A taxa 
é maior do que a média na-
cional (9,4%).

Considerando-se apenas a 
insegurança alimentar grave, 
que popularmente é conhe-
cida como fome, 8% deles 
enfrentavam o problema.

A insegurança alimentar 
é apenas um dos problemas 
vividas por esses profissio-
nais. Segundo a pesquisa, 
56,7% trabalham todos os 
dias, 56,4% trabalham mais 
de 9 horas por dia, 72% não 
contribuem com a Previdên-
cia e 41% já sofreram aciden-
tes de trabalho.

Além disso, 99% dos en-
trevistados afirmaram que 
pagam, do próprio bolso, o 
plano de dados móveis para 
o uso do aplicativo de en-
tregas, 93,4% não têm segu-
ro para o aparelho celular, 
90,6% não possuem seguro 
de vida, 90% trabalham sem 
seguro saúde e 67,6% nem 
sequer pagam seguro do ve-
ículo usado nas entregas.
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Tarifaço de Trump sacode mercado e dólar despenca
Patrick de Noronha

O retorno de Donald 
Trump à presidência dos 
Estados Unidos trouxe uma 
reviravolta na política co-
mercial do país. Em um mo-
vimento que remete ao pro-
tecionismo da década de 
1930, o governo americano 
anunciou tarifas agressi-
vas sobre importações de 
diversos países, incluindo 
aliados estratégicos e rivais 
comerciais.

A medida elevou a taxa 
média efetiva de importa-
ção dos EUA para 22%, mar-
cando uma ruptura com 
décadas de liberalização 
econômica e trazendo con-
sequências significativas 
para o comércio global.

A China, maior alvo das 
novas tarifas, enfrenta uma 
taxação acumulada de 54% 
sobre suas exportações para 
os EUA, um nível sem pre-
cedentes. Setores estratégi-
cos, como tecnologia e ma-
nufatura, estão sob pressão, 
enquanto Pequim promete 
retaliações que incluem ta-
rifas sobre produtos agríco-
las americanos e restrições 
à exportação de minerais 
raros essenciais para a in-
dústria tecnológica. Apesar 
dos esforços chineses para 
diversificar sua economia, 

especialistas alertam que 
o impacto econômico será 
severo.

Nos Estados Unidos, 
consumidores também 
sentirão os efeitos das me-
didas. A remoção de isen-
ções tarifárias para pacotes 
de baixo valor enviados por 
plataformas como Shein e 
Temu pode elevar preços e 
reduzir opções no mercado.

Reações negativas
As tarifas geraram re-

ações negativas em todo 
o mundo. A União Euro-
peia classificou as medidas 
como um "golpe severo" à 
economia global, enquanto 
países como Japão e Austrá-
lia expressaram preocupa-
ções sobre os impactos em 
suas economias. O Brasil 
foi relativamente poupado, 
com uma tarifa de 10%, mas 
aprovou uma lei que per-
mite retaliações contra os 
EUA.

Os mercados financeiros 
reagiram imediatamente. 
Bolsas asiáticas e europeias 
registraram quedas signifi-
cativas, enquanto investi-
dores buscaram ativos mais 
seguros, como ouro e títulos 
do governo. Economistas 
projetam que a escalada ta-
rifária pode reduzir o cres-
cimento econômico global 

de 3% para cerca de 2% em 
2025.

A turbulência causada 
pelas novas tarifas também 
afetou o mercado cambial. 
Nesta quinta-feira (3), o dó-
lar encerrou o pregão com 
queda expressiva de 1,20%, 
cotado a R$ 5,6281 — o me-
nor valor desde outubro de 
2024. Durante o dia, a mo-
eda americana chegou a 
atingir R$ 5,5980 na míni-
ma, marcando uma desva-
lorização de 1,73% frente ao 
real.

Trump visam países que 
impõem barreiras comer-
ciais aos produtos ameri-
canos. O Brasil foi incluído 
no grupo com uma taxação 
mínima de 10%, enquan-
to economias como China 
e Vietnã enfrentam tarifas 
muito mais altas, de 34% e 
46%, respectivamente.

Segundo Gustavo Sung, 
economista-chefe da Suno 
Research, o mercado ado-
tou uma visão mais pes-
simista sobre a economia 
americana após o anúncio 
das tarifas. "A expectativa 
de desaceleração econô-
mica está pressionando o 
dólar e contribuindo para o 
fechamento da curva de ju-
ros futuros nos EUA", expli-
ca Sung. No Brasil, os altos 
juros tornam o país atrativo 

para investidores estrangei-
ros em busca de retornos 
elevados.

Impacto nas bolsas
Mercados globais tam-

bém sentiram os efeitos das 
tarifas. Nos Estados Uni-
dos, o Dow Jones recuou 
3,98%, enquanto o S&P 500 
caiu 4,84%. O Nasdaq teve 
a maior queda entre os ín-
dices americanos, com 
baixa de 5,97%, marcando 
seu pior desempenho des-
de 2022. Bolsas europeias e 
asiáticas seguiram a mesma 
tendência negativa.

As commodities foram 
igualmente afetadas: o pe-
tróleo registrou queda su-
perior a 5%, enquanto o mi-
nério de ferro apresentou 
leve desvalorização. Esses 
movimentos podem limi-
tar os impactos positivos 
da desvalorização do dólar 
frente às moedas emergen-
tes.

Tarifas atuais têm sido 
comparadas à Lei Smoot-
-Hawley de 1930, que ele-
vou as taxas sobre impor-
tações durante a Grande 
Depressão. Embora ambas 
as medidas compartilhem 
consequências como retra-
ção no comércio global e 
aumento das tensões inter-
nacionais, as importações 

hoje representam cerca de 
15% do PIB americano — 
cinco vezes mais que em 
1930 — amplificando os 
possíveis impactos negati-
vos das tarifas.

Bruno Funchal, CEO da 
Bradesco Asset Manage-
ment, alerta que as con-
sequências dependem da 
continuidade ou escalada 
das medidas protecionis-
tas. "Se houver negociações 
para reduzir as tarifas, os 
EUA podem até se bene-
ficiar. Mas uma escalada 
tende a ser prejudicial para 
todos", avalia Funchal. No 
caso brasileiro, o impacto 
é considerado moderado 
devido à tributação relati-
vamente baixa aplicada ao 
país.

Novas tarifas comerciais 
impostas pelos Estados Uni-
dos estão redesenhando o 
cenário econômico global. 
Com impactos imediatos 
nos mercados financeiros 
e possíveis consequências 
inflacionárias no médio 
prazo, as medidas reforçam 
incertezas sobre o futuro 
do comércio internacional. 
Enquanto isso, países como 
o Brasil buscam se adaptar 
à nova realidade econômica 
em meio às tensões globais 
crescentes.
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AGM prevê a presença de mais de 140 prefeitos em Salvador

Redação

O governador de Goi-
ás, Ronaldo Caiado (União 
Brasil), confirma hoje (4) a 
sua pré-candidatura à Pre-
sidência da República, em 
megaevento marcado para 
as 9h, no Centro de Conven-
ções de Salvador, na Bahia, 
onde está desde quarta-feira 
com foco em várias agendas 
e se prepara para o ato polí-
tico de olho nas eleições de 
2026. Na oportunidade ele 
receberá o título de Cidadão 
Baiano e a Comenda 2 de Ju-
lho da Assembleia Legislati-
va da Bahia na presença de 
lideranças de todo o País.

Ontem, durante entrevis-
ta à CNN Brasil e a outros 
veículos de imprensa, Caia-
do reconheceu que precisa 
ser mais conhecido do elei-
torado brasileiro, mas dei-
xou claro que não será um 
candidato de "bolso de co-
lete" nem ficará "na barra da 
saia de ninguém". Ele refor-
çou que vai percorrer o país 
apresentando sua experiên-
cia política e os resultados 
de sua gestão em Goiás.

Na última rodada da pes-
quisa Genial/Quaest nos es-
tados, divulgada no fim de 
fevereiro, Caiado apareceu 
com o maior índice de apro-
vação popular entre os go-
vernadores avaliados, com 
índice de 86%. Goiás tam-
bém registrou os maiores 
percentuais de satisfação do 
país nas áreas de segurança 
pública, educação e saúde. 
“O que falta é eu ser conhe-

cido. Preciso caminhar pelo 
Brasil e mostrar o que fiz. 
Nossa posição de liderança 
é resultado de uma gestão 
qualificada”, afirmou.

Questionado sobre a con-
corrência com outros nomes 
da direita, Caiado defendeu 
uma disputa plural dentro 
do campo político e reafir-
mou sua postura de inde-
pendência. "Todos temos o 
direito de participar. Zema, 
Ratinho, Tarcísio e quem 
mais quiser disputar. O im-
portante é apresentar resul-
tados e ideias concretas para 
o Brasil", declarou ao citar 
os governadores de Minas 
Gerais, Paraná e São Paulo, 
respectivamente.

 
Liderança

De acordo com o gover-
nador, ganhar eleição “é di-
fícil, mas governar é muito 
mais”. Para ele, o país precisa 
de líderes preparados, com 
independência moral, polí-
tica e intelectual para pro-
por as reformas necessárias 
e guiar o Brasil em direção 
a um novo ciclo de desen-
volvimento. “Se não hou-
ver critérios bem definidos, 
continuaremos com uma 
economia travada, juros al-
tíssimos e falta de direção", 
alertou.

Durante a entrevista, o 
gestor goiano citou ainda 
que a segurança pública 
será um dos temas centrais 
das eleições presidenciais 
e lembrou que sua gestão 
reduziu significativamente 
os índices de criminalidade 
no estado nos últimos anos. 
"Em Goiás, o cidadão anda 
com total tranquilidade. A 
violência vai dominar o de-
bate e estou preparado para 
mostrar que é possível mu-
dar essa realidade em todo o 
país", garantiu. Ronaldo Caiado, governador de Goiás, durante entrevista: “não vou ficar na barra da saia de ninguém”

Redação

O lançamento oficial da 
pré-candidatura do gover-
nador Ronaldo Caiado (UB) 
terá hoje (4) a presença de 
mais de 130 prefeitos goia-
nos na cidade de Salvador. 
Segundo o prefeito de Hi-
drolândia e presidente da 
Associação Goiana dos Mu-
nicípios (AGM), José Délio 
Júnior, os gestores se mobi-
lizaram para prestigiar esse 
momento em reconheci-
mento ao trabalho do gover-
no do Estado em benefício 
das prefeituras.

A reportagem do Diário 
da Manhã falou com José 
Délio no final da tarde de 
ontem. Ele já estava em Sal-
vador e disse que sentia um 

clima contagiante na cidade 
para recepcionar o governa-
dor Caiado.

“Salvador está tomada 
dos goianos. Temos previsão 
da presença de pelo menos 
140 prefeitos aqui, hoje, para 
mostrarmos nosso apoio ao 
governador Caiado, que faz 
um governo que precisa ser 
divulgado para todo País”, dis-
se.

José Délio disse que parti-
cipou ativamente da mobili-
zação para levar os prefeitos 
à Bahia. “É importante esse 
apoio porque temos a chan-
ce de eleger um presidente 
que já demonstrou a sua ca-
pacidade ao colocar Goiás no 
primeiro lugar no Ideb e ao 
dar aos goianos a melhor se-
gurança do Brasil”, defendeu.

O presidente da AGM tam-
bém ressaltou que Goiás hoje 
tem a maior e melhor rede de 
proteção social do Brasil e, 
com suas contas e finanças 
organizadas, consegue cons-
truir e dar às famílias carentes 
moradias a custo zero. “Ne-
nhum outro estado faz isso. 
Apenas no nosso estado te-
mos um programa como esse. 
E o governador Caiado leva o 
programa aos municípios in-
dependente da cor partidária 
do prefeito”, ressaltou.

José Délio informou ainda 
que na caravana de prefeitos, 
há gestores de vários partidos, 
do União Brasil, MDB, Pode-
mos, PP e até mesmo do PL, 
que em Goiás faz oposição 
ao governador. 

Caiado lança pré-campanha à presidência e diz 
que não será candidato de “bolso de colete”

Governador de Goiás 
afirmou que, para 
ser mais conhecido, 
vai percorrer o Brasil 
apresentando sua 
experiência política e os 
resultados alcançados 
no Estado

UNIÃO BRASIL

UFV GDPAR-SN GO 4 Equipamentos Fotovoltaicos S.A.
CNPJ/MF: 34.427.814/0001-29 - NIRE: 52300049091

Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 01 de Abril de 2025
I. Data, horário e local: 01 de abril de 2025, às 10 horas, na sede social da UFV GDPAR-SN GO 4 Equipamentos 
Fotovoltaicos S.A. (“Companhia”), localizada na Rodovia GO 237, s/nº, Km 82, bairro Zona Rural, na Cidade de 
Niquelândia, Estado de Goiás, CEP 76.420-000. II. Convocação e presença: dispensadas as formalidades de convocação, 
em razão da presença das acionistas representantes da totalidade do capital social da Companhia, nos termos do artigo 
124, § 4º, da Lei 6.404/76 (“Lei das S.A.”). III. Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Pedro Geraldi Ferreira e 
secretariados pela Sra. Simone Costa de Medeiros Suarez. IV. Ordem do dia: deliberar sobre (i) a redução do capital 
social da Companhia no montante de R$ 17.214.411,00 (dezessete milhões duzentos e quatorze mil quatrocentos e onze 
reais), por ser excessivo em relação ao seu objeto, nos termos do artigo 173 da Lei das S.A.; (ii) a consequente alteração 
do caput do Artigo 5º do Estatuto Social da Companhia e (iii) a consolidação do Estatuto Social da Companhia. 
V. Deliberações: após a leitura, análise e discussão da matéria constante da ordem do dia e dos documentos pertinentes, 
devidamente colocados à disposição da acionista, as acionistas da Companhia, representando a totalidade do capital 
social, por unanimidade de votos, e sem qualquer reserva e/ou ressalva, decidiram: (i) aprovar a redução do capital 
social da Companhia no montante de R$ 17.214.411,00 (dezessete milhões duzentos e quatorze mil quatrocentos e onze 
reais), por ser excessivo em relação ao seu objeto, nos termos do art. 173 e seguintes da Lei das S.A., passando o capital 
social da Companhia de R$ 17.215.411,00 (dezessete milhões duzentos e quinze mil quatrocentos e onze reais) para  
R$ 1.000,00 (um mil reais), com a restituição do montante reduzido à acionista da Companhia GDPAR SN Participações 
em Projetos Solares S/A, à vista ou em parcelas. Considerando que as ações não possuem valor nominal, não são 
canceladas quaisquer ações, permanecendo o capital social da Companhia dividido em 17.009.411 (dezessete milhões e 
nove mil e quatrocentas e onze) ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal. (ii) aprovar a alteração do caput 
do Artigo 5º do Estatuto Social da Companhia para refletir a redução do capital social deliberada acima, o qual passa a 
vigorar com a seguinte redação: “Artigo 5º. O capital social, totalmente subscrito e integralizado, em moeda corrente 
nacional, é de R$ 1.000,00 (um mil reais), sendo dividido em 17.009.411 (dezessete milhões e nove mil e quatrocentas e 
onze) ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal. Parágrafo Primeiro. Cada ação ordinária confere ao seu titular 
direito a um voto nas deliberações da assembleia geral de acionistas da Companhia (“Assembleia Geral”). Parágrafo 
Segundo: A venda, oneração ou alienação por qualquer forma de ações, direitos de preferência à subscrição de ações ou de 
valores mobiliários conversíveis em ações vinculam-se e estão sujeitas aos termos e condições previstos na legislação 
aplicável.” (iii) aprovar a reforma e a consolidação do Estatuto Social da Companhia, que passa a vigorar com a redação 
constante do Anexo I a presente ata. Permanecem inalterados e em pleno vigor todos os demais Artigos do Estatuto 
Social da Companhia naquilo em que não colidam com as deliberações aprovadas acima. VI Encerramento: Nada mais 
havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se a presente ata, a qual, lida e achada conforme, foi por todos 
assinada, conforme a via original lavrada em livro próprio. (v) Acionistas Presentes: GDPAR SN Participações em 
Projetos Solares S.A. e GDPAR SH Participações em Projetos Solares S.A. Niquelândia (GO), 01 de abril de 2025. Mesa: 
Pedro Geraldi Ferreira - Presidente; Simone Costa de Medeiros Suarez - Secretária. Acionistas Presentes: GDPAR SN 
Participações em Projetos Solares S.A. Por: Simone Costa de Medeiros Suarez - Cargo: Diretora; Por: Pedro Geraldi 
Ferreira - Cargo: Diretor. GDPAR SH Participações em Projetos Solares S.A. Por: Simone Costa de Medeiros Suarez - 
Cargo: Diretora; Por: Pedro Geraldi Ferreira - Cargo: Diretor.
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Lucas Vergílio 
propõe revogar 
“Taxa do Lixo” 

Vitor Hugo defende 
novas regras à 
destinação de emendas

Vereador apresentou projeto na Câmara Municipal 
para anular a TLP, alegando impacto financeiro nas 
famílias e falta de transparência

Vereador Lucas Vergílio apresentou projeto
que prevê revogação da chamada Taxa do Lixo

Redação

Aprovada no ano pas-
sado, logo após as eleições 
municipais, a polêmica Taxa 
de Limpeza Pública (TLP) 
ainda não está sendo cobra-
da em Goiânia e agora cor-
re o risco de ser revogada. É 
o que pretende o vereador 
Lucas Vergílio, que apre-
sentou projeto na Câmara 
Municipal propondo a re-
vogação integral da Lei nº 
11.304/2025, que instituiu a 
TLP.

Segundo o vereador, a sua 
iniciativa atende a um amplo 
clamor popular e busca cor-
rigir distorções na cobrança, 
que tem sido alvo de inúme-
ras críticas pela população 
uma vez que ainda não está 
claro como serão feitos os 
cálculos para cada imóvel da 
capital.

“A criação da TLP impôs 
um ônus financeiro excessi-
vo aos cidadãos e empresá-
rios goianienses, sem garan-
tia de melhoria na prestação 
dos serviços de limpeza ur-
bana. Além disso, há questio-
namentos sobre a legalidade 
e a transparência da apro-
vação da taxa. O meu com-
promisso é lutar por uma 
tributação justa, que respeite 
o contribuinte e a realidade 
econômica do nosso municí-
pio”, destacou o vereador.

De acordo com o verea-
dor, o seu projeto se justifica 
em razão de vários pontos. 

A TLP seria impopular e vai 
provocar um forte impacto 
financeiro para as famílias e 
pequenos negócios em um 
momento de desafios econô-
micos importantes.

Ele destaca também que 
faltou transparência na apro-
vação da taxa, bem como 
a ausência total de debates 
públicos e consultas à popu-
lação, o que acaba por com-
prometer a legitimidade da 
norma.

Vergílio aponta ainda de-
ficiências na prestação dos 
serviços de limpeza. A taxa 
foi criada sob o argumento 
de melhoria dos serviços, 
mas a população continua 
enfrentando problemas com 
a coleta e manejo de resíduos 
sólidos e não tem certeza se 
futuramente essa situação se 
manterá.

Do ponto de vista econô-
mico, o vereador diz que a 
taxa trará prejuízo ao pro-
cesso de desenvolvimento 
da capital. Segundo ele, o 
aumento da carga tributá-
ria pode desestimular in-
vestimentos e impactar ne-
gativamente a geração de 
empregos na cidade. Com 
a proposta de revogação da 
TLP, Lucas Vergílio diz que 
reforça seu compromisso 
com a justiça fiscal e a defesa 
dos interesses da população 
de Goiânia, garantindo que 
a gestão pública atue com 
transparência, legalidade e 
responsabilidade social.

Redação

As polêmicas emendas im-
positivas estão novamente em 
debate na Câmara Municipal 
de Goiânia. Com pouca trans-
parência quanto à sua desti-
nação, o Legislativo da capital 
pode mudar os caminhos para 
o pagamento desses recursos.

Proposta do vereador Vitor 
Hugo (PL), apresentada ontem 

no plenário da câmara, prevê 
mais rigor na destinação das 
emendas impositivas para as 
entidades do terceiro setor.

Segundo a proposta do li-
beral, as entidades sem fins 
lucrativos beneficiadas deve-
rão atender a uma série de exi-
gências para receber o recurso, 
como apresentar plano de tra-
balho, detalhes do projeto, me-
tas e cronograma financeiro.
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STF tem maioria a 
favor de nova prisão 
de Daniel Silveira

Vietnã abre o mercado 
para produtores de 
carne bovina brasileira

Decisão segue voto do relator, ministro Alexandre 
de Moraes, que apontou violações das condições do 
livramento condicional

Daniel Silveira deverá cumprir pena em regime semiaberto
Redação

 
O Supremo Tribunal Fe-

deral (STF) formou maio-
ria para manter preso o ex-
-deputado Daniel Silveira. 
A decisão foi tomada após 
o relator do caso, ministro 
Alexandre de Moraes, rea-
firmar que Silveira violou 
diversas condições impostas 
para a concessão do livra-
mento condicional.

Concedido em 20 de de-
zembro de 2024, o benefício 
previa regras como recolhi-
mento noturno, proibição 
de posse de arma de fogo, 
uso de tornozeleira eletrôni-
ca, e não comparecimento a 
eventos públicos. Segundo o 
relator, as violações começa-
ram logo nos primeiros dias 
de liberdade.

O placar está em sete a 
zero pela condenação. Res-

tam ainda os votos de Nunes 
Marques, André Mendonça, 
Luiz Fux e Gilmar Mendes.

No voto apresentado ao 
plenário virtual, Moraes afir-
mou que o ex-parlamentar 
descumpriu as condições fi-
xadas em diversas oportuni-
dades e que não apresentou 
qualquer argumentação mi-
nimamente plausível para 
tal, seja por meio de sua de-
fesa técnica, seja durante a 
audiência de justificação.

O ministro destacou que, 
em 22 de dezembro, Silvei-
ra retornou à residência às 
2h10, mais de quatro horas 
após o limite fixado para o 
recolhimento. Além disso, 
passou mais de dez horas 
fora de casa naquele domin-
go, frequentando, entre ou-
tros locais, um shopping em 
Petrópolis (RJ).

Redação

Em visita oficial ao Vietnã 
na semana passada, o presi-
dente Lula anunciou a aber-
tura do mercado vietnamita 
para a carne bovina brasi-
leira. O país emergente no 
sudeste asiático conta com 
uma população de mais de 
100 milhões de habitantes.

 "Estamos empenhados 
em fortalecer o comércio 
de produtos agropecuários 
com o Vietnã, e a presença 
do presidente Lula foi cru-
cial para essa reabertura", 
declarou o ministro da Agri-
cultura, Carlos Fávaro. O 
Vietnã já se destaca como o 
quarto principal destino das 
exportações agropecuárias 
brasileiras em 2025, atrás 
apenas de China, União Eu-
ropeia e Estados Unidos.

O Vietnã importa aproxi-

madamente 300 mil tonela-
das de carne bovina anual-
mente e considera o Brasil 
seu principal parceiro co-
mercial na América Latina. 
Sua culinária prioriza cortes 
considerados pouco tradi-
cionais no Brasil, o que evita 
uma concorrência excessiva 
entre os dois países.

De acordo com o pre-
sidente Lula, o objetivo a 
longo prazo do acordo é, 
com essa abertura, tornar 
o Vietnã "uma plataforma 
de exportação para o Su-
deste Asiático". O governo 
ainda espera avançar com 
novos acordos de colabora-
ção para a produção de café, 
item exportado pelos dois 
países e que hoje enfrenta 
obstáculos para produção 
diante dos efeitos da crise 
climática.
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TJ GO nega recursos de 
condenados pela morte 
de Valério Luiz

Projeto que regulamenta 
gastos de Janja
avança na Câmara

Redação

A decisão foi tomada pelo 
desembargador Ney Fran-
cisco Campos, da 1ª Câma-
ra Criminal do Tribunal de 
Justiça de Goiás (TJGO) ao 
negar provimento de em-
bargos de declaração dos 
condenados pela morte do 
radialista Valério Luiz.

Maurício Borges Sampaio 
e Ademá Figueiredo Aguiar 
e Urbano de Carvalho Mal-
ta, na defesa, alegaram que 
o interrogatório de Marcus 
Pereira Xavier, um dos acu-
sados de envolvimento no 
crime,  teria sido inválido 
pois não foi apreciado a tese 
da defesa que sua condena-
ção seria contrária à prova 
dos autos.

As condenações originais 
foram mantidas incluindo a 
perda do cargo de policial 
militar para um dos réus. Na 
decisão, o desembargador 

entendeu que as questões 
levantadas já haviam sido 
exaustivamente analisadas 
e que os embargos não são o 
meio adequado para redis-
cutir o mérito do caso.

Segundo a decisão do de-
sembargador, a suposta nu-
lidade na audiência de Mar-
cus Vinícius já havia sido 
analisada pela Corte em ou-
tras duas oportunidades.

O radialista Valério Luiz 
de Oliveira foi assassina-
do a tiros no dia 5 de julho 
de 2012, no Setor Bueno, a 
poucos metros da emissora 
de rádio onde trabalhava. 
De acordo com as investi-
gações, o crime foi ordena-
do pelo ex-presidente do 
Atlético Clube Goianiense, 
Maurício Sampaio, devido 
às  críticas duras que o ra-
dialista fazia à diretoria do 
clube durante uma crise do 
time que passava por vários 
resultados negativos.

Redação

A Comissão de Adminis-
tração e Serviço Público da 
Câmara dos Deputados re-
cebeu na última quinta-fei-
ra o projeto de lei 104/2025, 
do deputado Daniel Freitas 
(PL-SC), apresentado no 
último dia 11. A proposta 
busca regulamentar as ati-
vidades da primeira-dama 
e estabelecer critérios para 
a transparência dos gastos 
públicos relacionados a seu 
ofício.

O texto prevê a divulga-
ção mensal de relatórios 
detalhados sobre despesas 
no Portal da Transparência, 
proíbe que a primeira-dama 
represente oficialmente o 
governo federal e determina 
auditorias anuais para fisca-
lização desses recursos.

O projeto surge em um 
momento de crescente 
pressão da oposição sobre 
a atuação da primeira-da-

ma, Rosângela Lula da Sil-
va, a Janja. O embate trata 
especialmente no que diz 
respeito ao uso de recursos 
públicos para viagens, even-
tos e reformas na residência 
oficial.

A proposta seguirá para 
análise da Comissão de Fi-
nanças e Tributação e, pos-
teriormente, para a Comis-
são de Constituição e Justiça 
e de Cidadania antes de ser 
submetida ao plenário.

Na justificativa, Daniel 
Freitas argumenta que a au-
sência de regulamentação 
sobre o papel da primeira-
-dama gera incertezas sobre 
o uso de recursos públicos. 
"A democracia e a falta de 
transparência não coexis-
tem; ambas se complemen-
tam e não há plenitude do 
Estado Democrático de Di-
reito se não há plenitude de 
todas as bases democráti-
cas", afirma o deputado.

Valério Luiz foi assassinato em 2012 na porta da rádio em que trabalhava

A segunda Seção 
Cível, do Tribunal 
de Justiça de Goiás 
(TJ-GO), deu razão 
ao pedido da 
Procuradoria-Geral 
do Estado de Goiás 
(PGE-GO), com uma 
liminar determinando 
‘a suspensão da 
greve deflagrada pela Associação dos Servidores do 
Sistema Socioeducativo do Estado de Goiás (ASSED-
GO)’. O desembargador Aureliano Albuquerque Amorim, 
relator do caso, determinou multa diária de R$ 2 mil em 
caso de descumprimento da decisão. A ASSED-GO havia 
enviado ofício, no dia 13 de fevereiro, comunicando uma 
paralisação dos trabalhos nos dias 20, 21, 22 e 23 de 
fevereiro de 2025. No caso, além de a própria natureza da 
atividade sugerir a impossibilidade do exercício do direito 
de greve, conforme a orientação qualificada do Supremo 
Tribunal Federal (STF) no julgamento do mérito do Tema 
541 da repercussão geral, o documento não menciona 
os critérios necessários para garantir a manutenção do 
atendimento socioeducativo conforme os parâmetros 
essenciais. Além disso, foi verificado que, embora a 
greve tenha sido formalmente anunciada para iniciar 
em 20/02/2025, houve, em 23/01/2025, a aprovação da 
chamada ‘Operação Padrão’, com implantação iniciada a 
partir de 25/01/2025. 

lO Centro Cultural Oscar Niemeyer sedia 
o Circuito da Mulher Empreendedora nos 
dias 15 e 16 de março, em celebração ao 
Mês da Mulher. O evento é promovido 
pela OSC Mundo Mulher, com a 
supervisão da psicóloga Mara Suassuna 
(foto) e o apoio do Governo de Goiás, 
OVG e, também, da ExpoMulher. 
lA pergunta é: o que esperar do brasileiro que muda de 

País e depois volta ao Brasil porque foi deportado?
lO presidente argentino Javier Milei tira onda contra 

o Brasil, mas os argentinos passam férias no Brasil, 
porque aqui, os preços ainda são ‘mais baratos’. 
l’Ao único Deus sábio, Salvador nosso, seja glória e 

majestade, domínio e poder, agora, e para todo o sempre. 
Amém’. - Judas 1:25

Tribunal de Justiça 
manda que entidade 
pare com paralizaçãoQuem entende 

O que se vê: os verdadeiros 
criminosos fora da cadeia 
e o tenente-coronel Mauro 
Cid (foto) com a maior carga 
de punição até o momento.

Guerra  
Um dos culpados hoje pela 
guerra entre Israel e o Hamas 
é, sem dúvida, a política 
anexatória do governo de 
Benjamim Netanyahu. 
 
Calor, calor 
Ontem, oito entre cada  
dez palavras pronunciadas 
era ‘calor’. Aliás, o calor  
mais que insuportável. 

Os que sofrem 
Quem sofre demais com 
esse calor, sem dúvida,  
são os animais, que não 
recebem nenhuma atenção 
especial. Ou quase. 

Nada, nada
Muita gente reclamando da 
quantidade de ligações fakes, 
as tais ‘robocalls’, que são 
atendidas por dia e nada de 
punição para quem faz 
isso. E, a Anatel não dá 
um jeito nesse povo.

Constrangimento
Aliás, é ele quem regula as 
empresas de telefonia e 
algumas de internet, que 
insistem em ‘constranger’ 
consumidores brasileiros.     

Ousadia
Falta um tiquim de nada para  
o crime organizado mandar 
no Brasil. O Judiciário, que 
podia fazer alguma coisa, 
não tem feito muito.  
 
Crime
A apologia às drogas, ao 
tráfico e à violência é comum 
no Brasil, partindo, inclusive, 
de muitos artistas e, 
também, contraventores.

Nadica
O pior de tudo é que eles 
‘curtem’ com as autoridades, 
que não fazem nada. Nada 
de nada de nada.

‘PODE ACONTECER DE OS MICROORGANISMOS QUE ESTÃO NAS VIAS RESPIRATÓRIOS E PULMÕES ENTRAREM NO SANGUE, E NESSE CASO QUALQUER PACIENTE 
TERIA UMA SEPSE, QUE NESSA IDADE PODE SER DIFÍCIL DE CURAR. NESSE MOMENTO, ELE NÃO TEM SEPSE’, MÉDICO SERGIO ALFIERI, UM DOS MEMBROS 

DA EQUIPE MÉDICA DO SUMO PONTÍFICE, QUE ESTÁ SOB CUIDADOS MÉDICOS, DIAGNOSTICADO COM PNEUMONIA  

Goiás será palco da feira AgroVem 
Goiânia sedia a AgroVem, a primeira grande feira de 
agronegócio da capital goiana. Será de 12 a 16 de maio de 
2025. O evento acontece na GO-020, próximo ao Shopping 
Flamboyant, e reúne mais de 600 expositores de diversos 
segmentos do setor agropecuário. A feira promete ser um 
marco para o agronegócio brasileiro, consolidando Goiânia 
como um dos principais polos do setor. A AgroVem será 
um ponto de encontro para produtores rurais, empresários, 
investidores e especialistas que buscam inovação, tecnologia 
e novas oportunidades de negócios.

Mãe e filho nos legislativos goianos 
A vereadora Rose Cruvinel fez visita 
de surpresa ao deputado estadual 
Virmondes Cruvinel, em seu gabinete, 
na Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego). Ambos estiveram conversando 
em relação a política e projeto futuros. 
‘É uma honra receber a minha querida 
mãe no parlamento estadual’. No 
registro, o deputado Virmondes ao 
lado da vereadora Rose Cruvinel, que, 
por sinal, é sua mãe.
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Gusttavo Lima afirma 
que candidatura à 
presidência do país 
está 'nas mãos de Deus'

Aprovada, em primeira 
votação, projeto de 
reestruturação da Câmara

Redação

Gusttavo Lima voltou a 
falar sobre as eleições pre-
sidenciais de 2026. Em en-
trevista ao Fofocalizando, 
do SBT, o cantor reafirmou o 
seu desejo de ser o próximo 
presidente do Brasil, mas 
destacou que o cargo está 
"nas mãos de Deus".

“Está nas mãos de Deus 
e do povo. Agradeço o ca-
rinho do povo brasileiro e 
reconheço que há muita 
gente competente no país”, 
afirmou. Gusttavo também 
avaliou o momento político: 
“Sou o último desses nomes, 
mas, se ninguém relevante 
aparecer, quero fazer parte 
disso”.

Questionado sobre o as-
sunto, o marido de Andressa 
Suita foi direto: "Eu quero 
fazer parte disso. Está nas 

mãos de Deus e do povo. Eu 
agradeço o povo brasileiro 
por todo carinho comigo. Eu 
acho que tem muita gente 
competente no país".

"Tem muitos nomes na 
política, eu sou o último 
desses nomes, mas, se não 
aparecer ninguém impor-
tante, alguém que realmen-
te vai tratar o Brasil da forma 
que tem que ser, eu quero 
fazer parte disso", comple-
tou o cantor.

Em uma pesquisa feita 
pelo Genial/Quaest, divul-
gada no último dia 3, Gust-
tavo Lima apareceu com 
a menor diferença para o 
atual presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Em um 
segundo turno, o marido de 
Janja teria 41% das inten-
ções de voto, ante 35% do 
artista.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em pri-
meira votação, nesta quinta-
-feira (20), projeto de lei (PL 
83/2025) para reestruturar 
a organização administrati-
va do Poder Legislativo. De 
autoria da Mesa Diretora, a 
matéria segue para análise 
da Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos, antes 
do segundo turno de vota-
ção. Os vereadores Fabrício 
Rosa e Professor Edward 
(ambos do PT) votaram 
contra a aprovação.

De acordo com o texto, a 
reforma segue legislação vi-
gente e respeita princípios 
da administração pública 
– publicidade, moralidade, 
eficiência, impessoalidade, 
razoabilidade e proporcio-
nalidade. O impacto finan-
ceiro gerado está em con-
sonância com os limites de 
gastos com pessoal e com 
a Lei de Responsabilidade 
Fiscal, sendo custeado com 
recursos do orçamento pró-
prio da Câmara.

O projeto prevê a implan-
tação de cinco novas dire-
torias; a transformação de 

três assessorias executivas 
em diretorias; e a criação 
de oito coordenadorias, de 
27 assessorias de apoio e de 
uma assessoria executiva. A 
nova organização adminis-
trativa tem como objetivo, 
segundo a Mesa Diretora, 
melhorar a prestação de ser-
viços públicos à população 
e aperfeiçoar o acompanha-
mento das ações adminis-
trativas da Casa.

As unidades administrati-
vas serão divididas em duas 
áreas de atuação: Desenvol-
vimento Político Parlamen-
tar e Desenvolvimento da 
Gestão Legislativa.

Segundo a proposta, uni-
dades administrativas atu-
almente estão subordinadas 
à Presidência, embora não 
possuam natureza de órgão 
de atuação na área de De-
senvolvimento Político Par-
lamentar. Com a reforma, 
essas unidades serão aloca-
das para a área de Desenvol-
vimento da Gestão Legislati-
va – em conformidade com 
suas atribuições –, passando 
a contar com maior integra-
ção interna e com mais au-
tonomia funcional.

Cantor reafirma seu desejo de ser o próximo presidente do Brasil
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Dino manda CGU 
auditar R$ 469 milhões 
de emendas sem plano 
de trabalho

Bolsonaro diz que não 
terá dificuldade em pautar 
anistia no Congresso

O ministro Flavio Dino, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), determinou nesta ter-
ça-feira (18) que a Controla-
doria-Geral da União (CGU) 
conclua, em 60 dias, uma nova 
auditoria sobre R$ 469,4 mi-
lhões em “emendas Pix” que 
foram transferidas a estados e 
municípios, em 2024, sem que 
houvesse a apresentação de 
planos de trabalho para a apli-
cação do dinheiro.

Ele determinou também 
que a CGU audite 126 transfe-
rências especiais que tiveram 
planos de trabalho aprovados 
em 2024 e anos anteriores, com 
o objetivo de averiguar se tive-
ram execução adequada.

Em outro ponto, Dino subli-
nha uma constatação do Tribu-
nal de Contas da União (TCU), 
segundo a qual apenas 19% das 
transferências liberadas nos 
últimos seis anos são rastreá-
veis até o destinatário final. O 
tribunal de contas pediu que o 
CPF ou CNPJ de quem recebe 
o dinheiro passe a constar nos 
extratos bancários. O ministro 
deu 60 dias para que Banco do 
Brasil e Caixa Econômica Fe-
deral adequem seus sistemas a 
atendam ao pedido.

Ao mencionar as emendas 
Pix, Dino se refere às emendas 
de transferência especial, que 
não possuem finalidade defi-
nida previamente e são trans-
feridas diretamente aos entes 
federados por opção de algum 
parlamentar, que escolhe o 
destino de parte do Orçamento 
da União. Desde 2019, tais des-
tinações são impositivas, ou 
seja, de liberação obrigatória 
pelo governo.

O Supremo já decidiu que 
todas as transferências espe-
ciais dependem do cadastro de 

um plano de trabalho para que 
o dinheiro seja liberado. Sem o 
documento, tais repasses não 
atendem a critérios constitu-
cionais mínimos de transpa-
rência e rastreabilidade, deci-
diu o plenário.

A determinação valeu já 
para o ano de 2024, quando o 
cadastro dos planos de trabalho 
na plataforma Transferegov.br 
passou a ser acompanhado de 
perto pelo TCU. Segundo rela-
tório mais recente, com dados 
atualizados até a última quin-
ta-feira (13), no ano passado 
houve 644 repasses feitos sem a 
apresentação de planos de tra-
balho, o equivalente a R$ 469,4 
milhões.

Na decisão desta terça, Dino 
apontou o risco de que possa 
bloquear os recursos. Ele frisou 
que o plenário do Supremo já 
decidiu “acerca da obrigatorie-
dade de apresentação e apro-
vação prévias dos Planos de 
Trabalho, sob pena de carac-
terização de impedimento de 
ordem técnica à execução das 
emendas”. 

O ministro destacou que 
somente em janeiro deste ano 
uma portaria conjunta dos mi-
nistérios da Gestão e Inovação 
e da Fazenda criou novas cate-
gorias para classificar as trans-
ferências especiais de acordo 
com a apresentação ou não dos 
respectivos planos.

“É importante lembrar que, 
anteriormente, não havia tais 
registros eficazes quanto à exe-
cução das ‘emendas PIX’, dando 
ensejo à utilização de recursos 
de forma desconectada com as 
necessidades locais e com as 
prioridades estabelecidas nos 
planos de desenvolvimento re-
gional”, escreveu Dino.

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) afirmou nesta terça-
-feira (18), após almoço com 
senadores da oposição, que o 
projeto de lei que prevê anistia 
para os presos no 8 de janeiro 
não deve encontrar resistência 
para ser pautado. O tema tor-
nou-se a principal bandeira da 
oposição para 2025 e concede 
liberdade aos participantes dos 
atos antidemocráticos.

Eu sinto, conversando com 
parlamentares como do PSD, 
a maioria votaria favorável. Eu 
acho que na Câmara já tem 

quórum para aprovar a anis-
tia", disse Bolsonaro.

Para o ex-chefe do Execu-
tivo, a gestão dos novos pre-
sidentes da Câmara, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), e 
do Senado, Davi Alcolumbre 
(União Brasil-AP), não deve 
gerar entraves para pautar o 
projeto. Jair Bolsonaro ainda 
afirmou que há possibilidade 
de os deputados apresentarem 
um requerimento de urgência 
para o texto ser pautado no 
plenário, sem passar antes pe-
las comissões.
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Vereadores propõem 
criação da Frente 
Parlamentar em Defesa 
do Cooperativismo

Projeto de lei propõe 
combate à violência contra 
profissionais da educação

Redação

Foi apresentado, em Plená-
rio, projeto de decreto legislati-
vo (PDL 14/2025) para criação 
da Frente Parlamentar em De-
fesa do Cooperativismo. O gru-
po será composto pelos verea-
dores Anselmo Pereira (MDB), 
Bruno Diniz (MDB), Henrique 
Alves (MDB), Kátia (PT), Lucas 
Kitão (União Brasil) e Denício 
Trindade (União Brasil), que 
será o presidente.

“O cooperativismo consiste, 
basicamente, na colaboração 
entre pessoas com interesse 
em comum. O objetivo é equi-
librar a justiça social com a 
prosperidade econômica; e a 
sustentabilidade com os resul-
tados financeiros, respeitando 
interesses coletivos e aspira-
ções individuais”, explica Dení-
cio Trindade.

“Além disso, o cooperati-
vismo contempla interesses 
coletivos de um grupo, contri-
buindo para o desenvolvimen-

to sustentável, social e econô-
mico tanto dos seus membros 
quanto da comunidade na 
qual a organização está inse-
rida. Esse modelo de negócio 
traz muitos benefícios para o 
associado, reunindo pequenos 
produtores, microempreende-
dores, trabalhadores individu-
ais, catadores de materiais re-
cicláveis, entre outros grupos”, 
completa o vereador.

Ele observa, entretanto, que 
muitas cooperativas não têm 
representatividade em gover-
nos e em Casas Legislativas, so-
bretudo os grupos com menos 
poderes econômico e político. 
“São justamente as cooperati-
vas mais frágeis que necessi-
tam de mais proteção”, afirma.

“Acreditamos que a atuação 
parlamentar pode auxiliar es-
sas organizações a garantirem 
mais desenvolvimento para 
pequenas e médias coopera-
tivas e para seus associados”, 
conclui.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em segunda 
votação, na Sessão Ordinária 
da última quinta-feira (13), 
projeto de lei (PL 375/2023) 
para autorizar a Prefeitura a 
instituir medidas de prevenção 
e de combate à violência contra 
profissionais da educação.

De autoria do vereador Bes-
sa (DC), a proposta visa à pro-
teção de professores, de dire-

tores e de administradores das 
escolas municipais.

"Na tentativa de enfrentar as 
agressões a que são acometi-
dos os profissionais de ensino, 
este projeto de lei busca, por 
meio de enfoque educativo, 
coibir ações que prejudicam 
o processo educacional", afir-
mou Bessa.

O projeto segue para san-
ção ou veto do prefeito Sandro 
Mabel (União Brasil).

Comissão terá Denício Trindade (União Brasil) como presidente

Vereador Bessa (DC):  proteção de professores,
de diretores e de administradores das escolas municipais
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“Vereador, aprendam a
dizer não”, disse 
Jair Bolsonaro em 
movimento de direita

Redação

A Frente Goiana dos Vere-
adores de Direita foi lançada 
nesta sexta-feira, 7, em Goiâ-
nia, em evento que reuniu li-
deranças do movimento, como 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL). A participação do ex-che-
fe da nação aconteceu de for-
ma remota, após ele desistir de 
vir à capital goiana. O vereador 
por Goiânia Major Vítor Hugo 
(PL), que ficará à frente do pro-
jeto, comandou o evento, que 
reuniu quase 300 pessoas. O 
objetivo é buscar fortalecer e 
articular a agenda conservado-
ra em Goiânia e no estado. 

O ex-presidente cobrou pul-
so firme dos vereadores, para 
que não deixem passar qual-
quer projeto em âmbito mu-
nicipal, a fim de evitar rombos 
nos cofres públicos como ob-
servado em cidades goianas.  
“Vereadores, aprendam a dizer 
não. Vereador que diz sim para 
todo mundo é um bananão, 
que não vai chegar a lugar ne-
nhum e que vai se ver envol-
vido em processo lá na frente”, 
concluiu. 

Vitor Hugo afirmou que a 
Frente Goiana dos Vereadores 
de Direita pretende atuar como 
uma força articulada, defen-
dendo pautas conservadoras e 

promovendo o debate público 
em torno de temas como li-
berdade econômica, seguran-
ça pública e fortalecimento da 
família.  O parlamentar ressal-
tou ainda que a ação é apoiada 
por Bolsonaro – mesmo que o 
político tenha deixado de com-
parecer de forma presencial, 
como anunciado anteriormen-
te.

Por videochamada, Bolso-
naro ressaltou a participação 
do ex-líder de governo na Câ-
mara, que teve papel impor-
tante na aprovação do Auxílio 
Emergencial e da Nova Previ-
dência, durante o seu mandato 
presidencial. 

Além de tecer elogios ao 
aliado político, Bolsonaro tam-
bém criticou o governo Lula 
(PT) e o Supremo Tribunal Fe-
deral (STJ). Ele questionou o 
motivo da ex-presidenta Dilma 
Rousseff (PT) continuar elegí-
vel, mesmo tendo sido cassada 
em 2016 devido a crise econô-
mica e a baixa popularidade. 
“Vários órgãos receberam di-
nheiro daqui, tudo pela esquer-
da. E eles investiram também 
no Tribunal Supremo Eleitoral. 
[…] A Dilma não perde o direito 
político. Ou seja, ela foi cassada 
e continua elegível”, afirmou o 
ex-presidente.

Redação

O novo Conselho de Ad-
ministração da Companhia 
de Urbanização de Goiânia 
(Comurg) foi aprovado nesta 
sexta-feira (7) e dará início a 
uma ampla reformulação na 
estrutura da empresa. Entre 
as principais medidas, estão a 
criação de um novo plano de 
cargos e a redução significati-
va do número de comissiona-
dos, que passará a ser de 115 
– bem abaixo dos cerca de 800 
registrados em 2024.

Além disso, a Companhia 
prepara um novo organogra-
ma que prevê a extinção de 
diversos cargos de superin-
tendência e gerências, como 
parte do processo de reestru-
turação e austeridade finan-

ceira. O conselho, que con-
tará com representantes do 
Instituto de Assistência dos 
Servidores do Estado de Goi-
ás (Ipasgo), da Saneago e dos 
servidores da Comurg, terá a 
seguinte composição:

Em entrevista coletiva, o 
prefeito Sandro Mabel desta-
cou: “Reduzimos significati-
vamente o número de gerên-
cias e também fizemos ajustes 
importantes na estrutura da 
companhia. Se compararmos 
o desempenho deste ano com 
o do ano passado, podemos 
ver que, apenas no mês de 
janeiro, conseguimos uma 
redução de treze milhões na 
folha de pagamento, e essa 
tendência deve continuar 
nos próximos meses”, afirmou 
completando:

Jair Bolsonaro: críticas ao governo Lula e aos ministros do STF

O que se vê é um 
governo com as ‘mãos 
atadas’, sem nenhum 
tipo de reação para 
administrar o Brasil, 
como deveria, já que 
foi eleito pela maioria 
e com o voto popular. 
Totalmente refém do 
Congresso Nacional, 
Lula não consegue uma saída justa para a grave crise 
econômica que toma conta do País, onde a carestia nos 
preços dos combustíveis, também, se somou à carestia 
nos preços dos produtos que servem, que compõem, a 
mesa dos brasileiros. Um País refém de uma política social 
totalmente injusta, onde um pequeno grupo concentra 
em suas mãos a maioria do dinheiro circulante. Lula e 
Fernando Haddad, ao não reagirem a esta realidade, 
se mostram gestores sem qualquer ação, perdidos no 
tempo e prestes a serem vítimas, principalmente Lula, 
do cadafalso das eleições de outubro de 2026. Para o 
brasileiro, não restará outra saída. Continuar do jeito que 
está, está humanamente impossível.

lCom o objetivo de valorizar o 
trabalho das mães e mulheres 
empreendedoras, o Jardim Goiás 
Mall recebe a Feira das Mães e 
Mulheres Empreendedoras de 
Goiânia todas às quartas-feiras. 
O evento acontece das 17h às 22h, na área externa do 
shopping, na Avenida E, no Jardim Goiás.
lA tendência da medicina atual é atacar o consumo 

do álcool entre as pessoas. Com isso, os bares e 
restaurantes ficam vazios. Os donos já reclamam a 
abstinência nesses último dias. Será que continua?!!  
lAs big techs norte-americanas estão fazendo um 

paredão para ‘queimar’ a pouca, mas boa reputação 
do aplicativo DeepSeek. Na verdade, a lei da 
concorrência...
l’Ao qual, não o havendo visto, amais; no qual, não o 

vendo agora, mas crendo, vos alegrais com gozo inefável 
e glorioso, alcançando o fim da vossa fé, a salvação da 
alma’. - 1 Pedro 1:8-9

Governo Lula parece 
não ter controle mais 

sobre a realidade

Difícil 
O presidente da Câmara 
Federal, Hugo Mota, já 
começa a colocar suas 
‘manguinhas para fora’. Dizer 
que os atos golpistas de 8 
de janeiro não foram ‘atos 
golpistas’ e criticar o STF 
pelas penas aplicadas... 

Quatro anos... 
Aliás, será que o Brasil vai ter 
que conviver quatro anos 
ouvindo essas justificativas 
estapafúrdias para atos 
que atentaram contra a 
democracia?!! 

Tamanho  
Alguns buracos nas ruas 
de Goiânia são inadmissíveis. 
Não pelo buraco em si,  
mas pelo tamanho e 
perigo que provocam 
aos motoristas.  

Assusta! 
Esse colunista já comentou 
sobre o aumento assustador 
no número de acidentes 
aéreos no Brasil. Sem 
explicação. 

Novo rico 
Sem explicação, não. Com 
o surgimento do ‘novo rico’ 
no Brasil, todo mundo, para 
mostrar que tem status 
melhor, ou compra uma 
mansão, ou um avião ou  
um carro supersônico...  

Probabilidade
E infelizmente tem dado 
nisso. Quanto maior é a 
quantidade de aeronave no 
céu, maior a quantidade de 
acidentes, com vítimas.     

Só problema
Caixa Econômica Federal 
sempre ‘bugada’, agora 
é a vez do PIX, também, 
começar a dar problemas. 
Ontem ficou fora do ar por 
um bom tempo. E o governo 
federal permanece caladinho. 
 
Divórcio
O ‘casamento’ político 
entre o presidente Donald 
Trump e o mega bilionário 
Elon Musk já está com o 
tempo contado. Podem 
escrever. E não se assustem 
se sairem xingando 
um ao outro. 

‘POR ISSO QUE VAMOS FAZER MUITAS POLÍTICAS DE CRÉDITO NESSE PAÍS. NA HORA QUE O DINHEIRO COMEÇA A CIRCULAR NA MÃO DAS PESSOAS, NINGUÉM AQUI VAI 
COMPRAR DÓLAR, NINGUÉM VAI DEPOSITAR NO EXTERIOR. VOCÊS VÃO COMPRAR COMIDA, VÃO COMPRAR ROUPA, VÃO COMPRAR MATERIAL ESCOLAR E VOCÊS VÃO 

MELHORAR A VIDA DA CIDADE DE VOCÊS’, PRESIDENTE LULA, NUM TOM PROFÉTICO

Ingressos de cinema na promoção  
Na campanha ‘Semana do Cinema de 
2025’, do dia 6 a 12 de fevereiro, os 
ingressos de salas convencionais de todo 
o País vão ser vendidos por R$ 10. Em 
algumas redes, como a Cinemais, que 
está presente no Shopping Bougainville, a 
entrada nas salas vips estarão com preço 
promocional de 25 reais. O público poderá 
conferir filmes como o ‘Ainda Estou aqui 
(foto)’, que voltou a liderar a bilheteria 
nacional após ser indicado ao Oscar 2025. Uma ótima pedida.

Lentes de contato na miss Mato Grosso 
No registro, o dentista 
Rogério Penna, em dia 
de atendimento no seu 
consultório de Goiânia, 
atendeu Calita Miranda, 
bióloga, modelo e miss 
Mato Grosso 2024. Ela, 
que é namorada do cantor 
Amado Batista, preparou 
os dentes para a colocação 
de lentes de contato com o profissional, que hoje mora em 
Alphaville São Paulo, onde tem uma clínica.
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Goianos devem ficar 
sem comissão para 
comandar no Senado 
no novo período

Marden Jr sanciona 
reajustede salário dos  
servidores e piso do 
magistério de Trindade

Redação

O ano começa sem nenhum 
dos três senadores goianos co-
tados para comandar alguma 
das 16 comissões permanen-
tes do Senado Federal. Alguns 
nomes foram anunciados pe-
los líderes partidários durante 
a sessão de sábado (1/2), que 
elegeu o senador Davi Alco-
lumbre para a presidência da 
Casa. Jorge Kajuru (PSB), Van-
derlan Cardoso (PSD) e Wilder 
Morais (PL) estão de fora.

Segundo o líder do MDB, 
senador Eduardo Braga (AM), 
o partido deve estar à frente 
de duas comissões. O senador 
Renan Calheiros (MDB-AL) vai 
presidir a Comissão de Assun-
tos Econômicos (CAE), no lu-
gar do senador goiano Vander-
lan Cardoso (PSD), que deve 
ficar agora na vice-presidência. 
Já o senador Marcelo Castro 
(MDB-PI) deve ficar à frente da 
Comissão de Assuntos Sociais 
(CAS).

Segundo o líder da bancada 
do PL, senador Carlos Portinho 

(RJ), o partido vai ficar com 
duas comissões: Segurança 
Pública (CSP) e Infraestrutura 
(CI). O senador Flávio Bolsona-
ro (PL-RJ) disse que vai presidir 
a CSP. Caso eleito, ele pretende 
pautar matérias que elevem as 
penas para crimes violentos.

Ainda de acordo com Flávio 
Bolsonaro, o senador Marcos 
Rogério (PL-RO) deve assumir 
a presidência da CI. Para o par-
lamentar rondoniense, a pre-
sença no comando das comis-
sões fortalece a oposição.

O líder do Republicanos, 
Mecias de Jesus (RR), afirmou 
que o partido deve presidir a 
Comissão de Direitos Huma-
nos (CDH). O nome indicado 
é o da senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF), ex-minis-
tra do governo Bolsonaro.

O senador Nelsinho Trad 
(PSD-MS) está cotado para 
presidir a Comissão de Rela-
ções Exteriores (CRE). Já o se-
nador Otto Alencar (PSD-BA) 
deve ficar com o comando da 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

Redação

O prefeito de Trindade, 
Marden (UB), sancionou na 
última terça-feira, 5, duas leis 
que garantem a revisão salarial 
dos servidores municipais e o 
reajuste do piso do magistério 
na cidade. As medidas foram 
publicadas no Diário Oficial do 
Município.

A Lei nº 2.387/2025 atua-
liza os vencimentos dos pro-
fessores da rede municipal, 
conforme o reajuste nacional 
estabelecido pela Portaria In-
terministerial MEC/Fazen-
da nº 13/2024. O piso salarial 
para professores P-I em regime 

de 40 horas passa a ser de R$ 
4.867,77, o que representa um 
aumento de 6,27% em relação 
ao valor anterior.

A nova tabela de vencimen-
tos da educação municipal 
também contempla os diferen-
tes níveis da carreira docente, 
com salários que variam de 
acordo com a carga horária e 
a qualificação dos professores.

As novas medidas represen-
tam um impacto significativo 
para os profissionais do serviço 
público municipal, garantindo 
a valorização da categoria e a 
correção das perdas inflacio-
nárias nos vencimentos dos 
servidores de Trindade.

Marden Jr: valorização dos servidores
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Leandro Crispim 
empossa juízes 
auxiliares da
Presidência do TJGO

Mabel cumpre acordos 
com partidos e nomeia 
cinco ex-vereadore

Redação

O presidente do Tribunal 
de Justiça do Estado de Goiás, 
desembargador Leandro Cris-
pim, empossou, terça-feira (4), 
os quatro juízes auxiliares da 
Presidência.  A solenidade de 
posse das magistradas Jussa-
ra Cristina de Oliveira Louza 
e Lidia de Assis e Souza, e dos 
magistrados Reinaldo Dutra e 
Gustavo Assis Garcia, foi rea-
lizada no auditório da Escola 
Judicial de Goiás (Ejug).

Após saudar os novos auxi-
liares, o presidente do TJGO, 
desembargador Leandro Cris-
pim reforçou que as magistra-
das Jussara Louza e Lidia de 
Assis, e o magistrado Reinaldo 
Dutra “permanecem como ju-
ízes auxiliares da Presidência, 
trazendo experiência acumu-
lada na última gestão”. E acres-
centou que o juiz Gustavo Assis 
se une a essa equipe assumin-

do essa função com compe-
tência que sempre pautou sua 
trajetória. “Tenho confiança de 
que todos os novos auxiliares 
irão desempenhar excepcional 
trabalho e engrandecer o nosso 
Tribunal”, enfatizou Leandro 
Crispim.

Ao falar em nome dos em-
possados, o juiz Gustavo Assis 
afirmou que assumir o cargo 
de auxiliar da Presidência do 
TJGO é uma tarefa de muita 
responsabilidade, mas que está 
pronto para os novos desafios. 
“Estou integrando uma equipe 
responsável por grande parte 
dos avanços conquistados pelo 
Judiciário goiano e estamos 
prontos para o trabalho. Conte 
com nossa dedicação, esforço e 
fidelidade, senhor presidente. 
Nossa expectativa é de um biê-
nio de muito trabalho, de muita 
dedicação ao nosso presidente 
Leandro Crispim”, destacou 
Gustavo Assis.

Redação

O prefeito de Goiânia, San-
dro Mabel (UB), segue incor-
porando ex-vereadores da últi-
ma legislatura à administração 
municipal. Segunda-feira, 3, 
o Diário Oficial do Município 
(DOM) oficializou as nome-
ações de Anderson Sales e 
Joãozinho Guimarães, ambos 
do Solidariedade. Com isso, já 
são cinco ex-parlamentares da 
19ª Legislatura que não conse-
guiram a reeleição, mas agora 
ocupam cargos estratégicos no 
governo. Faz parte de acordos 
firmados com partidos políti-
cos que o apoiaram na campa-
nha eleitoral de 2024.

Os dois novos nomeados 
foram designados para a Se-
cretaria Municipal de Governo, 
onde atuarão como assessores 
especiais técnicos de nível III. 
A pasta já conta com a ex-ve-
readora Sabrina Garcez (Repu-
blicanos), também não reelei-
ta, que coordena a secretaria.

Além deles, Raphael da Saú-
de (Solidariedade) foi nomea-
do para a Diretoria de Atenção 
Secundária e Urgência e Emer-
gência da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), enquanto 
Paulo Henrique da Farmácia 
(Solidariedade) assumiu a pre-
sidência do Instituto Municipal 
de Assistência à Saúde dos Ser-
vidores de Goiânia (Imas).

Leandro Crispim, Jussara Louza, Lidia Assis, Reinaldo Dutra e Gustavo Garcia
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Café da manhã

ULISSES AESSE

ulissesaesse6@gmail.com

Justiça deve cassar 
candidatura de 
Juvenal Almeida em 
Monte Alegre, por 
estar inelegível

Redação

O ex-prefeito de Monte Ale-
gre de Goiás e atual candidato 
a prefeito Juvenal Fernandes de 
Almeida (PDT), está inelegível 
por ter sido condenado em uma 
ação de improbidade Adminis-
trativa por nepotismo. A ação 
foi proposta em 2013 pelos ve-
readores da época. O processo 
correu na justiça e Juvenal foi 
condenado em duas instâncias, 
tendo os seus direitos políticos 
suspensos por três anos e ainda 
a aplicação de multa.

A decisão, que transitou em 
julgado em junho de 2022, dei-
xou o ex-prefeito inapto para 
disputar novo cargo eletivo 
até junho de 2025. A Judiciário 
deve comunicar a decisão à 
justiça eleitoral requerendo a 
revisão do registro, cuja candi-
datura que deverá ser cassada 
nos próximos dias.

Juvenal Fernandes de Al-
meida foi acionado pelo Mi-

nistério Público por ato de im-
probidade administrativa, por 
ter nomeado sua mulher Vera-
cilda Fernandes de Almeida e 
os filhos Juvenal Fernandes de 
Almeida Júnior e Gilvan Carlos 
de Almeida. A prática de ne-
potismo foi detalhada no pro-
cesso pelo promotor de Justiça 
Paulo de Tharso Brondi, autor 
da ação. Segundo ele, Juvenal 
ocupou o cargo de prefeito en-
tre 2005 e 2012, ficando apura-
do que, durante os oito anos de 
gestão, ele manteve ilegalmen-
te parentes em cargos públicos.

“O ex-prefeito, como já é de 
costume nestes corredores per-
didos do país, nomeou dois fi-
lhos e a esposa para cargos de 
alto escalão na administração 
pública. Desavergonhadamen-
te, manteve-os ali nos oito anos 
em que esteve no poder, favo-
recendo-os sem nenhum es-
crúpulo”, disse Paulo de Tharso 
Brondi.

Ex-prefeito Juvenal Fernandes de Almeida
Candidato a vereador em Goiânia, Lucas Vergílio, que já 
foi secretário de Relações Institucionais do governador 
Ronaldo Caiado e deputado federal, fortalece a reta final 
de sua campanha com várias visitas pelos bairros de 
Goiânia. Em sua caminhada, o candidato orienta os seus 
apoiadores a observarem algumas regrinhas básicas de 
proteção nessa época de solão quente. Algumas delas, ir 
de camiseta azul, a cor da sua campanha; usar protetor 
solar; usar boné ou chapéu e óculos escuros para 
proteger os olhos. Quando eleito deputado federal, Lucas 
Vergílio foi um dos mais jovens de todo o País e o mais 
jovem eleito por Goiás.

lNessa quinta-feira, a empresária 
e jornalista Jô Almeida, participa 
do já tradicional Goiás Fashion 
Week, com desfile dos seus 
acessórios, bijús e semijóias. 
O evento acontece no Arena 
Multiplace, com uma grande 
presença do público. Vale a pena conferir. 
lJulho chegou com uma programação imperdível: a 4ª 

Mostra de Férias do Teatro Carlos Moreira.  
De 18 a 21 de julho, toda programação é gratuita com 
vagas limitadas. Apenas o espetáculo do mestre do 
humor - Saulo Laranjeira (Deputado da Praça é Nossa /
SBT) que tem custo, um valor mais que promocional.
lPrevisão de chuvas só para a semana que vem. E olha... 
l’E eu farei o que vocês pedirem em meu nome, para que o 

Pai seja glorificado no Filho. O que vocês pedirem em meu 
nome, eu farei.’ - João 14:13-14

Lucas Vergílio 
intensifica campanha 

pelos bairros de Goiânia

Pela vida! 
Pessoas de quase todas as 
idades se uniram em mais 
um Pedal pela Vida, em 
Goiânia. A ação da Gerência 
de Transplantes de Goiás, 
reuniu cerca de 200 ciclistas, 
no último domingo, que 
percorreram o percurso 
Parque Areia – 
Shoppping Flamboyant – 
Parque Areião.

Doação
O Pedal pela Vida é mais 
uma das ações da Saúde 
estadual de Goiás no 
Setembro Verde, para 
conscientizar sobre a 
importância da doação de 
órgãos. No ano passado, 
foram registradas 113 
doações. Este ano, 
até setembro são  
66. Na torcida.  
 
Problemão
Os casos insistentes de 
feminícidios continuam 
desafiando a ação das 
autoridades de segurança 
pública. As penas precisam 
endurecer mais contra 
esses agressores. 

Prejú
Quem vai bancar os 163 
veículos ‘derretidos’ na 
garagem da SMM?  

Guerra
O primeiro-ministro 
Benjamin Netanyahu plantou 
o que agora colhe. E a 
população protesta contra 
Netanyahu, que ainda 
continua no poder.

Culpa
E o Brasil vai ter que 
preparar uma operação de 
guerra para repatriar mais de 
três mil brasileiros que estão 
no Líbano. Tudo culpa da 
gestão de Netanyahu.

Jogatinas
É muita ironia. Dinheiro 
dado pelo governo federal, 
via Bolsa Família, ajudar a 
manter várias bets, centenas 
delas, no Brasil. Dinheiro 
limpo para jogos sujos.

‘QUEM NÃO PEDIU CREDENCIAMENTO NÃO VAI PODER OPERAR DESDE JÁ, VAI TER 10 DIAS. ESSES 10 DIAS SÃO MAIS PARA O APOSTADOR DO QUE PARA A CASA DE  
APOSTA, PORQUE TEM MUITA GENTE QUE TEM RECURSO FINANCEIRO DEPOSITADO NA CASA DE APOSTA’, MINISTRO FERNANDO HADDAD, SOBRE AS BETS,  

QUE SE TORNARAM UM VÍCIO E UM GRANDE PROBLEMA PARA O GOVERNO BRASILEIRO

A campanha propositiva de Sanches 
Luiz Fernando Sanches, 40 anos, casado 
e pai de três filhos, vem se destacando 
pela campanha propositiva a vereador 
em Goiânia. Carismático e de sorriso 
fácil, cativa eleitores e dispõe de um 
perfil técnico e voltado para o social. 
Sanches da Federal, como é chamado, 
foi superintendente da PRF no governo 
Bolsonaro, um dos mais jovens da 
história. Gestor sensível aos mais 
necessitados, carrega em sua equipe de campanha mais de 
20 pessoas com necessidades especiais. É sem dúvida um 
estranho no ninho, que a sociedade deve abraçar e mandar 
um recado ao desacreditado mundo político. 

Olavo Pires ouve a comunidade 
O advogado Olavo Pires (PRTB), candidato 
a vereador por Goiânia, também, tem 
se destacado como promessa da nova 
geração. Em sua primeira candidatura a 
um cargo público, Olavo tem percorrido 
toda a cidade, ouvindo as demandas da 
população e apresentando propostas 
nas áreas de Saúde, Esporte e Lazer, 
Educação, Segurança, entre outras. Com 
um engajamento em suas redes sociais, onde vídeos de suas 
propostas já ultrapassaram 100 mil visualizações, Olavo tem 
conquistado apoio significativo dos eleitores.

Justiça Eleitoral inicia
carga e lacre das urnas
para as eleições de domingo

Redação

Começou o processo de car-
ga e lacre das urnas eletrônicas 
das zonas eleitorais de Goiânia, 
que serão utilizadas no primei-
ro turno das eleições munici-
pais 2024. Conduzida pelo juiz 
titular da 136ª Zona Eleitoral, 
Fernando Cesar Rodrigues Sal-
gado, a cerimônia de abertura 
dos trabalhos foi realizada no 
Anexo II do Tribunal Regional 
Eleitoral de Goiás (TRE-GO), 
com a presença de represen-
tantes de diversos segmentos e 
cobertura da imprensa.

O procedimento acontece 
logo após a geração de mídias 
e consiste na transferência dos 
dados dos eleitores, de acordo 
com as seções eleitorais, para 
as urnas eletrônicas, bem como 

dos candidatos que concorre-
rão nas eleições. Em seguida, 
os compartimentos das má-
quinas são lacrados e devida-
mente assinados pelos juízes 
eleitorais das respectivas zonas 
eleitorais, promotores e repre-
sentantes de partidos e coliga-
ções, convocados para acom-
panhar todo o processo.

A carga e o lacre das urnas 
são executados de forma des-
centralizada em todo estado de 
Goiás, com cada zona eleitoral 
conduzindo o evento em sua 
jurisdição. Após a cerimônia, é 
feita uma auditoria por amos-
tragem das urnas preparadas, 
conforme previsto no art. 86 da 
Resolução TSE nº 23.669/2021 
e nos artigos 37 a 40 da Resolu-
ção TSE nº 23.673/2021.  

A Educação 
em Goiás vem 
se destacando 
no cenário 
nacional, sob 
o comando 
da secretária 
Fátima 
Gavioli, que 
comemorou 
o seu 
aniversário 
nesta 
última quarta-feira. É bom dizer quer o estado 
conquistou avanços significativos em diferentes 
indicadores educacionais: primeiro lugar no Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb), realiza 
investimentos na formação de professores, na expansão 
do ensino integral e na modernização da infraestrutura 
escolar. Outro destaque é implantação de programas 
inéditos na Educação pública do Brasil, como o Ouvir 
e Acolher, que atende mais de meio milhão de alunos 
em Goiás e tem se tornado referência em todo o País na 
redução dos comportamentos de risco. E o Bolsa Estudo, 
programa estruturado dentro do Goiás Social e que foi 
copiado até pelo governo federal, que lançou o Pé de 
Meia. No registro, a secretária e o governador Ronaldo 
Caiado, durante evento da Educação.

lA founder e CEO da startup Matres, Ana 
Maria Guardado, realiza novo evento 
corporativo, o primeiro de 2025. Será 
uma exclusiva tarde de negócios do 
Clube Matres, no dia 12 de fevereiro, no 
Madalena Gastrobar. O evento contará 
com comida e bebidas não alcoólicas 
inclusas.
lA tendência é que o dinheiro, em espécie, desapareça 

do mapa. Motivos: falta de higiene, falsificações, custo 
cara na confecção...
lO café desbancou todos os outros produtos, inclusive, 

a carne na carestia dos preços. Um quilo de café é 
vendido hoje por cerca de R$ 85 no Brasil.    
l’O fruto do Espírito é amor, alegria, paz, paciência, 

amabilidade, bondade, fidelidade, mansidão e domínio 
próprio.’ -  Gálatas 5:22-23

Educação em Goiás 
vive momentos de 
grandes avanços

Problema
O presidente Donald 
Trump (foto), com suas 
intervenções e soluções 
estapafúrdias, sobre 
vários temas, virou um 
grande problema mundial 
e ninguém sabe como 
resolver, como frear as 
tantas ideias insensatas. 

Reação
Sobre a ideia de 
transformar a Faixa de Gaza 
numa espécie de ‘Riviera 
Francesa’, num resort, e 
despatriar os palestinos, 
as reações internacionais 
foram as mais contudentes 
possíveis, inclusive de 
seus aliados, como a 
Arábia Saudita.

E aí?!!
O presidente Lula, que é 
totalmente contra, chegou  
a indagar: e o que fazer 
com o povo palestino?!

Chuva!
A chuva está derretendo 
Goiânia. Isso sim. 
 
Mortes
Mais uma morte no 
trânsito de Goiânia. Dessa 
vez, mais um motoqueiro, 
que perdeu a vida na 
Avenida 85. Mais um. 
O número de acidentes 
envolvendo motoqueiros  
na Capital assusta.

Decisivo
A pressão contra o 
ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, deve 
se intensificar neste ano, 
um ano decisivo para a 
sucessão de 2026. 

Em cima
Nas redes sociais, o 
prefeito Sandro Mabel 
aparece dando bronca nos 
sujismundos, que insistem 
em jogar entulhos nos 
terrenos baldios.

Insistência
Ninguém entende 
a necessidade de se 
emporcalhar a cidade, 
como alguns, que insistem 
em jogar lixos e entulhos 
nas vias públicas.

‘OS EUA PARTICIPARAM DO INCENTIVO A TUDO QUE ISRAEL FEZ NA FAIXA DE GAZA. ENTÃO, NÃO FAZ SENTIDO SE REUNIR COM O PRESIDENTE DE ISRAEL E DIZER: ‘NÓS 
VAMOS OCUPAR GAZA, VAMOS RECUPERAR GAZA, VAMOS MORAR EM GAZA.’ E OS PALESTINOS VÃO PARA ONDE, ONDE VÃO VIVER? QUAL O PAÍS DELE?’, PRESIDENTE LULA, 

SOBRE AS DECLARAÇÕES POLÊMICAS E INSENSATAS DO PRESIDENTE DOS EUA, DONALD TRUMP

Churrasco do CTG em Goiânia  
Miro Ribeiro, ele é presidente do Centro 
de Tradições Gaúchas (CTG), com atuação 
em Goiás, intensifica a agenda de eventos 
da entidade. Miro informa que o primeiro 
churrasco do ano de 2025 já está definido e 
tem como finalidade fortalecer a cultura gaúcha 
presente em Goiás e divulgar ‘as nossas raízes’. O evento, um 
almoço-churrasco, acontece à partir do meio-dia de domingo 
(no próximo dia 16), na Rua Guaranis, na Vila Clemente. 
‘Faremos com isso que sejam divulgadas as nossas raízes’, 
conclui o presidente do CTG.

Inscrições para Aprendiz Técnico 
A Brainfarma, uma das maiores fabricantes de medicamentos 
do Brasil, abre inscrições para o programa Aprendiz Técnico 
de Manutenção, para a área de eletromecânica. São 20 vagas 
destinadas a jovens de 18 a 21 anos, com ensino médio 
completo ou cursando ensino superior em áreas correlatas, 
como Engenharia Elétrica, Mecânica e Automação. Em 
tempo: as inscrições podem ser realizadas pelo link https://
brainfarma.gupy.io/jobs/8491260?jobBoardSource=gupy_
public_page  até o dia 17 deste mês.

Sandro Mabel: acordos com partidos que o apoiaram

O deputado estadual 
Antônio Gomide (ele é 
do PT) foi o parlamentar 
que mais destinou 
emendas para Anápolis 
em 2025. Segundo o 
deputado, nos últimos 
quatro anos, ‘foram 
mais de R$ 12 milhões 
investidos em áreas 
essenciais como Saúde, 
Educação, Cultura e Esporte’. E emenda: ‘Só neste ano, 
R$ 2,5 milhões estão assegurados para novos projetos. 
A Educação recebeu uma atenção especial, com mais de 
R$ 5 milhões destinados a colégios municipais, estaduais 
e Cmeis, garantindo reformas, ampliações e compra 
de equipamentos’. Já na saúde, os recursos fortalecem 
instituições essenciais. A Santa Casa de Misericórdia conta 
com R$ 530 mil para a reforma do centro cirúrgico e R$ 
270 mil para ampliar a sala de espera da oncologia. Já o 
Hospital do Câncer de Anápolis recebe R$ 500 mil para 
custeio. ‘Os investimentos são fundamentais para garantir 
melhorias na vida da população’, diz o deputado.

lClima ruim para o lado do cantor 
Eduardo Costa. O Ministério 
Público do Rio de Janeiro pediu 
à justiça a sua prisão, no caso 
que envolve ofensas feitas 
contra a apresentadora Fernanda 
Lima. Costa não cumpriu as medidas após um acordo 
com a justiça. Essa é a razão do pedido de prisão.
lAlguns supermercados de Goiânia criaram sessões de 

produtos ‘perto da data de vencimento’, mas vendem 
mais caro do que os que estão em condições ideais. Se 
o consumidor não prestar atenção, leva...  
lNinguém entende porque um fruto tão comum no 

Norte brasileiro, o açai, é tão caro, quando chega às 
mesas dos brasileiros. Especulação ou discurso feito 
para as classes mais abastardas?!!
l’Haverá mais alegria no céu por um pecador que se 

arrepende do que por 99 justos que não precisam 
arrepender-se’. - Lucas 15:7

Gomide foi quem mais 
destinou emendas 

para Anapólis

Bagunça 
A impressão que se tem é 
que o mundo ‘bagunçou’ 
de uma hora para outra. 
Principalmente com o 
advento das ‘redes nada 
sociais’ e o comportamento 
de ‘manada’ de grupos 
políticos, que se digladiam 
publicamente dia a dia, 
bem, minuto a minuto, 
segundo a segundo. 

Sem exércitos 
A insegurança parece fazer 
parte dos países que, com 
o tempo, não armaram 
seus exércitos de forma a 
defender seus territórios e 
instituições nacionais. 

Direito  
A Universidade Federal 
de Goiás (UFG) anuncia a 
abertura das inscrições para 
o curso de Especialização 
em Direito Médico, uma 
parceria entre a Faculdade 
de Direito e a Faculdade 
de Medicina da UFG.  

Conveniência 
É visível o aumento nos 
preços de todos os produtos 
e serviços no Brasil. Só não vê 
o governo que não quer. 

Impostolândia 
O pior de tudo é que os 
poderes constituídos no 
Brasil não querem ver 
isso, e, cada vez gastam 
mais dinheiro, fruto do 
pagamento de impostos da 
população já cansada de 
tanto 
pagar tantos impostos.  

Bobagem
Olha a bobagem dita por Jair 
Bolsonaro: permitir uma base 
norte-americana no Brasil.     

Besteira
E Lula, também, falando 
besteiras, culpando o Banco 
Central pela ‘explosão’ dos 
preços dos alimentos. 
 
Dois pesos...
Para quem não sabe, a 
indicação do presidente do 
Banco Central foi do próprio 
presidente Lula. Antes ele 
culpava Bolsonaro. E agora, 
não quer culpar  
a si mesmo... 

‘EU TENHO UMA BRONCA DESSE NEGÓCIO DE TOMBAMENTO. PORQUE EM SÃO PAULO, NO RIO, EM BRASÍLIA, VOCÊ VOCÊ TOMBA AS COISAS, MAS QUANDO VOCÊ FAZ UMA 
POLÍTICA DE TOMAR UM PATRIMÔNIO PÚBLICO, É PRECISO COLOCAR DINHEIRO PARA MANTER AS COISAS’, PRESIDENTE LULA, SOBRE TETO DE UMA IGREJA EM SALVADOR 

DESABOU, PROVOCANDO A MORTE DE UMA PESSOA E DEIXANDO OUTROS FERIDOS.

Mabel vai criar mais dois ecopontos  
O prefeito de Goiânia, Sandro Mabel, 
fará novos ecopontos para coleta de 
lixo na cidade. Dois serão instalados 
na Região Noroeste, a mais extensa da 
Capital, a pedido do vereador Heyler 
Leão (PP). Os espaços são apropriados 
para receber restos de construções civis, 
galhadas, móveis, pneus e até óleo de 
cozinha, com horário de funcionamento 
das 7h às 22h, todos os dias da semana. 
Os ecopontos tem como principal objetivo incentivar o 
descarte correto de lixo, uma vez que a Prefeitura remove 
cerca de 55 mil toneladas de entulhos deixados na rua pela 
população.

Visita à Casa-Museu 
Bernardo Élias 
A secretaria estadual de 
Cultura, Yara Nunes, visitou 
a Casa-Museu Bernardo Élis, 
com sede própria no Jardim 
América, em Goiânia, onde 
o escritor morava. Yara Nunes foi recebida pelo presidente 
da entidade, o escritor Nilson Jaime e, também, pelos 
professores Ricardo Assis e Maria do Espírito Santo.

Frente dos Vereadores de Direita foi lançada, em 
Goiânia, por Major Vitor Hugo (PL), que contou com a 
participação do ex-presidente, via remota  

Comurg aprova novo
conselho e diminui
servidores comissionados

Titular da 
Secretaria de 
Indústria, Comércio 
e Serviços (SIC), 
Joel de Sant’Anna 
Braga Filho, 
celebra o volume 
de vendas no 
comércio varejista 
goiano, que, segundo ele, registrou alta histórica 
de 6% no acumulado de 2024 (janeiro a dezembro), 
superando a média nacional, que foi de 4,7%. Este é 
o maior crescimento do setor em 12 anos em Goiás. 
Em dezembro, em comparação com o mês anterior, 
o resultado foi positivo, com uma variação de 1,3%, 
marcando a segunda maior alta do ano. Os dados são 
da Pesquisa Mensal de Comércio (PMC), divulgados pelo 
IBGE nesta última quinta. ‘Os resultados extremamente 
positivos do comércio em 2024 reforçam tanto o poder 
de compra do goiano quanto a confiança do consumidor 
no comércio varejista de Goiás, refletindo o dinamismo 
e a força de nossa economia, que vem se destacando 
nacionalmente com índices acima da média, diz o 
secretário. Em Goiás, o destaque foi para a atividade de 
hipermercados, supermercados, produtos alimentícios, 
bebidas e fumo, que detêm o maior peso mensal e 
acumulam uma alta de 8,4% no ano. 

lPatrono do Centro de Tradições 
Gaúchas (CTG), Saudade dos 
Pampas, Miro Ribeiro (foto), 
comemorou o primeiro evento 
do Almoço do Costelão, 
neste último domingo, onde 
participaram mais de 200 
pessoas. Com direito a assistirem 
apresentações de danças 
gaúchas e músicas típicas do Rio 
Grande do Sul.  
lA medicação Ozempic, para emagrecimento, está sendo 

usada sem controle efetivo. Aliás, muitas ‘canetas’ 
chegam ao Brasil via contrabando.
lO magnata Elon Musk entra na ‘briga’, também, pela 

hegemonia da Inteligência Artificial. Ele promete 
apresentar a sua IA ainda esta semana. É esperar para 
ver se vem com alguma novidade ou é cópia das 
outras...  
lMuita gente achando que está com um tipo de ‘virose’, 

que não a Covid. Mas é, de fato, a Covid mesmo. 
l’Ora, o Deus de esperança vos encha de todo o gozo e paz 

em crença, para que abundeis em esperança pela virtude 

Comércio varejista  
apresenta recorde em 

12 anos em Goiás

Sem reação 
O presidente Lula (foto) não 
percebeu o perigo da ‘não 
reeleição’ com os resultados 
apontados pelas últimas 
pesquisas eleitorais.  
Não mesmo. 

Letargia 
Pelas pesquisas, Lula não 
se reelege, nem elege seu 
sucessor. Algo parece atuar 
junto ao presidente para que 
ele não perceba a realidade 
política e social do País. 

Constante  
A fiscalização de trânsito 
precisa ser mais rigorosa nas 
principais vias da Capital. 
É grande o número de 
motoqueiros fazendo o 
‘zerinho’ ou fazendo o 
‘grau’. Perigo constante.  

Troca 
Com a carestia no preço  
do café, muito consumidor 
anda preferindo a experiência 
de, por exemplo, tomar chá.  
E o pior: aprovam a ideia.

Frota 
A frota de carros de 
Goiânia parece que está 
envelhecendo sem uma 
devida troca. Motivo: grana 
curta e carros de segunda, 
que ainda dão para 
circular. De bobs.  

Trânsito
E por falar em frota, 
nas portas dos colégios 
particulares voltaram o 
engarrafamento de pais, que 
insistem em congestionar 
o trânsito da cidade.      

Carestia
O produto da vez que está 
com os preços lá nas alturas, 
assustando a população, é o 
ovo, hoje com o preço 
de um quilo de carne 
de primeira. Drurys.

Carestia
Esses aumentos parecem 
ser de propósito, pura 
especulação. O objetivo, 
sabotar a atual gestão 
do presidente Lula?! 

‘A GENTE TEM QUE DERROTAR A ERA DA MENTIRA. VIVEMOS EM UM PERÍODO DA ERA DA MENTIRA. O IMPORTANTE É VOCÊ MENTIR O TEMPO TODO. O CARA SE TRANCA 
NO QUARTO COM O TELEFONE CELULAR E FICA INVENTANDO MENTIRA, FAZENDO PROVOCAÇÃO, PROVOCANDO OS OUTROS. VAMOS VER O QUE ESTÁ ACONTECENDO 

NOS EUA’, PRESIDENTE LULA, EM CRÍTICA ÀS FAKES NEWS NAS REDES SOCIAIS

Instituto Hebrom agora em Aparecida 
O Instituto Hebrom inaugura nova Sede amanhã em 
Aparecida de Goiânia. Denise Resende, presidente executiva 
da organização sem fins lucrativos, recebe autoridades, 
conselheiros e beneficiários do IHebrom para apresentar o 
novo espaço. O local abriga os projetos existentes e novas 
iniciativas, que serão lançadas ainda neste ano: o Projeto 
Jovens Conectados (uma parceria com o Sesi) e Projeto 
Cultural (dedicada à iniciação musical). 

O preconceito que assusta o Brasil 
O preconceito virou moeda de troca na sociedade atual. 
Quem não gosta de alguém, de alguma coisa, se incomoda, 
e parte para o racismo. Não são poucas as formas de 
preconceitos observados nas redes sociais, hoje, território dos 
que querem praticar violências, contra a honra, sem serem 
importunados. É preciso conter essas agressões, já que, a 
educação é quase impossível na vida dos brasileiros. Nada de 
generalizar, mas pela quantidade de preconceitos nas redes 
dá para assustar. Se não houverem medidas...

Os oito sócios-cooperados, fundadores da 
CooperEsportes Brasil, em formatação, se reuniram 
em Goiânia, onde discutiram as bases da cooperativa, 
cujo objetivo principal é ‘disponibilizar acesso social ao 
desporto e paradesporto’. O projeto-base será instalado 
inicialmente nos 26 municípios da região metropolitana 
de Goiânia, podendo ser replicado em todo o Estado de 
Goiás. Estiveram presentes Genaro Souto, Doinha, Carlos 
Valentim, Berquo, Wagner, Jurandir Cipriano, Isaac Varela 
e Alexandra. A reunião aconteceu no Empório Veccino, 
onde foram acertados ‘vários aspectos fundamentais 
do funcionamento e da estrutura básica inicial da 
cooperativa e seus componentes’.

lO Araguaia Shopping entra 
no clima do Carnaval. 
Com atividades gratuitas e 
apresentações musicais, o 
shopping será palco de rodas de 
samba (dias 21 e 28/02), oficinas 
infantis de máscaras carnavalescas (28/02 e 1°/03) e um 
desfile especial da escola de samba Beija-Flor (1°/03).
lO número de acidentes aéreos cresceu de forma 

assustadora no mundo e preocupa as autoridades de 
segurança. Agora, uma aeronave cai no Canadá.  
lMuitas reclamações sobre o funcionamento do 

Whatsapp. Vira e mexe, o app ‘buga’ no Brasil. 
Cãoplicado. O monopólio prejudica o País...
lA música popular e o rock parece que se renderam ao 

universo sertanejo e funk no Brasil. Só dá esses dois.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, mas 

Deus é a força do meu coração e a minha herança para 
sempre’. - Salmos 73:26

Reunião define 
as estratégias da 

CooperEsportes Brasil

Difícil 
É fato. O Centro de Goiânia 
precisa urgentemente de 
uma política de revitalização. 
O comércio local está 
praticamente morto, 
sem consumidores. 

Exploração 
Mas tudo tem uma 
justificativa. O comércio 
local do Centro ‘explora’ nos 
preços. Uma água mineral 
numa distribuidora é 
vendida a R$ 4,00. 

Carestia  
No supermercado, a mesma 
água é vendida a R$ 1,69. 
Num bar de luxo, em 
regiões diferentes, não sai 
por mais de R$ 3,00.  

Uai!! 
A empresa que faz a limpeza 
de rua de Goiânia começou a 
fazer propaganda na tevê... 

Descontrole 
No governo Lula, o ovo 
passou a ter a importância 
maior que a da carne. Pelo 
menos no preço.  

Carestia
Uma dúzia de ovos hoje 
custa R$ 15,00.     

Economia
A crise na economia 
brasileira tem dominado o 
noticiário nacional. Nada 
de política, mas economia. 
 
Audiência
Os programais policiais 
ainda mantêm audiência no 
Brasil. Mas com a repetição, 
das mesmas notícias, acabam 
perdendo seus públicos.

Furo
O incêndio ontem no Projac 
da Globo foi noticiado em 
primeira mão pelo SBT. O 
colunista Léo Dias foi 
quem deu o furo. Ontem, 
no Rio de Janeiro, o 
calor beirava os 45º.

‘DURANTE DOIS ANOS TIVEMOS UM CENÁRIO ESTÁVEL NA AVALIAÇÃO DO GOVERNO. AS PESQUISAS POUCO MUDARAM. NOSSA LINHA ERA AMPLIAR O APOIO DOS 
ELEITORES DE CENTRO, QUE NÃO ESTÃO COM LULA, NEM COM BOLSONARO. ACREDITÁVAMOS QUE ISSO OCORRERIA EM 2025, COM OS RESULTADOS DE TUDO O QUE FOI 

LANÇADO. OS ERROS QUE COMETEMOS DESESTRUTURARAM TODO NOSSO PLANEJAMENTO’, ALIADO PRÓXIMO AO PRESIDENTE LULA

Na Rádio Comunitária Vitória 87.9FM  
A cantora Nina Soldera e o compositor 
Kleuber Garcêz serão os primeiros 
convidados de uma série de bate-
papos que vai rolar este ano na Rádio 
Comunitária Vitória 87.9 FM, na Vila Alzira 
em Aparecida de Goiânia. A entrevista 
será nesta quinta-feira (20), a partir das 
9h. Os artistas vão falar um pouco sobre a 
parceria dos dois, com uma trajetória que 
abrange música, teatro, performance e literatura. A entrevista 
será transmitida ao vivo pelo site vitoria87fm.com.br.

Mabel se reúne com servidores 
O vereador Geverson Abel, mais 
Bruno Queiroz, ex-superintendente de 
Desenvolvimento Econômico de Goiânia 
e servidor da Comurg, e o prefeito de 
Goiânia, Sandro Mabel, se encontraram 
para uma reunião com servidores, no 
auditório do Sindposto. O parlamentar, 
em seu segundo mandato, tem como 
base ‘uma boa política comprometida com o cidadão’, diz.

Já em fase final, entre Goiânia e o povoado do Batata, 
até o trevo de acesso à Goianápolis, a duplicação da 
Rodovia GO-010 é uma obra de grande importância para 
a infraestrutura de Goiás. O governador em exercício, 
Daniel Vilela, o deputado estadual Issy Quinan (foto) e 
o secretário de Infraestrutura, Pedro Salles, têm atuado 
decisivamente na condução dessa obra, que com certeza, 
deve melhorar e muito a mobilidade na região.  
Daniel Vilela, lembrou da importância da continuidade 
dessa duplicação. Segundo ele, a sua conclusão ‘é 
fundamental para atender à crescente demanda de 
tráfego e impulsionar o desenvolvimento econômico 
da região’. Daniel lembrou ainda que o governo de 
Goiás está ‘comprometido em finalizar todas as rodovias 
planejadas até o final do ano, garantindo novas fronteiras 
de desenvolvimento para Goiás’. Quinan disse que 
tem sido ‘um defensor incansável das melhorias na 
infraestrutura rodoviária do estado’. É bom dizer, que 
Quinan tem trabalhado em parceria com o governo 
estadual para assegurar que ‘as obras de duplicação da 
GO-010 avancem conforme o cronograma estabelecido’. 
Além disso, Quinan é um representante de grande 
importância para a região da estrada de ferro, sendo voz 
ativa na promoção do desenvolvimento e da qualidade 
de vida para os habitantes dessa área. Em tempo: Pedro 
Salles, secretário de infraestrutura, tem desempenhado 
um papel crucial nesse projeto de duplicação. 

lO advogado Gabriel Barto (foto) assumiu 
a presidência da Comissão Especial de 
Direito Condominial da OAB-GO para 
o triênio 2025/2027. Barto iniciou sua 
trajetória na OAB-GO em 2015, como 
membro da Comissão da Advocacia 
Jovem, e desde então tem participado 
ativamente de eventos e cargos, como secretário-geral 
(2019/2021) e vice-presidente (2022).
lEm São Paulo, por hora, quatro motocicletas são 

furtadas ou roubadas, todos os dias. Coisa de louco.
lNo DF, um professor foi agredido por alunos, porque 

tentou barrar o uso de celular na sala de aula... 
l’Busquem, pois, em primeiro lugar o Reino de Deus e a 

sua justiça, e todas essas coisas serão acrescentadas a 
vocês’. - Mateus 6:33

Duplicação da GO-010 
leva crescimento para 

toda a regiãoBem fora 
O presidente Lula, depois 
de comer ovos de avestruz, 
parece ter caido na real e 
chegou a ‘inflacionar’ ainda 
mais o preço da cartela de 30 
ovos. Para Lula, ela custa R$ 
40,00, o termômetro para ver 
que Lula, de fato, está 
fora, da realidade.

Rapidamente 
A cartela de 30 ovos ainda 
não chegou a esse preço, ou 
seja, de custar R$ 40,00, mas 
caminha rapidamente para 
esse exemplo de carestia. 

Não!  
Carne cara, ovos caros,  
café caro, gasolina cara, 
diesel caro, serviços caros, 
desse jeito, o Brasil não 
sobrevive a 2025.  

Pena maior 
A dona do berçário, 
responsável pela ‘guarda’ 
de uma criança, de dois 
anos, que morreu sufocada, 
em uma van escolar, por 
negligência, pura negligência, 
merece a pena maior do 
direito penal brasileiro. 

Desanimado 
O Carnaval de 2025, pela 
repercussão nas redes 
sociais, parece ser o mais 
fraco dos últimos tempos. 
Sem aquela animação dos 
internautas  
das redes sociais... 

A mais
A Comurg, com mais R$ 190 
milhões, continua sendo o 
órgão, ou algo parecido, que 
mais gasta da Prefeitura de 
Goiânia. Ou a que consome 
mais recursos.     

Ousadia
O grande problema no Brasil 
são as figuras públicas, as 
autoridades desafiarem o 
poder Judiciário. 
 
Drurys
O pior de tudo, fazem 
leis, desfazem leis para se 
beneficiarem delas. Difícil.

Bolada
A MegaSena acumulada vai 
pagar um prêmio de mais  
de R$ 105 milhões.

‘O SURPREENDENTE É QUE EU TENHA QUE PEDIR A ANULAÇÃO. NÓS ESTAMOS TRATANDO DE UM PROCESSO DE GOLPE DE ESTADO QUE SERIA UM GOLPE NO ESTADO 
DEMOCRÁTICO’, ADVOGADO DO EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO (PL), CELSO VILARDI, DIZENDO QUE VAI PEDIR A ANULAÇÃO DOS DEPOIMENTOS DO EX-AJUDANTE DE 

ORDENS DO ENTÃO PRESIDENTE JAIR BOLSONARO, FEITOS PELO TENENTE CORONEL MAURO CID 

Uma roda de conversa na Livraria Nobel 
Além de incentivar a leitura, o 
Conversando SingularMente 
é um momento de reflexão 
sobre o desenvolvimento 
infantil e integração entre 
crianças, pais, educadores 
e profissionais da área da 
Saúde. O evento, já na 
segunda edição, acontece 
no dia 26 próximo, às 18h30, na Livraria Nobel, no Shopping 
Bougainville. Após a contação de história, a roda de conversa 
será com a terapeuta infantil Tatiane Grigolatto, especialista 
em integração sensorial e mestre em saúde mental pela 
USP. A entrada é gratuita, mas a inscrição deve ser feita na 
plataforma Sympla para garantir a participação.

À frente do Hospital Estadual Dr. Alberto Rassi (HGG) 
desde 2012, o Instituto de Desenvolvimento Tecnológico 
e Humano (Idtech) celebra, neste mês de março, mais 
um aniversário de gestão da unidade. Nestes 13 anos, 
o hospital passou a ser reconhecido pelo atendimento 
humanizado e pela grande oferta de serviços. Destaque 
para os atendimentos ambulatoriais e cirúrgicos de 
pacientes diabéticos, obesos e transexuais. O HGG conta 
com a primeira ala de Cuidados Paliativos em um hospital 
público do Estado, atendimento especializado pacientes 
com xeroderma pigmentoso, oferta de 25 programas de 
residência médica e é o maior transplantador de órgãos 
do Centro-Oeste. Aliás, com uma gestão que deveria 

ser seguida, também, 
em outros estados. 
Todos os serviços foram 
implantados ou ampliados 
sob a gestão do Idtech, 
com investimento do 
Governo de Goiás.

lA Associação Comunitária e Ponto 
de Cultura Vila Alzira convidou 
a psicóloga Débora Cardoso 
(foto) para ministrar a palestra 
‘Acessibilidade: a importância 
da criança neurodivergente na 
escola’ hoje para professores 
da Escola Municipal João Cândido da Silva, em 
Aparecida de Goiânia. Débora é especialista em 
desenvolvimento de crianças atípicas com transtorno 
de neurodesenvolvimento como o autismo, autora e 
coautora de 5 obras nesta área.
lVirou moda influencer falar que é ‘jornalista’. E o pior 

de tudo: queimam a imagem de jornalistas sérios.  
lNo mundo todo, produtos ofertados pelo ricão Elon 

Musk começam a sofrer ‘rejeição’ dos consumidores.
lTrump quer taxar vinhos europeus em 200%. Pode?!! 
l’Não fui eu que ordenei a você? Seja forte e corajoso! Não 

se apavore nem desanime, pois o Senhor, o seu Deus, 
estará com você por onde você andar.’ - Josué 1:9

Idtech completa  
13 anos à frente 

do HGG
Cristianismo
O Papa Francisco (foto)
completa 12 anos de 
mandato papal junto ao 
Vaticano. Pelos sucessivos 
boletins, espera-se que o 
Sumo Pontífice chegue aos 
13 anos e mais. A torcida 
é grande, mas a saúde do 
papa argentino preocupa.

Oxigenar
Passa da hora do time 
do Atlético mudar o seu 
comando geral. Todo.

Carestia
Em Goiânia, nos ‘xis’ da 
vida, um sanduíche, o 
chamado X-Tudo, já é 
vendido até por R$ 37,00. 
Quase três vezes o preço  
de um marmitex...

Às moscas
Muitos abrem, mas não 
conseguem vender seus 
produtos, devido a grande 
exploração nos preços 
dos sanduíches.

Mares
A notícia não é boa.  
Os mares estão subindo 
e ameaçam cidades 
inteiras, que, lógico, foram 
construídas em seus 
contornos e podem ser 
alagadas, em breve.

Nasa
O aumento inesperado  
dos oceanos foi registrado 
pela própria Nasa, 
que ficou preocupada  
com o fato.

Bólidos
Geralmente os grandes 
acidentes nas rodovias 
goianas envolvem quase 
sempre carros caros e 
possantes, cujos  
donos metem o pé 
no acelerador.

Surprise
A chuva de anteontem, 
ontem, em Goiânia, pegou 
muita gente de surpresa.  
 
Sempre
Modus operandi dos 
vereadores em Goiânia: 
pressionar o prefeito por 
cargos. São raros os 
que não fazem isso.

‘SE ESTA TARIFA NÃO FOR REMOVIDA IMEDIATAMENTE, OS EUA EM BREVE COLOCARÃO UMA TARIFA DE 200% SOBRE TODOS OS VINHOS, CHAMPANHE E PRODUTOS 
ALCOÓLICOS SAINDO DA FRANÇA E OUTROS PAÍSES REPRESENTADOS PELA UE. ISSO SERÁ ÓTIMO PARA OS NEGÓCIOS DE VINHO E CHAMPANHE NOS EUA’,  

PRESIDENTE DOS ESTADOS UNIDOS, DONALD TRUMP

Mulheres discutem protagonismo 
Um grupo de 150 mulheres 
(gestoras públicas, prefeitas, 
vereadoras e lideranças 
municipais e e estaduais) 
se reuniu para a troca de 
experiências e fortalecimento 
feminino no ‘Encontro de 
Mulheres’, em Goiânia. O evento foi idealizado e organizado 
por Rosana de Carvalho, advogada e esposa do deputado 
federal Adriano do Baldy, com o objetivo de promover o 
incentivo ao protagonismo feminino. ‘Este evento foi pensado 
com muito carinho para criar um espaço onde as mulheres 
pudessem se conectar, se fortalecer e reafirmar seu papel na 
sociedade’, disse Rosana, a anfitriã do encontro.

Presidente do STM diz 
que Bolsonaro pode 
ser julgado por crime 

Agência Brasil

A presidente do Superior 
Tribunal Militar (STM), mi-
nistra Maria Elizabeth Ro-
cha, disse nesta quarta-fei-
ra, 12, que o ex-presidente 
Jair Bolsonaro pode ser jul-
gado pela Justiça Militar e 
perder a patente de capitão 
da reserva do Exército.

Na avaliação da ministra, 
o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depen-
de da investigação sobre a 
trama golpista e de um pro-
nunciamento do Ministério 
Público Militar (MPM), que 
deverá verificar se o ex-pre-
sidente cometeu algum cri-
me militar, além das acusa-
ções de golpe de Estado e 
tentativa de abolição violen-
ta do Estado Democrático 
de Direito, que são crimes 
comuns e serão julgados 
pelo Supremo Tribunal Fe-
deral (STF).

A ministra também dis-
se que militares envolvidos 
com a trama golpista e com 
atos de 8 de janeiro de 2023 
podem ser julgados pela 
Corte militar.

"Aqueles crimes que fo-
rem detectados ao longo 
da persecução penal e que 
configurarem crimes milita-
res, eles [militares] serão jul-
gados na nossa Corte, sim. 
Como, por exemplo, ofensas 
de inferior a superior. Nas 
mídias sociais, isso aconte-
ceu, e nós julgamos e con-
denamos um coronel que 
ofendeu um comandante do 
Exército", completou.

Maria Elisabeth Rocha to-
mou posse no cargo de pre-
sidente do STM nesta quin-
ta-feira, 13. Primeira mulher 
a ocupar o cargo em 217 
anos de história do tribunal, 
a ministra terá mandato de 
dois anos.

Eventual julgamento de Bolsonaro pelo STM depende da investigação 

Na avaliação da ministra, o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depende da investigação sobre a 
trama golpista e de um pronunciamento do MPM

Projeto de Adriana 
Accorsi cria política 
agrícola para 
incentivar produção de 
lúpulo no Brasil
Redação

Quase todo o lúpulo con-
sumido pela indústria cerve-
jeira brasileira é importado. 
“Nós vamos gerar emprego 
e renda, ter mais produto de 
qualidade e, principalmen-
te, mais dignidade para as 
famílias brasileiras”, afirma 
deputada

A deputada federal Dele-
gada Adriana Accorsi (PT-
-GO) quer estabelecer uma 
estrutura institucional que 
incentive a produção nacio-
nal de lúpulo de qualidade, 
beneficiando principalmen-
te a agricultura familiar e a 
indústria cervejeira artesa-

nal. Essa é a ideia do Projeto 
de Lei 4275/24, de autoria 
da parlamentar, que cria a 
Política Nacional de Incenti-
vo à Produção de Lúpulo de 
Qualidade.

“O lúpulo tem alto custo 
de produção e requer pes-
quisa para adaptação às 
condições climáticas locais. 
Atualmente, é majoritaria-
mente importado, criando 
uma oportunidade para 
expandir sua produção no 
Brasil”, afirma Adriana Ac-
corsi.

Atualmente, quase todo o 
lúpulo consumido pela in-
dústria cervejeira brasileira 
é importado. 

Espera-se que o programa aprovado há pouco, pelo 
governo federal, não seja mais um ‘fardo’ nas costas do 
pobre trabalhador brasileiro. O programa ‘Crédito do 
Trabalhador’ já movimentou mais de R$ 2 bilhões desde 
que foi lançado, na semana passada. O trabalhador 
brasileiro, lógico, só faz uso dele, porque precisa quitar 
dívidas passadas, impossíveis de serem quitadas, com 
a atual política econômica do governo federal. É fato 
que o brasileiro já está deveras endividado, ainda mais 
agora com a ‘legalização’ das apostas onlines no Brasil. 
Se o governo federal criou o programa para envidividar 
anda mais o trabalhador, agiu de má fé. É esperar para 
ver o que vai acontecer. A verdade é que o brasileiro 
nunca esteve tão mal economicamente...

lA violência só cresce no Brasil e o governo federal até 
agora não conseguiu uma política nacional contra a 
criminalidade. O fato é que o crime organizado faz das 
autoridades 'gato e sapato', longe de uma solução.
l O Grupo URBS expandiu suas parcerias para 

Uberlândia, Minas Gerais. A Abrantes Imobiliária, que 
tem quatro unidades na cidade, passou a ser parceira 
da empresa goiana e se tornou Abrantes by URBS.
lPesquisas revelam que os jovens estão bebendo 

cada vez mais cedo. O que torna, lógico, um grande 
problema social. Jovens na bebida e não nas escolas.
lAlguns estados vão aumentar o ICMS dos produtos 

importados. A Shein será impactada com força total.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, 

mas Deus é a força do meu coração e a minha 
herança para sempre’. - Salmos 73:26

Crédito não pode ser 
só para endividar os 

trabalhadores

Carestia
O governo Lula vê hoje, 
segunda-feira, mais um 
reajuste em seu governo. 
Os remédios, que já são 
caros, aumentam em 6%. 
Na verdade, nas farmácias, 
sobem mais de 15%.

Viagem 
O pior é que Lula não 
deve estar no Brasil quando 
os remédios subirem. Está 
de viagem ao Japão. Bem, 
a a carestia acabando 
com a sua gestão. 

Recessão
Com Trump no governo, os 
EUA começam a viver um 
período de recessão. Tudo 
o que os americanos não 
querem por agora.

Luto
O jornalismo goiano perde 
o talento de Caio Jacobson, 
que morreu no último 
sábado, aos 75 anos. 

Carestia
Com a carestia no preço 
do café, tem muita gente 
moendo o grão em casa 
e vendendo o produto. 
Além de ganhar uns 
trocado, ainda economiza 
na produção do café 
que consome.

Complicado...
Em muitas avenidas, a 
iluminação continua mesmo 
depois da madrugada, isto 
é, durante todo o dia. E o 
dinheiro gasto com isto?!!

Pode?!!
Brincadeira, né. O PL 
quer lançar a condenada 
que pichou a estátua da 
Justiça e tentou contra a 
democracia no Brasil.

Piada
A ideia é lançá-la candidata 
a deputada federal. Já tem 
até o nome-batismo de 
campanha: ‘Débora do 
Batom!’ É por isso 
que o Brasil não vai para 
frente... Nunca.

‘NO CASO DO BRASIL, NÓS VAMOS RECORRER À ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DO COMÉRCIO E, SE NÃO TIVER RESULTADO, A GENTE VAI UTILIZAR OS INSTRUMENTOS QUE NÓS 
TEMOS QUE É A RECIPROCIDADE E TAXAR OS PRODUTOS AMERICANOS. É ISSO QUE NÓS VAMOS FAZER. ESPERO QUE O JAPÃO FAÇA O MESMO. ESPERO QUE O JAPÃO POSSA 

RECORRER À OMC, MAS É UMA DECISÃO SOBERANA DO GOVERNO JAPONÊS EM QUE EU NÃO POSSO DAR PALPITE’, PRESIDENTE LULA

O encontro de duas lideranças  
No registro, o encontro de 
duas lideranças políticas: Lucas 
Medina e o ex-deputado federal 
Barbosa Neto, um grande 
articulador político em Goiás. 
O registro aconteceu durante 
um encontro casual, na Capital 
Federal. É bom dizer, que 
Barbosa Neto fez um bom trabalho como parlamentar em 
Brasília, onde mantém boas raízes, também.

Goiás lamenta a morte de Lambão   
Reginaldo Barbosa, conhecido, 
também, como Lambão, faleceu na 
última semana. Para o advogado 
Edilberto de Castro, Lambão era 
‘uma alma vibrante que partiu 
jovem demais, deixando um vazio 
imenso em nossos corações. 
Lambão era a própria encarnação 
da alegria’. Apaixonado pelo 
samba de Tim Maia, Lambão era 
um amante fervoroso do Carnaval, 
onde sua energia contagiante ‘transformava qualquer folia 
em um espetáculo de vida’. Reginaldo, se dedicou ao PT, 
considerado para ele, como ‘uma família’. 

‘Censura, Uma História Sem Fim 2’ é o novo documentário 
do cineasta Edson Nunes, jornalista e ex-editor do Diário 
da Manhã. O documentário revela a censura imposta 
pelo Regime Militar nos meios de Comunicação em 
Goiás. Através de depoimentos de jornalistas, escritores 
e radialistas, o filme traz à tona as tensões e lutas pela 
liberdade de expressão durante um período de repressão 
política. Com pesquisa intensa e o uso de inteligência 
artificial para recriar cenários, o documentário destaca a 
importância de preservar a memória histórica e o papel 
da imprensa. O documentário é pertinente em tempos 
onde se discute tentativa de golpe militar no Brasil. O 
documentário será lançado hoje, às 19h, na Assembleia 
Legislativa de Goiás. A entrada é franca.

lA empresária Eliana Martins, 
franqueada CVC Viagens Goiás, 
recebeu convidados no último 
sábado, para a inauguração oficial 
da loja Premium CVC Flamboyant 
Park Business. Na foto, ela e o sócio, 
João Pedro Del Bianchi Martins.
lO Hotel Transamerica Collection 

Goiânia já está com seu novo perfil 
no Instagram ativo, agora integrando as contas do hotel 
e dos dois renomados restaurantes do empreendimento, 
Dom Rosso e Origens. 
lA Europa já tem um trunfo contra o tarifaço do 

Donald Trump: taxar as big techs. Com isso, o Google, 
Whatsapp, Instagram, Facebook, X e outros.
l’Jesus dizia a todos: “Se alguém quiser acompanhar-me, 

negue-se a si mesmo, tome diariamente a sua cruz e siga-
me’. -  Lucas 9:23

Documentário sobre 
censura será lançado 

hoje na Alego

Tarifaço
O presidente Lula (foto) 
está mais do que certo em 
exigir que os EUA trate o 
Brasil como tem sido tratado. 
Com todo respeito. Donald 
Trump se julga o ‘presidente 
do mundo’ e começa a 
colher a pior impopularidade 
para os EUA em todos  
os tempos. 

Duro, duro 
Lula foi duro em suas 
palavras, um claro recado à 
Donald Trump: o Brasil exige 
reciprocidade e não vai 
‘bater continência’ para o 
governo americano.

Traidores 
E o pior de tudo: tem 
brasileiro que apoia as 
tarifas anunciadas pelo 
presidente norte-americano 
às exportações feitas pelo 
Brasil. São os traidores. 
 
Bem pior
O presidente Lula trocou o 
seu ministro da Comunicação 
por um marqueteiro. Pelo 
jeito, não deu sorte e sua 
popularidade está ficando 
pior. Cada vez pior.

Cãomplicado
Nem mesmo começou 
a ser cobrada, a Taxa do  
Lixo já começa a ser 
judicializada em Goiânia. 

Frio
Já se começa a falar em 
frio. Muitos já preparam 
as roupas para usar. Na 
verdade, agasalhos.

Despedida
As chuvas, parece, 
estão se despedindo. Aliás, 
as bonanças e os estragos 
que já podem ter sido 
feitos em todo o 
País, já foram feitos.

Mais
O previsão, a longo prazo, 
é que o tarifaço de Trump 
prejudique os EUA mais do 
que o resto do mundo.

‘ESSE ROMPIMENTO COM MULTILATERALISMO É MUITO NEGATIVO, E PREJUDICA MUITO A COLABORAÇÃO CONJUNTO. ISSO DESGASTA RELAÇÕES, AFASTA COOPERAÇÃO, 
TIRA RELAÇÕES DE CONFIANÇA E O NOSSO PAPEL É DE REFORÇAR O APOIO, COOPERAÇÃO E A LIVRE INICIATIVA NO MERCADO’, MINISTRA DO MEIO AMBIENTE, MARINA 

SILVA, SOBRE O TARIFAÇO DO PRESIDENTE DONALD TRUMP

Brasil ganha com candidatura de Caiado  
Mais do que legítima a pretensão do 
governador goiano Ronaldo Caiado 
em disputar as eleições presidenciais 
em 2026. Seu currículo o coloca em pé 
de igualdade com todos os que já se 
lançaram até agora na disputa. Caiado 
tem mais trunfos: sua luta contra a 
corrupção e vem realizando um governo 
com aprovação popular de quase 90%. 
De todas as pesquisas realizadas até 
agora, o que tem maior aprovação em todo o País. Caiado 
tem um grande passado de defesa do desenvolvimento do 
Brasil e é por isso legítima a sua pretensão.

Corrida Meia Maratona em Goiânia  
Acontece no próximo domingo a Corrida e Meia-Maratona 
Opus/Arena 2025. Com percursos de 5km, 10km e 21km, 
em trajetos com aclives e declives, pelas ruas de Goiânia, a 
prova terá a primeira largada às 5h30, para os corredores 
de 21Km, com saída do Colégio Arena Educação Infantil e 
Ensino Fundamental, na Avenida T-11, no Setor Bueno, com 
a segunda largada às 6h, para os demais percursos. Haverá 
premiação com medalhas nas categorias geral e faixa-etária, 
masculino e feminino, nos percursos 5/10/21km, e ainda 
premiação dos TOP 50: 50 primeiros homens e 50 primeiras 
mulheres, nos três percursos.
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35° ALTERAÇÃO DO CONTRATO SOCIAL
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA 

CNPJ: 37.831.567/0001-10
Por este instrumento, os quotistas:

AIRES MARTINS, brasileiro, divorciado, engenheiro/em-
presário, residente e domiciliado a Rua 15 n.º 320, Apto 300, 
Edifício Alhamba, Setor Oeste, Goiânia/GO, CEP 74.140-035, 
natural da cidade de Cumari/GO, nascido em 17/08/1949, filho 
de José Aires Martins e Alzira de Aguiar, portador da CI/RG n.º 
142.036 expedida pela SSP/GO, portador da Identidade Pro-
fissional n.º 963/D expedida pelo CREA/GO, portador da CNH 
n.º 00700428219 expedida pelo DETRAN/GO em 24/02/2023 
com validade até 24/02/2026, e inscrito no CPF sob o n º 
087.737.181-49;
SERGIMAR SILVA DE MOURA, brasileiro, casado pelo regime 
de comunhão parcial de bens, administrador, residente e domi-
ciliado a Rua Coronel Batista n.º 366 – Centro – Anápolis/GO 
– CEP 75.020-080, nascido em 29/10/1972, portador da CI/RG 
n.º 294850 SSP/TO, CNH n.º 00970713764 DETRAN/GO, CPF 
n.º 412.835.703-00;
Únicos sócios da SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES 
LTDA, com sede na Rua S2 n.º 71, Quadra S14, Lote 21, Setor 
Bela Vista, CEP 74.823-430, Goiânia/GO, com contrato social 
devidamente arquivado na JUCEG sob o n° 52201077020 
e inscrita no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10, resolvem, 
promover as seguintes alterações ao Contrato Social:
1- Admissão de novo sócio:
§1- Os sócios, aprovam a entrada do Sr. DANIEL ALVES SA-
LOMÃO, qualificado abaixo, na Sociedade, da seguinte forma:
(i) O sócio AIRES MARTINS, já qualificado, cede e transfere, 
a título oneroso, 12.500 (doze mil e quinhentas) quotas, com 
o valor nominal de R$ 100,00 (cem reais) cada, totalizando a 
quantia de R$ 1.250.000,00 (um milhão, duzentos e cinquenta 
mil reais), para o sócio, ora ingressante, DANIEL ALVES SA-
LOMÃO, brasileiro, casado sob o regime de comunhão parcial 
de bens, empresário, portador da carteira de identidade sob o 
n° 3694461, emitida pela DGPC – GO, inscrito no CPF sob o 
n° 898.775.601-78, residente e domiciliado na Rua Dna Maria, 
Qd. 13, Lt. 07, Casa 1, Jardim Ana Paula, Anápolis-GO, CEP: 
75125-180.
§2- Com a respectiva admissão, o Quadro Societário fica distri-
buído da seguinte maneira:

2 - Retirada de sócio:
§1- O sócio AIRES MARTINS, já qualificado, retira-se da socie-
dade, cede e transfere, a título oneroso, 225.000 (duzentas e 
vinte e cinco mil) quotas, com valor nominal de R$ 100,00 (cem 
reais) cada, totalizando a quantia de R$ 22.500.000,00 (vinte 
dois milhões e quinhentos mil reais), para a própria sociedade 
(SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10), permanecendo as quo-
tas em tesouraria.
§2- A sociedade SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES 
LTDA inscrita no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10, somen-
te poderá negociar as quotas em tesouraria com pessoas que 
detenham debêntures, partes beneficiárias, opção de compra, 
mútuo conversível e/ou outros títulos creditórios relacionados à 
sociedade.
§3- Com a respectiva retirada, o Quadro Societário fica distribuí-
do da seguinte maneira:

3- Transformação do tipo societário:
§1º - Os sócios decidem, em unanimidade, aprovar a transfor-
mação do tipo societário da Sociedade, passando de uma so-
ciedade empresária limitada para uma sociedade anônima de 
capital fechado, não importando tal transformação em qualquer 
resolução de continuidade, permanecendo em vigor os direitos e 
as obrigações sociais, a mesma escrituração comercial e fiscal, 
mesmo patrimônio e o mesmo objeto social, conforme previsto 
nos artigos 1.113 e seguintes da Lei nº 10.406/02 e nos artigos 
220 e seguintes da Lei nº 6.404/76.
§2º - Em razão da transformação, a Sociedade passa a adotar 
a seguinte denominação social: SISTEMMA ASSESSORIA E 
CONSTRUÇÕES S.A.
§3º - SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A, conti-
nua, para todos os fins de direito, responsável por todo o ativo e 
passivo da sociedade empresária limitada transformada e reger-
-se-á pela Lei n° 6.404, de 15 de dezembro de 1976, e demais 
normas aplicáveis.
4- Conversão das quotas em ações:
§1º - Em decorrência da transformação de tipo societário, cada 
quota do capital social da Companhia é convertida em uma ação 
ordinária, nominativa, de forma que o capital social, atualmente 
de 25.000.000 (vinte e cinco milhões), passa a ser composto por 
250.000 (duzentos e cinquenta mil) ações ordinárias, nominati-
vas, sem valor nominal, totalmente subscritas em moeda corren-
te nacional, nos termos do Boletim de Subscrição que compõe o 
presente instrumento na forma de Anexo I.
5- Aprovação do Estatuto Social da Sociedade:
§1º - Em consequência da deliberação contida no item “3” aci-
ma, os Sócios aprovam o Estatuto Social , o qual após lido e 
rubricado por todos, passa a integrar o presente instrumento na 
forma de Anexo II, passando a Companhia a ser regida por ele.
5- Eleição da Diretoria:
§1º - Os sócios elegem por unanimidade para compor a dire-
toria:
- Diretor Presidente (CEO) – Sr AIRES MARTINS, brasileiro, di-
vorciado, engenheiro/empresário, residente e domiciliado a Rua 
15 n.º 320, Apto 300, Edifício Alhamba, Setor Oeste, Goiânia/
GO, CEP 74.140-035, natural da cidade de Cumari/GO, nascido 
em 17/08/1949, filho de José Aires Martins e Alzira de Aguiar, 
portador da CI/RG n.º 142.036 expedida pela SSP/GO, portador 
da Identidade Profissional n.º 963/D expedida pelo CREA/GO, 
portador da CNH n.º 00700428219 expedida pelo DETRAN/GO 
em 24/02/2023 com validade até 24/02/2026, e inscrito no CPF 
sob o n º 087.737.181-49.
§2º - Os próximos diretores serão eleitos em ata separada, por 
meio de assembleia geral odinária, nos termos do artigo 132 da 
Lei das Sociedades Anônimas.
§3º - Cada diretor terá mandato de 3 (três) anos.
§4º – Todos os diretores eleitos terão pro-labore mensal de salá-
rio mínimo, podendo ser alterado em ata separada.

§5º - O Diretor fica empossado no respectivo cargo, mediante 
assinatura do Termo de Posse que compõe o presente instru-
mento na forma do Anexo III, lavrado no devido livro social.
7 – Deliberações Finais
§1º - Os Acionistas estabelecem que as publicações da Compa-
nhia serão realizadas de forma eletrônica, nos termos do artigo 
294 da LSA, conforme alterado pela Lei Complementar 182/21.
§2º - Por fim, os Acionistas declaram definitivamente concre-
tizada a Transformação, visto que foram cumpridas todas as 
formalidades legais, bem como autorizam e encarregam a Di-
retoria a cumprir todos os atos e formalidades complementares 
ainda necessários para o adequado e legal funcionamento da 
Companhia, como a abertura dos livros societários obrigatórios, 
nos termos do artigo 100 da LSA, e a comunicação aos órgãos 
governamentais.
E, por justo e contratado, os Acionistas firmam o presente ins-
trumento.

Goiânia, Estado de Goiás, 17 de janeiro de 2025.
Assinaturas:

AIRES MARTINS
SERGIMAR SILVA DE MOURA

DANIEL ALVES SALOMÃO
VICTOR U. CONSTANTE

(Advogado OAB/GO 72.375)
ANEXO I.A

O subscritor declara, para todos os fins, estar de acordo com as 
condições expressas no presente Boletim de Subscrição e se 
compromete a cumprir as obrigações nele consignadas.

______________________________________
SERGIMAR RAMOS DE FREITAS

_______________________________________
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A.

p. Aires Martins

ANEXO I.B

 
O subscritor declara, para todos os fins, estar de acordo com as 
condições expressas no presente Boletim de Subscrição e se 
compromete a cumprir as obrigações nele consignadas.

______________________________________
DANIEL ALVES SALOMÃO

_______________________________________
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A.

p. Aires Martins

ANEXO II
LISTA DE ACIONISTAS DA SOCIEDADE SISTEMMA ASSES-

SORIA E CONSTRUÇÕES S.A.
Relação completa dos acionistas titulares da totalidade do capi-
tal social da SISTEMA ACESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A., 
que é de R$ 25.000.000,00 (vinte e cinco milhões de reais) 
representado por 25.000 (vinte e cinco mil) ações ordinárias, 
nominativas e sem valor nominal, totalmente integralizado em 
moeda corrente nacional:
SERGIMAR SILVA DE MOURA, brasileiro, casado pelo regime 
de comunhão parcial de bens, administrador, residente e domi-
ciliado a Rua Coronel Batista n.º 366 – Centro – Anápolis/GO 
– CEP 75.020-080, nascido em 29/10/1972, portador da CI/RG 
n.º 294850 SSP/TO, CNH n.º 00970713764 DETRAN/GO, CPF 
n.º 412.835.703-00;
DANIEL ALVES SALOMÃO, brasileiro, casado sob o regime de 
comunhão parcial de bens, empresário, portador da carteira de 
identidade sob o n° 3694461, emitida pela DGPC – GO, ins-
crito no CPF sob o n° 898.775.601-78, residente e domiciliado 
na Rua Dna Maria, Qd. 13, Lt. 07, Casa 1, Jardim Ana Paula, 
Anápolis-GO, CEP: 75125-180;

Goiânia, Estado de Goiás, 17de janeiro de 2025.
SERGIMAR SILVA DE MOURA

DANIEL ALVES SALOMÃO
ANEXO III

TERMO DE POSSE
Eu, AIRES MARTINS, brasileiro, divorciado, engenheiro/em-
presário, residente e domiciliado a Rua 15 n.º 320, Apto 300, 
Edifício Alhamba, Setor Oeste, Goiânia/GO, CEP 74.140-035, 
natural da cidade de Cumari/GO, nascido em 17/08/1949, filho 
de José Aires Martins e Alzira de Aguiar, portador da CI/RG n.º 
142.036 expedida pela SSP/GO, portador da Identidade Pro-
fissional n.º 963/D expedida pelo CREA/GO, portador da CNH 
n.º 00700428219 expedida pelo DETRAN/GO em 24/02/2023 
com validade até 24/02/2026, e inscrito no CPF sob o n º 
087.737.181-49, tomo posse para o cargo de Diretor Presidente 
na SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10, com início de mandato 
em 17/01/2025 até 17/01/2028, cabendo reeleição e devendo 
permanecer no cargo até a investidura do sucessor, se for o 
caso.

DECLARAÇÃO DE DESIMPEDIMENTO DO DIRETOR 

PRESIDENTE
O Diretor Presidente declara, sob as penas da lei, de que não 
está impedido de exercer a administração da sociedade, por 
lei especial, ou em virtude de condenação criminal, ou por se 
encontrar sob os efeitos dela, a pena que vede, ainda que tem-
porariamente, o acesso a cargos públicos, ou por crime falimen-
tar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato, ou 
contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, 
contra normas de defesa da concorrência, contra as relações 
de consumo, fé pública, ou a propriedade, bem como não foram 
declarados inabilitados por ato de Comissão de Valores Mobi-
liários.
Goiânia, 17 de janeiro de 2025.

_______________________________________________
AIRES MARTINS

Diretor Presidente

ESTATUTO SOCIAL
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A. 

CNPJ: 37.831.567/0001-10
I- DENOMINAÇÃO, OBJETO SOCIAL E AFINS

1. Tipo societário. A Companhia é uma Sociedade Anônima de 
Capital Fechado, regida pela Lei 6.404/76.
2. Nome Empresarial. A Companhia tem SISTEMMA ASSESSO-
RIA E CONSTRUÇÕES S.A, como nome empresarial e “SIS-
TEMMA SERVIÇOS URBANOS” como nome fantasia. com;
2.1. Sede. A Companhia tem sede na Rua S2, n.º 71, Quadra 
S14, Lote 21, Setor Bela Vista, CEP 74.823-430, Goiânia/GO.
2.2. Filiais. A companhia possui as seguintes filiais:
FILIAL 01 - Avenida Julia Kubitschek, N.º 1.310, Centro, Con-
gonhas - MG – CEP 36.410-084, com seu registro arquivado na 
Junta Comercial Minas Gerais n. º31920016664 em 14/08/2020, 
CNPJ n.º 37.831.567/0002-09;
FILIAL 02 - Rodovia Anel Rodoviário Celso Mello Azevedo, 
Nº 22969, KM 21, Bairro São Gabriel, Belo Horizonte - MG - 
CEP 31.980-115, com seu registro arquivado na Junta Comer-
cial Minas Gerais n. º31920024152 em 06/11/2020, CNPJ n.º 
37.831.567/0003-81;
FILIAL 03 - Rua Rutilo, N.º 695 – Bairro Waldemar Hauer – Ane-
xo Gleba Patrimônio Londrina – Londrina - PR – CEP 86.030150, 
com seu registro arquivado na Junta Comercial n.º 4190197613-
3 em 19/04/2021, CNPJ/MF 37.831.567/0004-62; e
FILIAL 04 – Avenida Elias Bufaiçal s/n, Quadra 21 Lote 15 / 09, 
Jardim Belvedere, Caldas Novas - GO, CEP 75.696-320. NIRE 
5290111683-4 CNPJ 37.831.567/0005-43
3. Objeto social. A Companhia tem por objeto social o desenvol-
vimento de atividades de coleta de resíduos não perigosos de 
origem doméstica, urbana ou industrial por meio de lixeiras, veí-
culos, caçambas, materiais recuperáveis, resíduos em peque-
nas lixeiras públicas, entulhos e refugos de obras e demolições; 
prestação de serviços em construção civil, edifícios comerciais 
e residenciais, rodovias e ferrovias, portuárias, marítimas e 
fluviais, construção pesada de obras públicas e privadas, exe-
cução projetos, obras e serviços de engenharia por conta pró-
pria ou de terceiros, inclusive engenharia subaquática, poços; 
atividades relacionadas à esgoto; gestão de redes de esgoto; 
execução de galerias de águas pluviais, descidas d’águas, buei-
ros, enrocamentos, gabiões, canalização de córregos, obras 
de terraplenagem, escavação, pavimentação, irrigação, dra-
gagem, portuárias, obras marítimas em portos, praias, lagoas 
e fluviais, construção de oleodutos e montagens industriais e 
mecânicas; obras de urbanização, ruas, praças e calçadas, 
estradas vicinais, construção de barragens, adutoras, obras de 
drenagem superficial(meio-fio), micro drenagem superficial ou 
profunda (rede subterrânea, macrodrenagem, canal e retifica-
ção de curso d’água), implantação, operação e manutenção de 
estruturas, sistemas, máquinas, equipamentos e redes elétricas, 
eletrificação em áreas urbanas e rurais, exploração de usinas 
de produção de asfalto, produção de concreto e exploração e 
usinas de produção de solo, asfaltos preparados ou misturas 
betuminosas a base de asfalto ou betume, acrescidas ou não 
de borracha, obtidas a partir de asfalto comprado ou fabricado; 
pavimentação em bloquetes, paver, pedras irregulares e outros; 
pavimentação asfáltica; arruamento, praças, equipamentos 
comunitários e calçadas; captação, tratamento e distribuição 
de água; distribuição de água por caminhões; reformas, im-
plantação de loteamentos; incorporação de empreendimentos 
imobiliários; gestão e administração da propriedade imobiliária; 
locação de automóveis com e sem condutor e de máquinas e 
equipamentos comerciais e industriais, inclusive containers, 
com e sem operador, limpeza e conservação de logradouros 
públicos, capina, roçagem, pintura de meio fio, manutenção de 
parques e jardins, limpeza e conservação de reservatórios d´a-
gua; coleta, tratamento e disposição de resíduos perigosos e 
não perigosos; coleta de resíduos perigosos em qualquer estado 
físico(sólido, líquido, pastoso, granulado), óleo usado, resíduos 
biológicos, radioativos, hospitalares, pilhas e baterias usadas, 
operação de estações de transferência para resíduos perigosos; 
limpeza em prédios e edifícios; pinturas para sinalização em pis-
tas rodoviárias e aeroportos; gestão, operação e manutenção 
de aterros sanitários, gestão de usinas incineradoras de lixo; 
usinas de compostagem, compostos orgânicos para fertilização 
do solo a partir de processo de degradação biológica de resí-
duos orgânicos, estercos animais e restos de culturas agríco-
las; gerenciamento, fiscalização e acompanhamento de obras; 
transporte rodoviário de cargas para terceiros; participação em 
consórcios com empresas congêneres visando a participação 
associativa em licitações públicas ou privadas, e execução de 
obras e serviços relacionados ou necessários à consecução das 
atividades previstas no objeto social, exploração e execução de 
obras e serviços públicos e uso e exploração de bens públicos, 
mediante concessão, permissão, autorização ou parceria públi-
co-privada junto a administração pública direta e indireta, fede-
ral, estadual, distrital e municipal, incluindo mas sem se limitar 
a administração e exploração de rodovias, coleta, tratamento e 
distribuição de água e esgoto, transporte público municipal e 
intermunicipal, execução de recuperação ambiental, reflores-
tamento e enriquecimento ambiental, com remanejamentos de 
mudas e projetos, instalação, montagem, execução de trabalhos 
de prevenção, distribuição e controle de seres vivos considera-
dos nocivos, aplicação de agrotóxicos e afins, tais expurgo de 
grãos, descupinização, tratamento fitossanitário e controle de 
vetores e pragas urbanas; serviços de mecanização agrícola, 
serviços de higienização e dedetização em imóveis urbanos e 
rurais; preparação de canteiro e limpeza de terreno, rios, por-
tos, canais, baia, lagos, lagoas, represas, açudes e similares; 
execução de serviços de desmatamento de área inundada e 
reservatórios de barragens e afins, resgate e salvamento de 
fauna e supressão de vegetação, serviços de manutenção e 

conservação, execução de serviços de limpeza pública, limpeza 
em prédios e edifícios, pinturas para sinalização em pistas rodo-
viárias e aeroportos, transporte e coleta de resíduos perigosos 
e não perigosos, sólidos urbanos (domiciliar, dos serviços de 
saúde, industrial, oriundos de varrição e feiras livres, entulhos, 
especiais e outros), lixo domiciliar e industrial e hospitalar; tra-
tamento e disposição de resíduos perigosos e não perigosos, 
gestão de aterros sanitários, usinas incineradoras de lixo, usinas 
de compostagem, compostos orgânicos para fertilização do solo 
a partir de processo de degradação biológica de resíduos orgâ-
nicos, estercos, animais, e restos de culturas agrícolas, execu-
ção de serviços de varrição industrial, manual e mecanizada de 
ruas, praças e logradouros públicos, plantio e conservação de 
áreas ajardinadas inclusive podas de árvores, aproveitamento 
energético dos resíduos sólidos e do biogás e demais serviços 
inerentes e correlatos a tais atividades, tratamento de resíduos 
de qualquer natureza inclusive chorume, implantação, operação 
e manutenção de sistemas de transbordo de usinas de recicla-
gem e compostagem de resíduos sólidos urbanos, execução 
de serviços de cobrança administrativa, atendimento comercial 
fixo e móvel e cadastro e serviços combinados de escritório e 
apoio administrativo nas áreas financeira, econômica, contábil, 
recursos humanos, administração geral e jurídica, e participação 
em outras sociedades, exceto holdings; comércio atacadista de 
resíduos e sucatas metálicas, papel e papelão e recuperação de 
materiais metálicos e alumínios; transporte rodoviário de carga 
municipal, intermunicipal e interestadual, exceto produtos peri-
gosos e mudanças, tratamento de dados, provedores de servi-
ços de aplicação e de hospedagem na Internet, consultoria em 
tecnologia da informação, estacionamento de veículos, desen-
volvimento e licenciamento de programas de computador não-
-customizáveis e customizáveis; desenvolvimento de programas 
de computador sob encomenda; suporte técnico, manutenção e 
outros serviços em tecnologia da informação e limpeza em pré-
dios e em domicílios e atividades de limpeza não especificada 
e serviços de manutenção e reparação mecânica de veículos 
automotores e serviços de lavagem.
3.1 O ramo de COMÉRCIO ATACADISTA DE RESÍDUOS E SU-
CATAS METÁLICAS, PAPEL E PAPELÃO E RECUPERAÇÃO 
DE MATERIAIS METÁLICOS E ALUMÍNIOS é exercida exclusi-
vamente na filial situada a Av. Júlia Kubitschek n.º 1.310, Centro, 
Congonhas/MG, CEP 36.410-084 com seu registro arquivado na 
Junta Comercial n.º 20200998641 em 14/08/2020, CNPJ/MF n.º 
37.831.567/0002-09, não sendo exercido nem pela matriz e nem 
pelas demais filiais.
4. Prazo. A Companhia tem prazo de duração por tempo indeter-
minado, tendo iniciado as atividades em 11/05/1993.
4.1. Salvo autorização da unanimidade dos acionistas votantes, 
nenhum acionista poderá exercer o direito de recesso/retirada 
pelo período de 6 (seis) anos, a partir de sua entrada no quadro 
societário.

II- AÇÕES, CAPITAL SOCIAL E AFINS
5. Capital Social. O capital social da Companhia é de R$ 
25.000.000,00 (vinte e cinco milhões de reais), totalmente subs-
crito e integralizado em moeda corrente nacional, representado 
por. 250.000 (duzentos e cinquenta mil) ações ordinárias, nomi-
nativas, e sem valor nominal.
6. Ações em tesouraria. A Companhia, mediante deliberação de 
maioria absoluta, poderá adquirir ações de acionistas interessa-
dos, visando mantê-las em tesouraria para posterior alienação/
captação de recursos.
6.1. As ações da Companhia são indivisíveis e somente poderão 
ser oneradas, a qualquer título, inclusive penhoradas ou ofere-
cidas em penhor, com o expresso consentimento de acionistas 
representantes de maioria do capital social.
6.2. As ações que estiverem em tesouraria, ou seja, sejam de-
tidas pela própria Companhia, terão seus direitos a votos su-
primidos e seus respectivos dividendos comporão uma reserva 
estatutária, a qual será utilizada, a cada dois anos, para bene-
fícios da sociedade.
6.3. As ações que estiverem em tesouraria não dependerão de 
deliberação dos acionistas para serem alienadas para pessoas 
que detenham debêntures, partes beneficiárias, opção de com-
pra, mútuo conversível e/ou outros títulos creditórios relaciona-
dos à sociedade, essa deliberação caberá exclusivamente ao 
diretor.

III- TRANSFERÊNCIA DE AÇÕES
7. Direito de preferência da Companhia. O acionista que desejar 
alienar suas ações deverá notificar formalmente o Presidente 
da Companhia a respeito dos termos da alienação, a fim de que 
este comunique à assembleia geral e que, na sequência, esta 
expresse a vontade de adquirir as ações em 15 (quinze) dias, 
conforme item 7 deste estatuto.
7.1. Na hipótese da Companhia não exercer o direito de prefe-
rência, o acionista deverá propor a venda, nos mesmos termos, 
para as pessoas que detenham debêntures, partes beneficiá-
rias, opção de compra, mútuo conversível e/ou outros títulos 
creditórios relacionados à Companhia. E, no caso destes não 
se interessarem em 15 (quinze) dias, o acionista vendedor exer-
cerá, automaticamente, seu direito de retirada, prosseguindo ao 
devido reembolso, nos termos do estatuto.

IV- ASSEMBLEIA GERAL
8. Assembleia Geral. A Assembleia Geral é o órgão máximo da 
Companhia, por meio do qual se cria a vontade suprema da 
Companhia, e tem competência para decidir sobre todos os 
assuntos de interesse da Companhia, à exceção dos que, por 
disposição legal, por força do presente Estatuto Social ou de 
eventual Acordo de Acionistas, forem reservados à competência 
dos demais órgãos de administração.
9. Assembleia Geral Ordinária - AGO. A AGO se reunirá, de 
modo ordinário, uma vez ao ano, nos primeiros 4 (quatro) meses 
seguintes ao término do exercício social, por convocação direta 
do   Diretor da Companhia, para deliberar sobre os temas lista-
dos no art. 132, da LSA.
10. Assembleia Geral Extraordinária – AGE. A AGE se reunirá, 
de modo eventual, para deliberar sobre os demais temas que 
comportem à Companhia.
10.1. Funcionamento da AGE. O rito da AGE passará por três 
fases, sendo elas: convocação, instalação e deliberação.
10.1.1. Convocação. A convocação da AGE sempre será feita 
por intermédio do Diretor da Companhia, devendo esse con-
vocar todos os acionistas, indepentemente do percentual que 
possuírem no capital social, via e-mail, além das formalidades 
previstas em lei, sob pena de anulação da deliberação.
10.1.1.1. No caso de todos os acionistas comparecerem à AGE, 
considerar-se-ão supridas todas as exigências legais em rela-
ção à convocação.
10.1.2. Instalação. O quórum de instalação será de 80% (oitenta 
por cento) do capital social para primeira convocação.
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10.2. No caso de a Companhia deliberar sobre matéria de au-
mento de capital, pessoas que detenham debêntures, partes 
beneficiárias, opção de compra, mútuo conversível e/ou outros 
títulos creditórios relacionados à Companhia, têm o direito de 
reajustar o título creditório a fim de manter a proporcionalidade 
do percentual societário no qual tinha direito.
11. Suspensão de direitos de acionista. A AGE poderá suspen-
der os direitos de qualquer acionista, nos termos do art. 120 da 
Lei das Sociedades Anônimas, mediante deliberação que repre-
sente maioria absoluta.
12. Vedações. À Companhia é vedado:
• Comprar ou vender bens de qualquer natureza a acionistas, 
membros do Conselho de Administração, Diretoria, Conselho 
Fiscal. Salvo se houver deliberação de maioria absoluta;
• Conceder empréstimo ou adiantamento de qualquer natureza 
a acionistas, membros do Conselho de Administração, Diretoria, 
Conselho Fiscal. Salvo se houver deliberação de maioria abso-
luta.
• Deliberar de forma contrária a pactos parassociais dos quais 
esteja ciente (acordo de acionistas, memorandos de entendi-
mentos e/ou opções de compras), sob pena de nulidade e res-
ponsabilização civil.
13. Participação especial. Pessoas que detenham debêntures, 
partes beneficiárias, opção de compra, mútuo conversível e/
ou outros títulos creditórios relacionados à Companhia deverão 
participar das assembleias gerais e terão direito de voz, sendo 
convocados nos termos dos itens 10 e 11 deste estatuto.

V- ADMINISTRAÇÃO
14. Estrutura da administração. A administração da Companhia 
será composta apenas pela Diretoria.
15. Diretoria. A diretoria é responsável por representar a Compa-
nhia em seus negócios sociais. 
15.1. Composição. A diretoria é composta por 1 (um) Diretor 
(“Presidente”), eleito em ata separada, com remuneração ajus-
tada no termo de eleição.
15.2. Mandato. O presidente da Companhia terá mandato de 3 

(três) anos, sendo permitida a sua recondução.
15.3. Prestação de contas. Ao final de cada ano exercício, o 
presidente da Companhia prestará contas à assembleia geral 
ordinária e responderá pelos abusos cometidos.
16. Danos causados pela Diretoria Executiva. O Presidente não 
responderá por danos causados à Companhia, desde que sigam 
a Business Judgement Rule. No caso de ato do presidente que 
proporcione danos à Companhia, a Assembleia Geral julgará se 
eles foram amparados pela Business Judgement Rule. Na hipó-
tese negativa, esse deverá indenizar a Companhia.
17. Permissões especiais. Na hipótese de existência de de-
bêntures, mútuos conversíveis, opções de compras e/ou partes 
beneficiárias (“créditos”) relacionadas à Companhia, as quais 
estipulam regras e vetos de deliberação, o presidente deverá 
segui-los rigorosamente, sob pena de nulidade dos atos toma-
dos contrários e indenização.
VI- EXERCÍCIO SOCIAL,BALANÇO PATRIMONIAL, DEMONS-
TRAÇÃO DE RESULTADOS E SUA DESTINAÇÃO
18. Exercício Social. O exercício social coincidirá com o ano civil, 
levantando-se, em 31 de dezembro de cada ano, findo o qual 
serão elaborados o balanço patrimonial, e as demais demons-
trações financeiras previstas em lei.
19. Dos resultados apurados, na forma da legislação aplicável, 
serão inicialmente deduzidos os prejuízos acumulados e a provi-
são para o imposto de renda e tributos sobre o lucro; o lucro re-
manescente terá a seguinte destinação: (a) 5% (cinco por cento) 
para a constituição de reserva legal, que não excederá o limite 
de 20% (vinte por cento), conforme a LSA; (b) 10% (dez por 
cento) para o pagamento de dividendos obrigatórios de que trata 
o artigo 202 da LSA, e; (c) o saldo terá destinação determinada 
pela Assembleia Geral.
19.1. A Diretoria poderá levantar, a qualquer tempo, balanços 
patrimoniais intermediários e submeter à autorização da As-
sembleia Geral o pagamento de juros sobre capital próprio e/
ou dividendos à conta de lucro apurado no período, bem como o 
pagamento de dividendos intermediários à conta de lucros acu-

mulados ou de reservas de lucros existentes no último balanço, 
“ad referêndum”, da Assembleia Geral Ordinária.
19.2. A Companhia poderá levantar o balanço e distribuir divi-
dendos em períodos inferiores, mediante deliberação em As-
sembleia Geral, desde que o total dos dividendos pagos em 
cada período não exceda o montante das reservas de capital, 
nos termos da legislação vigente.

VII- LIVROS SOCIAIS
20. Livros sociais. A Companhia deverá sempre preparar e man-
ter os livros, arquivos e registros (incluindo, mas sem limitação, 
as atas de reuniões, livros e registros sociais, livros de registros 
contábeis e outros documentos relacionados) atualizados, pre-
cisos e completos, de acordo com as leis aplicáveis, bem como 
prontamente efetuar todas as publicações, arquivamentos e re-
gistros públicos conforme o necessário. Os livros sociais que a 
Companhia deverá guardar são os listados no artigo 100 da Lei 
das Sociedades Anônimas.
21. Forma de arquivamento e guarda dos Livros Sociais. Os 
livros sociais, conforme instrução normativa 82/2021 do DREI, 
serão escriturados de forma digital.
22. Responsabilidade pelos livros sociais. O Diretor Presidente 
ficará responsável pelas escriturações societárias.
23. As atas de assembleia que não importarem interesses de ter-
ceiros, poderão não ser arquivadas perante à Junta Comercial, 
permanecendo somente cópia na sede da Companhia, produ-
zindo efeito intra-societário.

VIII- HIPÓTESES DE ROMPIMENTO DO VÍNCULO 
SOCIETÁRIO

24. Exclusão. No caso de exclusão de acionista, a apuração dos 
haveres de suas ações será feita com base no patrimônio líquido 
da Companhia e pagamento em 120 (cento e vinte) parcelas 
mensais, iguais e consecutivas, com abatimento de 50% (cin-
quenta por cento) do valor liquidado em forma de cláusula penal.
24.1. Permite-se a exclusão extrajudicial, mediante deliberação 
de maioria absoluta, em assembleia especialmente convocada.
25. Retirada. Na hipótese de exercício de retirada, nos termos 

da LSA, o reembolso das ações ocorrerá observando o patri-
mônio líquido da Companhia, com pagamento em 120 (cento e 
vinte) parcelas mensais, iguais e consecutivas.
26. Na hípotese de existir pessoas que detenham opção de com-
pra e/ou mútuo conversível relacionados às ações detidas por 
outros acionistas e ocorra a hipótese contida no item 25 deste 
instrumento, tais títulos creditórios serão acionados automatica-
mente, seguindo o repectivo rito, ao invés do listado no item 25 
e 27.
27. Falecimento. Caso haja falecimento de acionistas que pos-
suam até 10% (dez por cento) das ações da Companhia, os her-
deiros ou meeiro do acionista falecido não terão a prerrogativa 
de escolha quanto ao ingresso na Companhia. Nesse caso, a 
Companhia comprará ações para mantê-las em tesouraria apu-
rando o valor conforme o estabelecido no item 25 acima.

IX- DISPOSIÇÕES GERAIS
28. Resolução de conflitos. A Companhia escolhe Câmara de 
Arbitragem da CAMARB, com sede em Goiânia, em arbitragem 
com único arbitro, para discutirem qualquer controvérsia a res-
peito deste estatuto social.
29. Casos omissos. Os casos omissos neste estatuto serão re-
solvidos pela Assembleia Geral e regulados de acordo com o 
que preceitua a Lei das Sociedades por Ações, sempre se ob-
servando eventuais acordos de acionistas arquivados na sede 
da Companhia.
30. Em caso de desacordo entre o previsto no presente Estatuto 
Social da Companhia e no Acordo de Acionistas firmado pelos 
Acionistas da Companhia e arquivado em sua sede, prevalecerá 
o previsto no Acordo de Acionistas.
Goiânia, 12 de dezembro de 2024.
Acionistas:

SERGIMAR SILVA DE MOURA
DANIEL ALVES SALOMÃO

VICTOR U. CONSTANTE
(Advogado OAB/GO 72.375)

Histórico de Caiado o credencia
a ser candidato natural da direita

Welliton Carlos

Ronaldo Caiado torna-se, 
a partir desta sexta-feira, 4, 
o único goiano a se colocar 
na disputa presidencial com 
reais chances de vencer as 
eleições de 2026. Ao lado 
de Jair Bolsonaro, que está 
inelegível, ele é o pré-can-
didato com maior tradição 
no espectro ideológico da 
direita - um segmento cujas 
projeções eleitorais deve 
abraçar entre 40% e 60% dos 
votos nas próximas eleições. 
Ao UOL, Caiado disse ontem 
que "quem for ao segundo 
turno com Lula pega a taça".

Seu nome já figura em 
vários cenários ora empata-
do ora bastante próximo do 
presidente Lula - em uma 
sondagem está na frente, 
caso da pesquisa Exame/
Futura, divulgada há uma 
semana.

Candidato à presidên-
cia da República em 1989, 
Caiado era um bem sucedi-
do médico com diploma de 
pós-graduação [mestrado] 
na parisiense Sorbonne até 
ser escalado para falar pela 
União Democrática Ruralis-
ta (UDR). De 1985 até 1986, 
seu nome tornou-se refe-
rência nacional na defesa 
das pautas do agronegócio. 
Caiado era um novato na 
disputa presidencial quan-
do o Brasil percebeu que 

muitos tangenciavam os te-
mas de interesse da direita. 
Mas ele não: os abraçava. 
Pelo caráter e franqueza, 
logo tornou-se fonte da im-
prensa da época e líder que 
assustava o PT. "Senhor Lula 
está me chamando por aí 
ultimamente de homem do 
cavalo branco.  Quero dizer 
que é muito mais honro-
so ser dono de um cavalo 
comprado honestamente do 
que ser homem do jatinho 
branco, pago pela corrup-
ção do PT. E tem mais uma 
coisinha: meu cavalo pasta 
na minha fazenda, nunca 
comeu propina na mão de  
empreiteiros", disse no final 
da década.  

Cabeleira negra, olhar 
atento para a câmera de TV, 
Caiado participou dos deba-
tes da época. Em um deles, 
organizado pelo  SBT, o jor-
nalista questionou: "Mas o 
senhor se preparou. Isso sig-
nifica que o senhor vai mais 
se preocupar em apresentar 
suas ideias do que atacar ou-
tros candidatos, certo?".

Caiado olhou para a lente 
da câmera e devolveu: "Veja, 
meu povo, dizer a verdade 
no Brasil hoje em dia chama 
ataque. Nós não sabemos 
apelidar as coisas. Temos 
que ter coragem para dizer o 
que precisa ser dito".

O jornalista tentava con-
temporanizar as críticas de  
Caiado à Lula. Mas ele se 
mostrava irredutível: não 
alisaria seu discurso.   

Pedra no sapato da es-
querda brasileira, Caiado 
tornou-se o deputado mais 
atuante da bancada ruralis-
ta, médica e das pautas ge-
rais da direita: foram cinco 
mandatos. Eleito ao título 
de senador em 2014, ele teve 
como papel moderar uma 
casa quase sempre dada a 

fazer o que bem mandava 
o presidente - por acaso, na 
época, do PT. 

Após o PT iniciar o pro-
grama 'Mais Médicos', abra-
çou os profissionais rejeita-
dos pela política do Governo 
Federal, que decidiu impor-
tar doutores a melhorar as-
pectos da carreira. Na área 
de saúde foi atuante na defe-
sa das famílias com doenças 
raras. E nas pautas públicas 
de Goiás questionou a ven-
da da Celg por valor ridícu-
lo, antecipando o que seria 
o caos energético protagoni-
zado pela Enel. 

No Senado, tornou-se no 
maior nome da oposição 
brasileira, mas precisou fa-
zer uma escolha: voltar os 
olhos para o Brasil ou para 
Goiás, com a possibilida-
de de disputar o governo 
em 2018. Seu nome já fi-
gurava nas pesquisas para 
presidente. Mas os goianos 
cobravam dele uma candi-
datura em Goiás. Escolheu 
esta última hipótese, pois 
o Estado estava arrasado 
economicamente e tomado 
pela corrupção.

Após o primeiro mandato, 
em que foi eleito no primei-
ro turno, em episódio inédi-
to, acabou reeleito, em 2022, 
na mesma situação: sem 
segundo turno. No primei-
ro mandato enfrentou uma 
dívida pública emergente 
deixada pelo PSDB. Encon-
trou os cofres públicos com 
R$ 11 milhões e dívida ime-
diata vencida [ apenas com 
o funcionalismo público ] de 
R$ 1,7 bilhão. Chegou ao se-
gundo mandato com apro-
vação de 88%, conforme o 
instituto Quaest. 

Político goiano natural 
de Anápolis chega a uma 
segunda tentativa de 
disputar a presidência. 
Em 1989, enfrentou Lula 
e falsos nomes da direita. 
Foi deputado federaĺ 
por cinco mandatos e 
senador no Congresso, 
onde se colocou como 
principal opositor do PT

Em meados dos anos 80, Ronaldo Caiado se destacou pela defesa da 
propriedade privada e agronegócio

Ronaldo Caiado fez campanha em 1989 ao lado da bandeira do 
Brasil: líder ruralista se destacou nos debates
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A Câmara Municipal de Goiânia enfrenta um novo e 
profundo desgaste de imagem, aprofundando ainda mais 
a crise de credibilidade que há tempos a persegue. As re-
centes denúncias sobre vereadores supostamente favore-
cendo entidades sociais ligadas a si próprios, a um pre-
sidente de partido e a pessoas próximas evidenciam, na 
avaliação da população, a fragilidade ética do legislativo 
municipal. Essas notícias negativas ocorrem em um mo-
mento de já intensa insatisfação popular, especialmente 
porque a Casa tem sido amplamente criticada por sua 
omissão e conivência com a péssima gestão do prefeito 
Rogério Cruz, que governou a capital entre 2021 e 2024. 
Naquele período, a cidade mergulhou no caos adminis-
trativo, tendo a saúde pública como principal símbolo do 
desgoverno da gestão passada. Enquanto a população 
sofria com a falta de medicamentos, hospitais sobrecar-
regados e atrasos em atendimentos essenciais, a maioria 
dos vereadores mantiveram-se na base do então prefeito, 
evitando confrontar de forma incisiva o Executivo. Agora, 
com as suspeitas envolvendo as emendas impositivas, o 
cenário se agrava ainda mais. As emendas, que deveriam 
beneficiar projetos e ações voltadas ao bem comum, es-
tão sendo usadas de forma questionável, direcionadas 
para entidades suspeitas ou vinculadas aos próprios par-
lamentares. Esse desvio de finalidade reforça a percepção 
negativa que os goianienses têm da Câmara Municipal.  

População não tem interesse no trabalho 
dos vereadores

Levantamento do Instituto Gazeta de Pesquisas (Iga-
pe), realizado entre os dias 15 e 16 de março último, indi-
cou que a grande maioria da população goianiense, 77% 
dos entrevistados, não tem interesse em acompanhar o 
trabalho dos vereadores. Segundo a pesquisa, a maioria 
dos eleitores tem pouca ou nenhuma referência sobre os 
vereadores em atividade. Lembrando que 60% dos verea-
dores da atual legislatura tiveram seus mandatos renova-
dos em 2024.

Mabel sugere remanejamento dos 
recursos para a Saúde

Em reunião com os vereadores, ocorrida na manhã da 
última quarta-feira (2), no Paço, o prefeito Sandro Mabel 
(UB) recuou da ideia de editar um decreto para regula-
mentar as emendas e ficou acertado que isso será feito 
por meio de um projeto de lei. Mabel sugeriu o remaneja-
mento dos recursos da parte não vinculada das emendas 
para a área da Saúde. Neste ano, 95% desses recursos fo-
ram destinados para entidades sociais.

Destinação das 
emendas aumenta 

desgaste da Câmara de 
Goiânia

Cresceu
Pesquisa Genial/Quaest de 
intenção de voto para presi-
dente da República em 2026 
apontou crescimento do go-
vernador de Goiás, Ronaldo 
Caiado (UB), numa eventu-
al disputa com o presidente 
Lula no segundo turno.

Positivo
Embora ainda desconheci-
do de 63% dos entrevistados, 
numa simulação de segundo 
turno com Lula, Caiado pas-
sou de 20% em dezembro 
para 30% nessa rodada, ou 
seja, um crescimento de 50% 
na intenção de voto. Lula caiu 
de 54% para 44% na disputa 
com o goiano.

Independência
Em entrevista à CNN, Caiado 
refutou a tese de que para ser 
candidato a presidente preci-
saria do aval de Jair Bolsona-
ro. "O candidato não pode ser 
apenas candidato de bolso 
de colete e nem candidato de 
"barra da saia" de ninguém", 
frisou.

Preparado
Segundo o governador goia-
no, aquele que se dispõe a 
concorrer para o principal 
cargo eletivo do país tem que 
ter preparo, independência 
moral e intelectual, além de 
coragem para assumir a Pre-
sidência da República.

Justiça
Em decisão proferida no últi-
mo dia 31 de março, a Justiça 
de Goiás julgou improce-
dente ação movida pelo ex-
-governador Marconi Perillo 
(PSDB) contra o Jornal Op-
ção. O tucano alegou que as 
publicações no site atingiam 
sua honra e moral.

Justiça II
Na ação movida contra o 
jornal, o atual presidente do 
PSDB nacional pedia, além 
da retirada das matérias do ar, 
o pagamento de multa diária 
em razão das publicações. O 
juiz negou os pedidos.

Matéria
Uma das matérias questio-
nadas juridicamente por 
Marconi Perillo analisou a su-
posta tentativa do tucano de 
transferir para o governador 
Ronaldo Caiado a responsa-
bilidade por uma operação 
da Polícia Federal, que nada 
tem a ver com o Estado.

Minha Casa
O governo federal ampliou o 
programa Minha Casa, Mi-
nha Vida para atender famí-
lias com renda de até R$ 12 
mil,  financiamentos em até 
420 meses e para imóveis de 
até R$ 500 mil. O anúncio foi 
feito nesta quinta-feira (3).

Goiânia registra saldo 
positivo de 5.945 
empregos em fevereiro
Goiás liderou a geração de vagas no país com a 
criação de 20.584 postos formais de trabalho no 
mesmo mês

Goiânia apresentou saldo positivo de 5.945 empregos formais em fevereiro

Redação

Goiânia registrou saldo 
positivo na geração de em-
pregos com carteira assina-
da no mês de fevereiro. Os 
dados são do Cadastro Geral 
de Empregados e Desem-
pregados (Caged).

Segundo o Caged, no perí-
odo foram registradas 32.690 
admissões e 26.745 desliga-
mentos, resultando em um 
saldo positivo de 5.945 em-
pregos com carteira assina-
da. Com isso, o estoque total 
de trabalhadores formais no 
município chegou a 564.962.

Em relação ao mesmo 
mês de 2024, o avanço foi 
significativo. Naquele ano, o 
saldo foi de 2.561 postos de 
trabalho, com 28.877 contra-
tações e 26.316 demissões. 
O comparativo mostra que 
o crescimento na geração de 
empregos foi de aproxima-
damente 132%.

“Os números reforçam o 
compromisso da Prefeitura 
de Goiânia com a ampliação 
do acesso ao mercado de 
trabalho e o fortalecimento 
da economia local. Vamos 
intensificar esse trabalho 
para que a cidade se desen-
volva e as pessoas tenham 

qualidade de vida”, destaca o 
prefeito Sandro Mabel.

Para o secretário de De-
senvolvimento e Economia, 
Diogo Franco, os números 
são reflexo das políticas pú-
blicas de incentivo ao em-
prego. "Os dados do Novo 
Caged mostram que estamos 
no caminho certo. O saldo 
mais que dobrou em relação 
ao ano passado, o que indica 
que nossas iniciativas estão 
contribuindo para o forta-
lecimento da economia e a 
criação de novas oportuni-
dades em Goiânia", afirmou.

 
Goiás

O Estado de Goiás liderou 
a geração de empregos no 
país com a criação de 20.584 
postos formais de trabalho 
em fevereiro de 2025, resul-
tado de 98.124 admissões e 
77.540 desligamentos. Com 
o resultado, o estoque de 
empregos com carteira as-
sinada no estado atingiu a 
marca de 1.609.844 vínculos 
ativos. Esse é o maior nível 
já registrado em toda a série 
histórica, conforme dados 
do Novo Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-
dos (Novo Caged), validados 
pelo Instituto Mauro Borges

Alego rejeita projeto que 
proíbe uso de batom por 
menores
Redação

Os deputados rejeitaram 
a tramitação preliminar de 
matéria do deputado Major 
Araújo (PL), de nº 7810/25, 
que proíbe o uso de batom 
por menores de idade no 
estado de Goiás. O pedido 
de rejeição foi feito pela de-
putada Bia de Lima (PT). No 
painel, 25 deputados rejeita-
ram a tramitação e apenas 
um voto foi a favor (do autor 
da matéria).

O projeto foi protocolado 
na Casa pelo deputado no 
dia 1º de abril, propondo a 
proibição do porte, posse e 
uso de batom por crianças 
e adolescentes no estado. A 
proposta objetiva classificar 
essas condutas como crimes 
contra a soberania nacional, 
o estado democrático de di-

reito e o patrimônio público.
Segundo o texto apresen-

tado pelo deputado, o uso 
de batom por menores re-
presenta uma ameaça à or-
dem pública e à segurança 
institucional.

Ainda segundo o projeto, 
a matéria estabelece penas 
rigorosas, incluindo reclu-
são de até 14 anos, além da 
responsabilização de co-
merciantes e fiscalização 
por órgãos, como as polícias 
Militar e Civil, os conselhos 
tutelares e serviços de in-
teligência. Na justificativa 
apresentada, o parlamentar 
afirma que a medida visa 
a combater uma "insidiosa 
arma de subversão estética", 
que, segundo ele, põe em 
risco os valores nacionais e 
a estabilidade das institui-
ções.
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Em entrevista à Folha de São Paulo, publicada na edi-
ção online desta segunda-feira (31), o governador Ronal-
do Caiado (UB) reafirmou que não existe condicionante 
para o lançamento da sua pré-candidatura a presidente 
da República nas eleições de 2026. Perguntado se a condi-
ção de réu de Jair Bolsonaro o faria se sentir liberado para 
tocar seu projeto presidencial adiante, o governador goia-
no manteve o que já disse em outras entrevistas e rein-
vindicou sua independência moral e autonomia política 
para continuar seu projeto de chegar ao Planalto. "Não 
tem essa condicionante. Nunca teve. Estou aguardando, 
lógico, o desdobramento dos fatos, mas não pode ser um 
fator inibidor nem determinante [para sua candidatura]", 
explicou. Caiado frisou, ainda, que Jair Bolsonaro tem 
todo o direito de buscar sua absolvição e, concomitante-
mente, sua liberdade. O chefe do Executivo goiano citou o 
caso do próprio presidente Lula, que ficou preso 580 dias 
e depois teve a condenação anulada pelo Supremo Tribu-
nal Federal. Ronaldo Caiado confirmou que recebeu uma 
ligação de Bolsonaro, onde o ex-presidente o agradeceu 
pela defesa da anistia para condenados no 8 de janeiro, 
evento que pode beneficiar o próprio liberal, caso ele seja 
condenado por tentativa de golpe de estado. "Ele disse 
o seguinte: "Governador, vi uma entrevista sua na CNN, 
você falando sobre anistia e estou ligando para agradecer 
pela sua posição". Eu disse: "Presidente, essa é uma po-
sição minha desde fevereiro de 2024". "Muito obrigado." 
"Até mais." "Tchau", finalizou.

Novo capítulo
Nas suas redes sociais, o governador de Goiás, Ronaldo 

Caiado (UB), ao postar convite para o lançamento da sua 
pré-candidatura a presidente da República, disse que o 
momento é de virar a página e escrever um novo capítulo 
na história do Brasil. "No dia 4 de abril, às 9h, daremos o 
primeiro passo com o lançamento da nossa pré-candida-
tura à Presidência da República. Com coragem, fé e com-
promisso, vamos endireitar o Brasil", prometeu Caiado.

Entrevista de Bolsonaro soa como 
confissão, diz líder do PT

O deputado Lindbergh Farias (PT/RJ) avalia que a en-
trevista de Jair Bolsonaro à Folha de São Paulo seria uma 
confissão de culpa do ex-presidente à tentativa de golpe, 
crime pelo qual virou réu no STF. Bolsonaro admitiu que 
foram discutidas "alternativas" para rever o resultado das 
eleições de 2022. Entre essas "alternativas", segundo o li-
beral, foi avaliado estado de sítio, de defesa e o artigo 142 
da Constituição.

Caiado diz que não há 
condicionantes para 
sua pré-candidatura

Não aceitou
Para a ministra de Articulação 
Política do governo Lula, Glei-
si Hoffmann (PT), a fala de 
Bolsonaro seria uma confis-
são de que ele não teria acei-
tado o resultado das eleições 
de 2022.

Prefeitura
Números divulgados pela Pre-
feitura de Goiânia, referente 
ao 1º bimestre de 2025, apon-
tam que o município contava 
com uma disponibilidade de 
caixa líquida de R$ 1,37 bilhão 
ao final do mês de fevereiro 
deste ano.

Investimentos
Até o final do 1º bimes-
tre/2025, a gestão de Sandro 
Mabel (UB) teria empenhado 
R$ 35 milhões na rubrica in-
vestimentos, para uma previ-
são de R$ 1,1 bilhão no ano. 
Desse total, foram liquidados 
(finalizados) R$ 21,8 milhões e 
pagos R$ 21,3 milhões.

Tributos
Segundo os dados publicados 
pela Prefeitura de Goiânia, a 
receita resultante de impostos 
somou R$ 967 milhões nesse 
1º bimestre de 2025. O IPTU 
respondeu por pouco mais da 
metade desse valor: R$ 512,5 
milhões.

Déficit
Embora tenha inscrito um 
superávit orçamentário de 
R$ 615 milhões no 1º bimes-
tre/2025, o fato é que a gestão 
de Sandro Mabel empenhou 
mais do que arrecadou. Fo-
ram R$ 1,96 bilhão de receitas 
e R$ 2,40 bilhões de despesas 
empenhadas.

1964
Este ano, o 31 de março mar-
ca os 61 anos do começo da 
ditadura militar no Brasil, que 
vigorou de 1964 a 1985. Para o 
STF, é preciso lembrar esse dia 
para que nunca mais se repita. 
"Hoje e sempre, celebre a de-
mocracia e a Constituição Ci-
dadã", diz mensagem do STF.

Influenza
O governador Ronaldo Caiado 
e o prefeito de Goiânia, Sandro 
Mabel, lançam, nesta terça-
-feira (1º/4), a Campanha de 
Vacinação contra a Influenza. 
A solenidade será às 8h30, na 
Unidade de Saúde da Família 
Conjunto Riviera, em Goiânia.

Diesel
A Petrobras anunciou a re-
dução no preço do diesel nas 
distribuidoras em R$ 0,17 por 
litro. A redução começa a valer 
nesta terça-feira (1º). A queda 
representa menos 4,78% no 
preço do litro do diesel, que 
passará a ser de R$ 3,55.

Morais autoriza Cid a 
viajar para São Paulo
Autorização foi concedida para que o ex-ajudante de 
ordens do ex-presidente Jair Bolsonaro acompanhe sua 
filha, menor de idade, em uma competição de hipismo

Mauro Cid está em liberdade desde 2024, por decisão do próprio Moraes

Redação

O ministro Alexandre de 
Moraes, do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), autorizou 
o tenente-coronel Mauro 
Cid a viajar para São Paulo 
entre os dias 1º e 7 de abril. A 
autorização tem caráter pro-
visório e foi concedida para 
que o ex-ajudante de ordens 
do ex-presidente Jair Bolso-
naro acompanhe sua filha, 
menor de idade, em eventos 
relacionados a uma compe-
tição de hipismo.

Segundo a decisão, Cid 
poderá participar da ce-
rimônia de premiação da 
atleta, marcada para o dia 
1º, além da competição que 
ocorrerá entre os dias 2 e 7 
no Jockey Club de São Pau-
lo. A liberação vale apenas 
para o período necessário à 
viagem.

Cid está em liberdade 

desde 2024, por decisão do 
próprio Moraes, e responde 
a processos no STF por en-
volvimento em casos como 
tentativa de golpe de Estado, 
falsificação de cartão de va-
cina e suposta venda de joias 
oficiais. Ele cumpre medidas 
cautelares, como o uso de 
tornozeleira eletrônica, proi-
bição de se comunicar com 
outros investigados e de dei-
xar o país.

Na decisão, Moraes deter-
minou que a Secretaria de 
Administração Penitenciá-
ria do Distrito Federal envie, 
em até 48 horas, um plano 
de monitoramento da mo-
vimentação de Cid durante 
sua estadia fora de Brasília. 
O ministro também ressal-
tou que a autorização não 
exime o réu do cumprimen-
to das demais obrigações 
impostas judicialmente.

Caminhada pelo 
Autismo: um
circuito de inclusão
Redação

No dia 5 de abril, às 9 horas, 
o Parque Vaca Brava sediará a 
Caminhada pelo Autismo. O 
evento gratuito acontece em 
razão do Dia da Conscienti-
zação sobre o Autismo (5 de 
abril) e tem o objetivo de pro-
mover diálogo, inclusão e co-
nhecimento sobre o tema.

O evento é organizado pela 
Comissão das Pessoas com 
Deficiência da Câmara de 
Goiânia, presidida pelo vere-
ador Willian Veloso (Gabinete 
Inclusivo), do PL,  juntamente 
com entidades defensoras dos 
direitos da Pessoa com Defici-
ência, em especial, das pesso-
as autistas.

Além de divulgar informa-
ções sobre o transtorno, a ca-
minhada terá como objetivos 

gerar debate acerca de políti-
cas públicas para o segmento 
e combater o preconceito. A 
expectativa é de que o even-
to conte com a participação 
de pessoas autistas e de seus 
familiares, além de profissio-
nais, de associações atuantes 
na causa e da sociedade em 
geral.

O Dia Mundial de Cons-
cientização sobre o Autismo 
busca sensibilizar a sociedade 
para mostrar que não se trata 
de uma doença, mas de uma 
condição. Por isso mesmo, 
juntamente com evento, está 
sendo lançada a campanha de 
divulgação científica "Autismo 
Não é Causado por Vacinas", 
visando ao combate da de-
sinformação que apresenta 
vacinas como possíveis causas 
dessa deficiência cognitiva.
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Lula assina antecipação do 13º de 
aposentados para abril e maio

Mariana Brasil 
Raphael Di Cunto 
Folhapress

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) assinou 
ontem (3) decreto para an-
tecipar o calendário de pa-
gamento do 13º de aposen-
tados e pensionistas do INSS 
(Instituto Nacional do Segu-
ro Social), a exemplo do que 
já vem sendo adotado em 
anos anteriores.

O ato ocorreu no evento 
"Brasil Dando a Volta por 
Cima", organizado pelo go-
verno para divulgar as ações 
nos dois anos de mandato 
do petista. Segundo a apre-
sentadora, a primeira parce-
la será depositada em abril e 
a segunda, em maio.

A primeira parcela deve 
ser depositada entre os dias 
24 de abril e 8 de maio, e a 
segunda, entre 26 de maio e 

6 de junho, conforme o ca-
lendário do INSS.

Este será o sexto ano se-
guido de antecipação do 13º 
do INSS para o primeiro se-
mestre.

A medida representa uma 
antecipação do fluxo de pa-
gamentos do INSS e não im-

plica uma despesa adicional 
para o governo, uma vez que 
os benefícios já precisariam 
ser pagos até o final do exer-
cício.

O 13º do INSS é pago em 
duas parcelas, assim como 
a gratificação natalina sobre 
os salários de quem está na 

ativa no mercado de traba-
lho. Por lei, a primeira par-
cela pode ser paga até o final 
de novembro, e a segunda, 
até 20 de dezembro.

Em governos anteriores 
do PT, a antecipação do 13º 
dos segurados do INSS pas-
sou a ser uma prática recor-

rente, com adiantamento da 
primeira parcela por meio 
de decreto. No governo de 
Jair Bolsonaro (PL), a medi-
da foi adotada por MP (me-
dida provisória), com uma 
parcela em agosto e outra 
em novembro.

Na pandemia de Co-
vid-19, em 2020, o Executi-
vo antecipou as parcelas do 
benefício para o primeiro 
semestre. A prática foi repe-
tida em 2021, ainda sob os 
efeitos da pandemia, e em 
2022, ano eleitoral.

Sob Lula, o adiantamento 
foi mantido em 2023 e 2024, 
para dar impulso à econo-
mia.

O calendário de paga-
mento do INSS leva em con-
sideração o número final 
do benefício, sem conside-
rar o dígito verificador. Por 
exemplo, se o número for 
123.456.789-0, o beneficiá-
rio receberá no dia referente 
ao final 9.

Quem ganha até um salá-
rio mínimo recebe primei-
ro. Depois, é pago o valor a 
quem ganha acima do míni-
mo até o teto do INSS.

A primeira parcela deve 
ser depositada entre os 
dias 24 de abril e 8 de 
maio, e a segunda, entre 
26 de maio e 6 de junho

Presidente Lula anunciou a antecipação durante evento "Brasil Dando a Volta por Cima”

DIVULGAÇÃO

Arthur Lira promete relatório ‘consistente’ em
projeto que prevê isenção do Imposto de Renda

redação

Relator do projeto de lei 
1087/2025, que prevê isen-
ção do Imposto de Renda 
para quem recebe até R$ 5 
mil mensais, o deputado e 
ex-presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), afir-
mou ontem (3) que buscará 
um relatório "consistente e 
preciso". A proposta, que é 
prioridade do governo para 
este semestre, será discu-

tida em comissão especial 
antes de ser enviada ao Ple-
nário.

"Vamos trabalhar de 
modo republicano e cola-
borativo, dialogando com 
nossos pares na Câmara, 
com o governo, com a so-
ciedade e com represen-
tantes de segmentos econô-
micos, uma vez que o tema 
é plural e envolve setores 
diversos", declarou. "No rit-
mo de discussões sobre este 

PL, vamos colher contribui-
ções rumo a um relatório 
consistente e preciso. O PP, 
por exemplo, vai apresentar 
sugestões à relatoria. Ou-
tros partidos devem fazer o 
mesmo", acrescentou.

A principal sugestão do 
PP, seu partido, é de au-
mento da faixa do imposto 
mínimo real de 10% sobre 
a renda: o governo propõe 
que esta comece para quem 
recebe a partir de R$ 50 mil 

ao mês. A sigla sugere a fai-
xa de R$ 150 mil, de modo 
a poupar contribuintes do 
Simples Nacional.

O deputado relembrou 
seu papel de liderança na 
tramitação da Reforma Tri-
butária como sinal de com-
promisso com o resultado. 
"Meu histórico de defesa 
da Reforma Tributária mos-
tra a seriedade com a qual 
abordamos o tema da ar-
recadação de impostos no 

Brasil. Com o PL da isenção 
do IR não será diferente".

Ele reforçou que o obje-
tivo é alcançar justiça fiscal 
sem sobrecarregar o con-
tribuinte. "Queremos legar 
uma legislação justa ao país 
e aos contribuintes, sempre 
com base no compromisso 
de não aumentar a carga tri-
butária, primando pela jus-
tiça fiscal e pelo equilíbrio 
das contas públicas".

Moraes arquiva pedido de prisão preventiva de Bolsonaro
redação

O ministro Alexandre de 
Moraes, do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), deci-
diu arquivar um pedido de 
prisão preventiva contra o 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro (PL). A solicitação havia 
sido feita pela vereado-
ra Liana Cristina (PT), do 
Recife, e por Victor Fialho, 
aliado da ex-deputada Ma-
rília Arraes (Solidarieda-
de-PE). Ambos acusavam 
Bolsonaro de incitar novos 
ataques à democracia ao 
convocar manifestações 
em favor da anistia aos 
condenados pelos atos gol-
pistas de 8 de janeiro.

Moraes acolheu o pare-
cer da Procuradoria-Geral 

da República (PGR), assi-
nado pelo procurador-ge-
ral Paulo Gonet, que consi-
derou os autores do pedido 
ilegítimos para fazer esse 
tipo de requerimento di-
retamente ao STF. Não co-
nheço dos pedidos formu-
lados por ilegitimidade de 
parte, escreveu o ministro 
em seu despacho.

Segundo Gonet, apenas 
a Polícia Federal ou o Mi-
nistério Público têm legiti-
midade para propor inves-
tigações criminais desse 
tipo. Ele afirmou ainda que 
os fatos relatados não con-
têm elementos informa-
tivos mínimos que justi-
fiquem uma investigação 
ou medida cautelar contra 

o ex-presidente. O procu-
rador frisou que manifes-
tações pacíficas em defesa 
da anistia não configuram 
ilícito penal e estão dentro 
dos limites constitucionais 
da liberdade de expressão.

O despacho de Mora-
es foi assinado no âmbito 
de uma notícia-crime que 
ganhou atenção após o ex-
-presidente ter participado 
de atos públicos em março, 
nos quais defendeu anistia 
a seus aliados presos. Ape-
sar do arquivamento deste 
pedido, Bolsonaro ainda 
responde a outras ações 
no STF, inclusive como réu 
por tentativa de golpe de 
Estado após as eleições de 
2022. Alexandre Moraes não conheceu do pedidos por ilegitimidade das partes
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Poucas mulheres na direção
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Márcia Fabiana 
Especial para o DM

No mesmo mês dedica-
do às mulheres, devido ao 
8 de março, há também um 
dos principais eventos do 
cinema mundial, o Oscar, 
em que a maioria das mu-
lheres ainda só brilham no 
tapete vermelho apenas 
por mérito de suas atua-
ções e não pela direção 
das produções competiti-
vas. No audiovisual brasi-
leiro, a realidade constata: 
poucas são elas que estão 
atrás das lentes e assu-
mem o comando de um 
filme destinado ao grande 
público. Um levantamento 
feito pelo Grupo de Estu-
dos Multidisciplinares da 
Ação Afirmativa (Gemaa), 
atesta que nenhuma mu-
lher dirigiu filmes direcio-
nados ao grande público 
em 2022.

Apesar de conquistarem 
mais espaço no audiovisu-
al, os dados negativos não 
param por aí: as mulhe-
res são sub-representadas 
em cargos de destaque no 
mercado brasileiro. Uma 
análise realizada pelo Ob-
servatório Brasileiro do 
Cinema e do Audiovisual 
(OCA) e da Agência Nacio-
nal do Cinema (Ancine) 
mostra que em 20 filmes 
nacionais de maior públi-
co e renda, em cada um 
dos anos, de 2019 a 2023, 
apenas 20,9% da direção 
foi exercida por mulheres. 
Diante da baixa represen-
tatividade, a reportagem 
conversou com profissio-
nais do audiovisual goiano 
para saber o que pensam 
da pouca representativi-
dade.

Para a coordenadora do 
Cineclube da Luluzinha, 
produtora e atriz Ana Aze-
vedo, que assina as produ-
ções do longa, “Uma Rosa 
e Um Cartão, Por Favor!” 
(de Aline Willik e estreia 
em abril) e de “Araucárias”, 
(de Aline Willik, Rodrigo 
Martins e Kely Carvalho de 
2024), ainda é difícil que 
mulheres ocupem o nú-

cleo “duro” das produções 
cinematográficas (roteiro, 
direção e produção execu-
tiva), pois existe um imagi-
nário de quando se pensa 
na direção de um filme, 
cria-se o estereótipo da 
figura masculina: homem 
branco e de cabelos grisa-
lhos.

A produtora acredita 
que o sistema é machista e 
que a falta de representati-
vidade feminina contribui 
para a manutenção do sis-
tema hegemônico na dire-
ção. “Faz com que apenas 
as histórias sejam conta-
das de uma perspectiva 
sem o olhar feminino, con-

sequentemente, há uma 
produção de filmes com 
enredos machistas, racis-
tas e misóginos”, alerta.

Exceção
Essa realidade não é 

uma exclusividade brasi-
leira. Pesquisa realizada 
pelo Centro de Estudos 
das Mulheres na Televi-
são e no Cinema da Uni-
versidade Estadual de San 
Diego aponta que das 250 
produções de maior bilhe-
teria, apenas 16% foram 
dirigidas por mulheres, os 
números apresentam uma 
queda em relação aos 18% 
registrados em 2022.

Quem furou a bolha da 
hegemonia masculina, em 
2023, foi a diretora Greta 
Gerwig. Ela é a detento-
ra da maior arrecadação 
do ano, ao dirigir o filme 
“Barbie”. A bilheteria lu-
crou US$1,44 bilhões, o 
que imprime uma exceção 
nos filmes dirigidos por 
mulheres nos EUA. A in-
dústria cinematográfica de 
Hollywood ainda priori-
za cineastas homens, não 
possibilitando a abertura 
de espaços para mulheres 
assumirem esses lugares.

A assessora de comu-
nicação do Coletivo Dias-
pórica, fotógrafa e docu-
mentarista Amanda Costa, 
diretora do curta-metra-
gem, “Acolá, um Ser-tão” 

(2018), e co-diretora do 
curta documental, “So-
bre a Cabeça os Aviões” 
(2024), acredita que o ci-
nema, desde seus primór-
dios, sempre deu destaque 
a produções conduzidas 
por homens.

Costa analisa que, quan-
do se menciona o início do 
cinema, lembra-se com 
mais facilidade dos irmãos 
Lumiére como os dois “in-
ventores que fundaram o 
cinema”, ou os primeiros 
a realizarem exibições ci-
nematográficas, que hoje 
se sabe que é equivocado. 
“Mas não saberão citar 
Alice Guy-Blaché, cineas-
ta francesa pioneira, que 
dirigia um filme de ficção, 
enquanto um ano antes 
‘as primeiras ‘imagens em 
movimento’ eram exibi-
das”, explica.

Para a documentarista, 
não precisa ir longe para 
constatar as exceções, 
pois no Brasil e em Goiás 
o cenário é exatamente o 
mesmo. Apesar dos avan-
ços significativos nos últi-
mos anos, com iniciativas 
que buscam superar a re-
alidade, mulheres ainda 
enfrentam estereótipos de 
gênero que associam as 
funções de direção, roteiro 
e produção como tradicio-
nalmente masculinas.

Realidade negra
A pesquisa realiza-

da pela Gemaa também 
mostra que, para além da 
diversidade, em relação 
à raça entre diretores, as 
oportunidades também 
patinaram no ano de 2022. 
Somente dois filmes foram 
dirigidos por homens ne-
gros: “Medida Provisória”, 
de Lázaro Ramos, e “Marte 
Um”, de Gabriel Martins. 
Sendo o último resultado 
de um edital afirmativo, 
que finaciou longas-me-
tragens realizados por ne-
gras e negros.

Para Cindy, a baixa par-
ticipação de mulheres ne-
gras em cargos de direção 
é fruto de uma sociedade 
patriarcal e racista, que 
se enxerga pelo olhar do 
homem branco e hétero. 
“Creio que um dos exercí-
cios que deveríamos fazer 
é saber narrar a si mesma. 
Ou seja, ter um olhar para 
nossos pensamentos, sen-
timentos, desejos”, sugere 
Cindy.  

Pesquisa divulgada 
pelo Gemaa aponta 
que presença feminina 
no comando de set é 
subrepresentada no 
Brasil. Cineastas falam 
ao DM dos desafios 
enfrentados. Para 
elas, políticas públicas 
corrigiriam discrepância

A documentarista Amanda Costa acredita que cinema historicamente deu destaque a homens

DIVULGAÇÃO

Para a técnica de som Cindy Faria, mercado é machista, branco e 
heterossexual, o que implica em desigualdade salarial e assédio 
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Prazeres à Mesa
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Sabores da Sérvia

Estive em São Paulo há 
poucos dias, num daque-
les jantares que aquecem 
a alma. A mesa era de um 
amigo querido, desses que 
a gente guarda com cuida-
do na memória e no cora-
ção. Ele, sempre atento aos 
detalhes, me surpreendeu 
com alguns rótulos vindos 
da Sérvia – sim, os vinhos 
sérvios! Um território ain-
da pouco explorado pelos 
enófilos brasileiros, mas que 
merece nossa atenção, sen-
sibilidade e taça erguida. 

A noite foi mais que uma 
degustação. Foi uma con-
versa sobre a falta de amor 
no mundo. Sobre como tem 
sido raro encontrar encon-
tros sinceros, sem pressa, 
sem julgamento. Confessei 
– e aqui confesso também a 
você, leitor – que sinto falta 
do prazer à mesa para falar 
da vida. E não para falar mal 
do outro. Sinto falta das risa-
das sem filtro, das confidên-
cias com sabor de vinho, das 
pausas para silêncios que 
também dizem muito. 

Ali, entre goles e lem-
branças, fui apresentada aos 
vinhos da Europa Oriental, 
mais precisamente da Sér-
via – um país de alma resi-
liente, que já viveu guerras, 
divisões e reconstruções. A 
Sérvia, que um dia foi parte 
da Iugoslávia, enfrentou os 
horrores dos conflitos nos 
anos 1990. Mas mesmo sob 
o som dos bombardeios, 
suas vinhas resistiram. E 
hoje, elas florescem em um 
novo tempo, onde a paz 
também se serve em taças. 

Vitivinicultura
A vitivinicultura sérvia 

vive uma espécie de renas-
cimento poético. Do passa-
do, marcado pela produção 
massiva das cooperativas 

estatais, o país avança para 
um presente feito de pe-
quenos produtores, castas 
autóctones e técnicas que 
equilibram tradição e mo-
dernidade. Conheci a uva 
Prokupac, considerada a 
alma da Sérvia. É uma tinta 
robusta e intensa, de taninos 
macios, que entrega notas 
de frutas negras, especiarias 
e um leve toque terroso. 

Um vinho que pede 
companhia — não apenas 
à mesa, mas no coração. 
Harmoniza lindamente 
com pratos de cocção lenta, 
como um cordeiro assado 
com ervas, ou mesmo com 
uma lasanha de berinjela e 
cogumelos, para os que pre-
ferem sabores mais vegetais 
e reconfortantes. Outro des-
taque da noite foi a Tamja-
nika, uma casta branca aro-
mática, prima da Muscat. 
É delicada e floral, com to-
ques de laranja, mel e ervas 
do campo. 

Seu frescor e elegância 
tornam-se poesia ao lado 
de um queijo de cabra cura-
do ou de um peixe grelha-
do com toque cítrico. Para 
quem aprecia combinações 
surpreendentes, experi-
mente com comida tailan-
desa levemente picante — o 
contraste é encantador. Ain-
da experimentei um espu-
mante local feito com uvas 
Chardonnay e Pinot Noir, 
que me lembrou que há ce-
lebração mesmo em lugares 
que um dia conheceram a 
dor. 

O espumante tinha bor-
bulhas finas e vivas, quase 
como suspiros do tempo, 
e combinou perfeitamen-
te com uma sobremesa de 
frutas vermelhas e creme de 
baunilha.Produtores como 
Aleksandrović, Radovano-
vić, Doja e Toplićki Vino-

gradi vêm se destacando em 
concursos internacionais, 
provando que a Sérvia tem 
muito a oferecer — não só 
em garrafas, mas em histó-
ria, alma e complexidade. 
As regiões de Sumadija, Vale 
de Timok, Fruska Gora e Ko-
sovo produzem rótulos com 
identidade própria, molda-
dos por solos calcários, cli-
mas temperados e vinicul-
tores apaixonados. 

Brinde à beleza
Leitor, se puder, permi-

ta-se conhecer os vinhos da 
Sérvia. Mas, acima de tudo, 
permita-se viver encontros 
que alimentam mais que o 
corpo. Porque o verdadei-
ro prazer à mesa é esse: es-
tar com quem nos rega por 
dentro. E se a vida às vezes 
amarga, o vinho — esse al-
quimista dos instantes — 
ainda pode nos devolver a 
doçura. Que nunca nos falte 
o ritual do pão partilhado, 
do brinde sincero, do riso 
leve. Que a mesa seja refú-
gio, afeto, e nunca tribunal. 
Que possamos brindar mais 
à beleza das almas do que 
à aparência dos rótulos. E 
que os sabores do mundo, 
como os da Sérvia, conti-
nuem nos lembrando que 
a vida, quando servida com 
sensibilidade, é sempre um 
banquete. 

Fiquei pensando, naque-
la noite, em como o vinho 
carrega a memória da terra, 
da chuva, do sol e até das 
mãos que o cultivaram. É 
como se cada gole trouxesse 
um fragmento da história de 
um povo que, mesmo entre 
guerras e perdas, não per-
deu a delicadeza de trans-
formar uvas em emoção. A 
Sérvia me ensinou que há 
beleza nas cicatrizes. 

‘Um Filme Minecraft’
leva jogo aos cinemas

Pedro Strazza 
Folhapress

A fórmula peculiar do 
longa com Jack Black e Ja-
son Momoa tem a ver com 
o perfil do público jovem 
em sua mira. A produção até 
repete os orçamentos gor-
dos das aventuras recentes 
de Sonic e do Super Mario, 
só que a sua base, o jogo, é 
radicalmente o oposto da 
nostalgia dessas franquias. 
A ordem do dia, aqui, é a in-
ventividade.

"Minecraft", afinal, fez 
sucesso pela criatividade de 
seu público, não dos seus 
desenvolvedores. O título 
da Mojang Studios é o mes-
mo desde o seu lançamento 
em 2009, seguindo entre os 
mais vendidos graças ao le-
que amplo de criação que 
oferece aos jogadores. Caiu 
como uma luva às gerações 
Z e alpha, que renovam o 
sentido da produção — eles 
inventam construções, tra-
mas e até jogos a partir dos 
blocos de pixels.

Tudo isso ajudou o game 
a se tornar o mais vendido 
da história, com mais de 300 
milhões de unidades ven-
didas para uma variedade 
enorme de consoles. "Mi-
necraft" também já faz parte 
da coleção permanente do 
Museu de Arte Moderna de 
Nova York, ao lado de clás-
sicos fundamentais como 
"Pac-Man" e "Pong".

Alicerces
O jogo ainda foi um dos 

principais alicerces na cons-
trução do meio de games no 
YouTube e nas redes sociais. 
A popularidade de "Mine-
craft" estimulou jogadores 
a compartilharem as suas 
criações de bloquinhos nes-
ses espaços, e alguns conse-
guiram tirar sustento disso. 
O título alimentou todo um 
negócio paralelo à base de 
criatividade, com influen-
ciadores como MrBeast e 
PewDiePie estourando a 
partir de seus gameplays.

Para "Um Filme Mine-
craft", esse contexto maior 
vira uma dor de cabeça da-
quelas, diferente das outras 
adaptações para o cinema. 
O longa dá o seu melhor 

para reproduzir na telona 
os valores comunitários e 
de criação do jogo, a partir 
de uma trama para a família 
que ainda tenta seduzir no-
vos jogadores.

A boa notícia é que a 
produção flui bem por boa 
parte do tempo. O filme só 
se perde no finzinho, diante 
da megalomania para achar 
um grande conflito, e ali e 
aqui sente-se a sua concep-
ção como projeto publici-
tário. O que faz diferença é 
que Hess nunca abandona 
a ingenuidade da história, 
que reúne personagens di-
ferentes em torno da paixão 
por jogos.

A trama gira em torno de 
dois irmãos órfãos, que li-
dam com a realidade difícil 
em uma nova cidadezinha, e 
de um ex-jogador profissio-
nal, que sofre para deixar de 
pé a sua loja de games dos 
anos 1980 na região. Os três 
lutam para manter os seus 
sonhos vivos, mas começam 
o filme sem grandes espe-
ranças, acuados pela situa-
ção limite que vivem.

Dramas
O mundo de Minecraft 

vira então uma forma da 
produção resolver o dra-
ma dos personagens. Eles 
descobrem um cubo azul e 
brilhante que os transporta 
para o universo cubificado e 
lá conhecem Steve, papel de 
Jack Black, que abandonou 
o mundo real para viver da 
criação dos blocos. Em se-
guida, inventa-se uma trama 
para salvar aquela realidade, 
e o grupo passa a criar casas 
e ferramentas para resolver 
os problemas da jornada.

O longa assim segue a re-
ceita de adaptações como 
"Detetive Pikachu" e "Super 
Mario Bros.", brincando com 
personagens que deixam o 
mundo real para se aventu-
rar pelo universo do jogo. 
Mas "Um Filme Minecraft" é 
bem menos frenético em re-
lação aos colegas, muito por-
que ele reduz o volume de 
referências. Ele não presume 
que todo mundo saiba o que 
é um Creeper, por exemplo, 
e tampouco faz alusão a in-
fluenciadores e jogadores 
famosos.

Filme brilha na tela grande quando reproduz seus valores comunitários

Entre taças e afetos, uma noite em São Paulo revelou mais que rótulos da 
Sérvia — revelou a beleza dos encontros que nutrem a alma e a descoberta 

de vinhos que resistem à história com elegância e identidade

Celebração onde já houve dor: país da Europa Oriental se revela resiliente 

Longa tenta romper com adaptações recentes
ao buscar preservar essência do jogo original

DIVULGAÇÃO
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"O que hoje parece
insuportável, amanhã

será prova da sua força
e superação.

Os desafios não vêm
para nos destruir, mas
para nos fortalecer"

Sexta-feira de realizações.

Hoje Caiado está em 
Salvador, de onde faz 
o lançamento de sua 

candidatura à presidência 
da 

República.

Para 62%, Lula não deve 
disputar a reeleição; 35% 
são a favor. Diz Quaest.

Dizem que, tudo o
que desejamos

para o outro, volta
pra gente em dobro.

Técnico Jorge Jesus lidera 
votação popular para 
comandar a seleção 

brasileira.

O Goiás estreia, hoje, no 

Brasileirão da Série B, 
contra o Amazonas. Jogo 

na Serrinha, às 19 
horas.

Que delícia!  Sopa de milho
com peito de 

frango
desfiado.

Caiado é o candidato da 
direita que mais cresce em 

intenção de voto 
contra
 Lula.

BELLA DA SEMANA

Com LUANNA OTTEN, a 
beleza e a atitude andam 

juntas

Geleia Geral

LUIZ AUGUSTO PAMPINHA

LUIZAUGUSTOPAMPINHA@GMAIL.COM

TV Tudo
Até pode ser 
Diferentemente de outras 
novelas das 21h, esse 
começo de “Vale Tudo” 
parece trabalhar com um 
menor tempo de arte. O 
primeiro capítulo, inclusive, 
que sempre é especial e um 
pouco mais longo, desta vez 
não foi espichado em nada. 
Pode ser uma estratégia.

 Porém... 
Em contato com a coluna, o 
diretor dos Estúdios Globo, 
Amauri Soares, informou 
que nada muda em relação 
ao desenho das novelas. 
Todas, em seus diversos 
horários, seguirão com as 
suas durações habituais. 
Nada de encurtamento de 
capítulos.

 Vai daí que... 
Na Globo existe uma linha 
de trabalho estabelecida. 
Na TV aberta, as novelas 
seguirão exatamente do 
jeito que estão, mas no 
Globoplay, aí, sim, a ideia 
é sempre ter trabalhos 
mais curtos, como foi com 
“Todas as Flores”, já exibida, 
e “Guerreiros do Sol”, ainda 
inédita.

 Cheirando a tinta 
A Paramount+ acaba de 
inaugurar o seu novo 
estúdio no bairro do Itaim 
Bibi, em São Paulo, local 
que passa a ser a base de 
todas as suas operações. 
Por outro lado, foi definido 
que, a partir de agora, todas 
as suas transmissões serão 
apresentadas por Ale Xavier 
e Cris Dias.  

Inexplicável 
Desde o crescimento do 
streaming no Brasil, uma 
pergunta se faz presente: 
por que essas plataformas 
não procuram se interessar 
por trabalhos dos autores 
veteranos? Pessoas na 
altura de Carlos Lombardi, 
Marcílio Moraes e tantos 
outros que fizeram história 
na TV aberta? Desaprender, 
não desaprenderam. Ou o 
etarismo também passa por 
aí? 

Pensar na cama 
Como se bate nisso 
por aqui, é bom ver a 
observação do Maurício 
Stycer, jornalista de longas 
e diferentes jornadas, 
quanto às transmissões de 
futebol. Segundo ele, antes, 
“rarissimamente algum 
narrador gritava. Hoje, raro 
é o que não grita”. Onde 
assino?

 Alteração 
Em relação ao Troféu 
Imprensa, de volta após 
alguns anos de paralisação, 
a sua gravação está 
confirmada para o próximo 
dia 23. Porém, a exibição, 
anteriormente anunciada 
para o final de semana 
seguinte, domingo, 27, ficou 
para 4 de maio. 

Esquema especial 
A Globo, em “Dona de 
Mim”, por causa da escola 
das crianças e para não 
atrapalhar a vida delas, 
determinou que todas as 
gravações com o elenco-
mirim aconteçam no horário 
da tarde. E serão muitas 
ao longo de toda a novela. 
Escola na parte da manhã.

 Foi bem
 Os primeiros resultados 
de “Vale Tudo” foram 
comemorados pela direção 
da Globo. Todos muito 
animados. Os desempenhos 
de Thaís Araújo e Bella 
Campos têm muito a ver 
com isso.

C´est fini 
Ninguém pode misturar o 
samba ou querer confundir 
a qualidade de um 
trabalho na TV com o seu 
resultado de audiência. Está 
acontecendo muito disso 
por aí. Primeiro que não tem 
nada a ver uma coisa com 
a outra e também ninguém 
pode ignorar que o nosso 
sistema de pesquisas deixa 
bem a desejar. Está longe 
de refletir a realidade. Então 
é isso. Mas amanhã tem 
mais. Tchau!

Globo precisa reverter 
efeitos da perda de talentos
A Globo ainda não conseguiu 
assimilar os efeitos provocados 
pela saída de tantos talentos nos 
últimos tempos.
Acredita-se até num 
planejamento, que não era mais 
possível seguir do jeito que 
estava, mas a forma e a rapidez 
com que tudo aconteceu abriu 
feridas bem significativas em 
suas produções. Atores e atrizes, 
formados lá e  alçados à fama, 
se viram obrigados a buscar 
alternativas em outros mercados. 
O streaming, principalmente.
A história e o talento de cada 
um foram fundamentais para 
o sucesso de Juliana Paes e 
Vladimir Brichta em “Pedaço de 

Mim”, em uma trama escrita por 
alguém, Ângela Chaves, que 
também era... da Globo.
Também por aí os interessantes 
resultados de “Beleza Fatal”, 
primeira novela nacional 
da Max, com nomes como 
Marcelo Serrado, Caio Blat, 
Camila Pitanga, Camila Queiroz, 
Giovanna Antonelli, Herson 
Capri e Murilo Rosa. Uma nova 
demonstração de que nomes 
conhecidos e talentosos são 
fundamentais para todo e 
qualquer trabalho.
Sensível a todo esse cenário, a 
Globo dá toda pinta de que vai 
procurar estancar essa fuga de 
talentos.

Flávio Ricco

Colaboração: José Carlos Nery
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Horóscopo

Diário

Áries

Leão

Sagitário

Touro

Virgem

Capricórnio

Gêmeos

Libra

Aquário

Cancêr

Escorpião

Peixes

Se o seu coração está vago, um 
amor do passado pode pedir 
uma nova chance. 

Encontro com a turma pode 
ser o que faltava para você 
conhecer gente nova. 

Crescente à noite sinaliza novas 
possibilidades pela frente, 
sobretudo com grana. 

Não será difícil fisgar novo amor 
se a galera ajudar. Talvez se 
interesse por alguém.

A vida profissional pode ganhar 
um impulso e tanto se souber 
jogar suas cartas. 

Há chance de cair de amores 
por alguém que foi apresentado 
pelos amigos, tá?

Atração por alguém próximo ou 
muito popular tem tudo para 
crescer nesta sexta.

O romance está protegido 
e pode se tornar mais 
descontraído do que esperava. 

Lado sedutor segue em alta e 
será fácil fisgar quem deseja. 
Sexta de muito trabalho.

A paquera tem tudo para 
surpreender e você pode se 
apaixonar à primeira vista. 

Saúde pede alguns cuidados e 
você pode adotar um estilo de 
vida saudável hoje. 

Você pode se encantar, nesta 
sexta-feira, com uma pessoa que 
acabou de conhecer. 

ARTES VISUAIS
DIVULGAÇÃO

Exposição reflete sobre
retrato na fotografia e vídeo 

Ricardo Vinícius

A coletiva “Um Rosto 
Suspenso”, que abre hoje 
no Museu da Imagem e do 
Som (MIS-GO), investiga a 
complexidade do retrato na 
arte contemporânea. Com 
curadoria assinada por Dé-
bora Duarte e produção 
de Cleandro Elias Jorge, a 
mostra reúne trabalhos cuja 
proposta é refletir sobre a 
representação do rosto e 
seus desdobramentos na 
fotografia e no vídeo.

Para Elias Jorge, a mostra 
destaca a força do conjun-
to de artistas participantes. 
“Embora seja amplamente 
reconhecido por sua pintu-
ra, aqui Dalton Paula apre-
senta fotografias e vídeos, 
revelando outras dimen-
sões de sua prática artís-
tica. A mostra inclui tam-
bém uma fotomontagem 
de Eduardo Bilemjian, fotó-
grafo pioneiro em Goiânia”, 
analisa.

O retrato, uma das formas 
mais antigas de representar 
a identidade, adquire no-
vas camadas na exposição, 
em que os artistas tensio-
nam os limites entre docu-
mento e ficção, presença e 
apagamento, singularidade 
e anonimato. Por meio de 
diferentes linguagens e es-
tratégias visuais, “Um Rosto 
Suspenso Investiga” como 
a imagem se constrói no 

tempo — e de que maneira 
nos reconhecemos, ou nos 
extraviamos, nos rostos que 
nos rodeiam.

Inspirada pelas reflexões 
do crítico francês Hervé 
Guibert no ensaio “A Ima-
gem Fantasma”, a curadoria 
ilumina o desejo e a frustra-
ção implicados no gesto de 
fotografar um rosto. Guibert 
relata a tentativa de regis-
trar sua mãe — que evitava 
a câmera por não se consi-
derar fotogênica — e a de-
cepção ao revelar o negati-
vo e encontrar apenas uma 
superfície branca.

A ausência do rosto, sus-
pensa entre o anseio de 
captura e a impossibilida-
de de presença, torna-se 
disparador de uma série de 
questões que atravessam a 
exposição. Com obras que 
oscilam entre o documen-
tal, a experimentação esté-

tica e a desconstrução da 
imagem, a mostra constrói 
um território de fricção en-
tre memória e contempora-
neidade.

Duarte afirma que os 
artistas selecionados in-
tegram a possibilidade 
de bordejar a inquietação 
mencionada por Guibert, 
acerca da dubiedade co-
locada pelo desejo de fo-
tografar, ao mesmo tempo 
em que o objeto fotografa-
do já está perdido pela im-
possibilidade da captura. 
“Isso significa, em grande 
medida, que assim como 
menciona o autor “o agora 
desliza, não levamos nada”, 
afirma a curadora, douto-
randa pela UnB.

Instalação fotográfica
O artista Benedito Fer-

reira, presente na exposição 
com duas obras inéditas, 
apresenta “O Bastardo (El 

Bastardo)”, instalação fo-
tográfica com mais de sete 
metros de extensão. A obra 
reúne fotografias coleciona-
das em suas viagens por pa-
íses como Argentina, Para-
guai, Chile, Uruguai, Peru, 
Bolívia e Brasil, justapostas 
a imagens adquiridas nos 
Estados Unidos.

Os dois retratos de Adria-
na Bittar que integram a 
exposição foram realizados 
na comunidade Vão de Al-
mas, o maior quilombo em 
extensão territorial da Amé-
rica Latina, localizado em 
Cavalcante Segundo Bittar, 
as imagens só vieram a exis-
tir “após a celebração do 
festejo do Império de Nossa 
Senhora da Abadia, quando 
ali ainda restava um resquí-
cio do acontecimento, des-
se sagrado compartilhado 
entre eles, a comunidade 
Kalunga.

Em cartaz até o próximo 
dia 16 de maio, no 
Museu da Imagem e 
do Som (MIS-GO), ‘Um 
Rosto Suspenso’ destaca 
a força conjunta dos 
artistas selecionados pela 
curadoria para a mostra

‘O Céu é o Limite’, do artista visual Benedito Ferreira, mostra andanças do criador pelo mundo 

DIVULGAÇÃO

Exposições agitam 
Sesc Centro, hoje 

Duas exposições visuais, 
que dialogam sobre identi-
dade, história e expressão 
artística, estão em cartaz 
no Sesc Centro.  Os projetos 
“Kalungas em Foco”, com 
obras de Joel Costa, e “Tela à 
Vista”, com obras de Pádua, 
têm entrada franca.

"Kalungas em Foco" pres-
ta homenagem à história e à 
resistência da comunidade 
Kalunga, formada por des-
cendentes de quilombolas 
que se refugiaram na região 
da Chapada dos Veadeiros. 
O projeto, idealizado pelo 
produtor cultural Marce-
lo Botelho (in memoriam), 
propõe um mergulho na 
cultura desse povo, abor-
dando suas tradições, festas 
e costumes.

A exposição apresenta 
cinco obras do artista plás-
tico Joel Costa, que utiliza 
técnicas naturais, como pig-
mentos à base de plantas, 
corantes vegetais e terras de 
diferentes cores para com-
por suas peças, refletindo o 
compromisso de Joel com 
a preservação e valorização 
das raízes culturais e natu-
rais de Goiás.

Já "Tela à Vista" explora a 
capacidade da arte de tra-
duzir sentimentos e ideias 
projetados pelo artista, ma-
terializando formas e ex-
pressões através da pintura. 
Pádua não se prende apenas 
a uma temática, buscando 
a linguagem simples de sua 
terra. (Redação)

Maria Eugênia 
dá voz a poetas 
goianos em show 

O Sesc Centro recebe nes-
ta sexta-feira, às 20h, show 
das cantoras Maria Eugênia 
e Creuza Arrais com o es-
petáculo “Prosas musicais”, 
que retoma a poética de 
narradores como Bariani 
Ortêncio, Cora Coralina e 
Gilberto Mendonça Teles, 
além de letras e melodias já 
consagradas na voz de Eugê-
nia. Os ingressos, gratuitos, 
são retirados pelo Sympla.

A biblioteca será palco da 
contação de histórias com o 
grupo Conta Aí, neste sába-
do, 5, às 14h. A apresentação 
é um passeio entre a narra-
ção, o jogo e a musicalidade 
proporcionando ao especta-
dor a possibilidade de viven-
ciar o ser criança ao mesmo 
tempo que proporciona re-
flexões sobre temas atuais. 
(Redação)
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Jornalista

No último domingo, o Vila 
Nova FC conquistou o Cam-
peonato Goiano de 2025, 
quebrando um jejum de 19 
anos sem títulos. A última vez 
que o clube colorado havia 
vencido foi em 1995. A equi-
pe enfrentou uma missão 
quase impossível após per-
der o primeiro jogo da final 
por 2x0 para o Anápolis FC, 
mas a torcida e os jogadores 
não desistiram.

A torcida do Vila Nova, co-
nhecida por ser uma das mais 
apaixonadas do Centro-Oes-
te, compareceu em massa ao 
Estádio Serra Dourada, com 
cerca de 40.000 torcedores. 

O jogo foi marcado por uma 
etapa inicial apática, mas o 
Vila Nova mudou o ritmo no 
segundo tempo, com ajustes 
do técnico Rafael Lacerda.

Aos 16 minutos do segun-
do tempo, o Vila Nova come-
çou a reação, marcando o 
primeiro gol e, em seguida, 
o segundo, que dava a condi-
ção de levar a decisão para os 
pênaltis. No entanto, a equi-
pe não se contentou com isso 
e buscou o terceiro gol, que 
garantiu a vitória por 3x0 e a 
conquista do título.

Além do troféu de cam-
peão goiano, a Federação 
Goiana de Futebol ofertou ao 

Vila Nova um lindo troféu de 
uma réplica do Estádio Serra 
Dourada, alusiva aos 50 anos 
da inauguração do estádio. 
Esse troféu é um símbolo da 
rica história do futebol goia-
no e do estádio mais emble-
mático da região.

Com todo respeito a equi-
pe do Anápolis F.C, que fez 
jus estar na disputa da final, 
e merecidamente leva o tí-
tulo de campeão do interior, 
mas esse troféu da réplica do 
Estádio Serra Dourada, não 
tinha outro endereço que 
não fosse as dependências 
da sala de troféus da sede do 
Vila Nova F.C.

Parabéns ao Vila Nova FC, 
seus dirigentes, funcionários, 
colaboradores e, principal-
mente, à sua torcida, que de-
monstrou uma vez mais sua 
paixão e apoio incondicional 
ao clube. O título de Cam-
peão Goiano de 2025 é um 
marco importante na histó-
ria do Vila Nova e certamen-
te será lembrado por muitos 
anos.

Vila Nova FC: Campeão 
Goiano de 2025! Rumo à Sé-
rie A do Brasileirão.

Vilaaaaaaa!!

Vila Nova FC: um título inesquecível após 19 anos de espera!

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANI DE GOIÁS 
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 010/2025

O Fundo Minicipal de Educação de Guarani de Goiás - Go, torna 
público que fará realizar às 09:00 horas do dia 22 de abril de 2025, 
em sessão pública eletrônica na  plataforma Bolsa Nacional de 
Compras – BNC www.bnc.org.br licitação na modalidade PREGÃO 
ELETRÔNICO, tipo menor preço por item, objetivando a contratação 
de empresa especializada em fornecimento de equipamentos e/ou 
mobiliários em atendimento a Secretaria Municipal de Educação e 
Escolas Municipais em execução da emenda nº 543, processo nº 
202400006010052. Entrega das propostas: a partir de 07/04/2025 às 
08:00 hs, Informações: A integra do edital encontra-se a disposição dos 
interessados no Prédio da Prefeitura Municipal de Guarani de Goiás/GO, 
situada na Av. Savagé Alves de Oliveira, Quadra 26, Lote 02, Centro, e/ou 
nos sites: www.guaranidegoias.go.gov.br ou www.bnc.org.br, https://pncp.
gov.br/app/editais, ou via e-mail: licitacao@guaranidegoias.go.gov.br.

Guarani de Goiás-GO, 03 de abril de 2025.
ODAIR VIEIRA DE BRITO

Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA No 002/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS, inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-
90, com sede na Praça Coronel Carrijo, 001, Centro, Mineiros - Goiás, torna 
público, que fará realizar no dia 23 de abril de 2025, em sessão pública 
eletrônica realizada na plataforma Bolsa Nacional de Compras - BNC, a 
partir das 09:00 (nove) horas - horário de Brasília, licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA, tipo menor preço para a contratação de 
empresa de engenharia para construção da nova recepção do Aeroporto 
Municipal de Mineiros e a demolição do antigo, conforme projeto básico. Fim 
do cadastramento das propostas 23/04/2025 às 08hrs00min. Início da 
sessão pública no dia 23/04/2025 às 9hs00min. O edital e o recebimento da 
proposta estará disponível a partir de 04/04/2025, encontra-se disponível, na 
íntegra, nos endereços www.mineiros.go.gov.br, http://bnc.org.br e 
www.gov.br/pncp/pt-br/pncp. Frisa-se que está Concorrência é Regido pela 
Lei 14.133/2021, Lei Complementar no 123/2006 e suas alterações. Infor 
mações: licitacao@mineiros.go.gov.br ou pelo telefone (064) 3672-7816.

MYLLA CRISTTYAN BARBOSA BRITO - Agente de Contratação

AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA No 003/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS, inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-
90, com sede na Praça Coronel Carrijo, 001, Centro, Mineiros - Goiás, torna 
público, que fará realizar no dia 24 de abril de 2025, em sessão pública 
eletrônica realizada na plataforma Bolsa Nacional de Compras - BNC, a 
partir das 09:00 (nove) horas - horário de Brasília, licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA, tipo menor preço para a contratação de 
empresa de engenharia para construção de jazidos e reforma de instalações 
no Cemitério Municipal Jardim dos Ipês, conforme projeto básico. Fim do 
cadastramento das propostas 24/04/2025 às 08hrs00min. Início da sessão 
pública no dia 24/04/2025 às 9hs00min. O edital e o recebimento da proposta 
estará disponível a partir de 04/04/2025, encontra-se disponível, na íntegra, 
nos  endereços  www.mine i ros .go .gov.br,  h t tp : / /bnc .o rg .b r  e 
www.gov.br/pncp/pt-br/pncp. Frisa-se que está Concorrência é Regido pela 
Lei 14.133/2021, Lei Complementar no 123/2006 e suas alterações. Infor 
mações: licitacao@mineiros.go.gov.br ou pelo telefone (064) 3672-7816.

 MYLLA CRISTTYAN BARBOSA BRITO - Agente de Contratação

AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA No 004/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS, inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-
90, com sede na Praça Coronel Carrijo, 001, Centro, Mineiros - Goiás, torna 
público, que fará realizar no dia 28 de abril de 2025, em sessão pública 
eletrônica realizada na plataforma Bolsa Nacional de Compras - BNC, a 
partir das 09:00 (nove) horas - horário de Brasília, licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA, tipo menor preço para a Contratação de 
empresa de engenharia para cobertura da área de carga e descarga da Feira 
Municipal, conforme projeto básico. Fim do cadastramento das propostas 
28/04/2025 às 08hrs00min. Início da sessão pública no dia 28/04/2025 às 
9hs00min. O edital e o recebimento da proposta estará disponível a partir de 
07/04/2025, encontra-se disponível, na íntegra, nos endereços 
www.mineiros.go.gov.br, http://bnc.org.br e www.gov.br/pncp/pt-br/pncp. 
Frisa-se que está Concorrência é Regido pela Lei 14.133/2021, Lei 
Complementar no 123/2006 e suas alterações. Informações: 
licitacao@mineiros.go.gov.br ou pelo telefone (064) 3672-7816. 

MYLLA CRISTTYAN BARBOSA BRITO - Agente de Contratação

AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA No 005/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS, inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-
90, com sede na Praça Coronel Carrijo, 001, Centro, Mineiros - Goiás, torna 
público, que fará realizar no dia 29 de abril de 2025, em sessão pública 
eletrônica realizada na plataforma Bolsa Nacional de Compras - BNC, a 
partir das 09:00 (nove) horas - horário de Brasília, licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA, tipo menor preço para a Contratação de 
empresa de engenharia para reforma do telhado da Prefeitura de Mineiros, 
conforme projeto básico. Fim do cadastramento das propostas 29/04/2025 
às 08hrs00min. Início da sessão pública no dia 29/04/2025 às 9hs00min. O 
edital e o recebimento da proposta estará disponível a partir de 07/04/2025, 
encontra-se disponível, na íntegra, nos endereços www.mineiros.go.gov.br, 
http://bnc.org.br e www.gov.br/pncp/pt-br/pncp. Frisa-se que está 
Concorrência é Regido pela Lei 14.133/2021, Lei Complementar no 
123/2006 e suas alterações. Informações: licitacao@mineiros.go.gov.br ou 
pelo telefone (064) 3672-7816.

MYLLA CRISTTYAN BARBOSA BRITO - Agente de Contratação

SINDICATO DOS MÚSICOS PROFISSIONAIS DO
ESTADO DE GOIÁS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
De conformidade com as atribuições e normas previstas no Estatuto vigente, 
o Presidente do Sindicato dos Músicos Profissionais do Estado de Goiás, 
convoca os associados em pleno gozo de seus direitos estatutários a fim de 
participarem das eleições para composição de todo corpo diretivo 
representativo da entidade –efetivos e suplentes – a serem realizadas no dia 
02/05/2025 no horário das 10:00h às 16:00h. O pedido de registro de chapas 
poderá ser apresentado na Secretaria da Entidade, à 9ª Avenida, nº 491, 
Setor Leste Vila Nova, Goiânia, GO, CEP 74643-080, no horário das 9:00 
horas às 15:00 horas, até 17/04/2025, quando expirará o prazo. Edital 
completo a respeito do pleito encontra-se afixado na Secretaria da entidade. 

Goiânia, 03 de abril de 2025.
Moacir Brito Nascimento - Presidente 

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
AVISO DE LICITAÇÃO – Pregão Eletrônico nº 010/2025.

Tipo – menor preço por lote. Objeto: Contratação de Empresa 
Especializada para Serviços de Fabricação e Instalação de Móveis 
Planejados para o Centro de Educação Inclusiva de Girassol – CEIG. 
Data de abertura: 23/04/2025 às 08:30 horas. O Edital está disponível no 
portal da transparência. Mais informações poderão ser obtidas com a 
Secretaria de Licitações de Cocalzinho de Goiás, através do número: (62) 
99681-0379 e e-mail licitacoesco calzinho@gmail.com. 

Cocalzinho de Goiás, 04 de abril de 2025. 
Zuleide Pereira Carneiro - Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO CÉU
AVISO DE EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO SRP N. º 022/2025

A Prefeitura Municipal de Chapadão do Céu, Estado de Goiás, através da 
Pregoeira e Equipe de Apoio, tornam público para o conhecimento de todos 
os interessados que fará realizar no dia 17 de abril de 2025, às 09:00 
horas, no Sistema BNC, PREGÃO ELETRÔNICO SRP, visando motivada 
pela real necessidade de Registro de Preços para aquisição de camisetas e 
uniformes destinados às Secretarias Municipais de Educação, Obras, 
Administração e Finanças da Prefeitura Municipal de Chapadão do Céu - 
GO, conforme especificações detalhadas no Termo de Referência e demais 
anexos do edital, em conformidade com o disposto nos Art. 28, inciso I c/c Art. 
82 a 86 da Lei nº 14.133/2021, conforme descrito no modelo de proposta 
anexo ao Edital do Pregão Eletrônico de nº 022/2025 nos termos da Lei 
Federal nº. 14.133 de 01 de Abril de 2021. Para maiores informações, 
poderão ser obtidas na sala de Licitações desta Prefeitura, em horário normal 
de expediente sendo das 08h00min as 12h00min e das 14h00min as 
17h00min, ou pelo telefone 0**64 3634-1228.

Chapadão do Céu – GO, 04 de abril de 2025.
JAKELINE SOUZA SILVA - Agente de Contratação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente do SINTRAMCAT – Sindicato dos Trabalhadores 
na Movimentação de Mercadorias em Geral de Catalão (GO), 
CNPJ nº 14.080.482/0001-41, convoca todos os associados, 
em dia com suas obrigações sociais, para a Assembleia Geral 
Ordinária que acontecerá no dia 20 de Maio de 2025, na sede 
do SINTRAMCAT sito à Av. Espírito Santo, nº 125 – Setor 
Aeroporto, CEP 75.705.690, na cidade de Catalão (GO), às 8hs 
em 1ª convocação, 9h em 2ª convocação ou às 10h, em 3ª e 
última convocação, caso haja somente uma chapa registrada, 
com a seguinte ordem do dia: 1) Eleição e Posse da Diretoria e 
do Conselho Fiscal; 2) Prestação de Contas dos Exercícios de 
2020 a 2024. O prazo para registro das chapas é de 10 (dez) 
dias contados desta publicação, no endereço do Sindicato, e de 
mais 03 (três) dias para impugnações de candidaturas. Catalão 
(GO), 04 de Abril de 2025. Félix Cândido Cacílio - Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABADIÂNIA AVISO DE 
LICITAÇÃO TIPO PREGÃO PRESENCIAL 030/2025 
MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 030/2025 TIPO: 
MENOR PREÇO. INTERESSADA: SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO OBJETO: 
REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL CONTRATAÇÃO 
DE EMPRESA ESPECIALIZADA, POR MEIO DE PREGÃO 
PRESENCIAL, PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE 
LOCAÇÃO DE ESTRUTURA DESTINADA À REALIZAÇÃO 
DO 6º RODEIO COUNTRY DE ABADIÂNIA, ENTRE OS DIAS 
29 E 31 DE MAIO DE 2025 CONFORME DESCRITO NO 
TERMO DE REFERÊNCIA ELABORADO PELO (A) GESTOR 
(A). DATA: 23/04/2025 - HORA: 09H00M MAIORES 
INFORMAÇÕES: E-MAIL:  cplabadiania@hotmail.com
ABADIANIA, 03 DE ABRIL DE 2025. MARCOS DA SILVA 
MEMBRO DA EQUIPE DE APOIO

Edital de convocação Assembleia Geral ordinária O 
Presidente do Sindisegurv-Sindicato dos Trabalhadores 
em empresas de segurança e vigilância de Rio Verde (GO) 
CNPJ 23.255.424/0001-00 convoca todos os associados em 
dia com sua contribuições sociais ,para a assembleia Geral 
Ordinária para eleição e posse da diretoria e conselho fiscal ,e 
prestação de contas referente aos Exercícios de 2020 a 2025,a 
realizar-se no Sindicato sítio a rua Geraldo Andrade número 
966, Quadra 30, CEP 75902-615, no dia 30 de abril de 2025, as 
08h00min. em 1*chamada, as 9h em 2* chamada, e havendo 
,somente uma chapa registrada ,as 10h em 3*e última 
chamada ,com qualquer numero de eleitores presentes. O 
prazo para registro das chapas é de 10 (dez) dias contados 
desta publicação e de mais 03(três)Dias para as impugnações 
de candidaturas .Rio Verde (GO) 04 de abril de 2025.Kenio Da 
Silva Menezes-Presidente

PUBLICIDADE LEGAL

comercial@dm.com.br

(62) 3267-1000
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PUBLICIDADE LEGAL

comercial@dm.com.br

(62) 3267-1000

ESTADO DE GOIÁS - MUNICIPIO DE FIRMINÓPOLIS
AVISO DE SORTEIO DOS LEILOEIROS – CHAMADA 
PÚBLICA - EDITAL DE CREDENCIAMENTO Nº 002/2025. O 
MUNICIPIO DE FIRMINÓPOLIS, torna público aos leiloeiros habilitados 
interessados, que fica marcado para o dia 04 de abril de 2025 às 16:00 
hs, na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de Firminópolis, à 
Avenida das Américas, nº 589, CEP 76.105-000, Centro, Firminópolis, 
Goiás, o sorteio do leiloeiro habilitado, regularmente registrados 
na Junta Comercial do Estado de Goiás – JUCEG, para a eventual 
realização de leilões de bens móveis e imóveis inservíveis ao Município 
de FIRMINÓPOLIS-GO. Mais Informações no site www.firminopolis.
go.gov.br. 02/04/2025. Lorena Naves de Sousa – Pregoeira.

SINDICATO DAS EMPRESAS DE  
EXTRAÇÃO DE AREIA DO ESTADO DE GOIÁS 
 O presidente do Sindicato das Empresas de Extração de 
Areia do Estado de Goiás (SINDIAREIA), com sede na 
Avenida anhanguera nº 5440, 4º andar, sala 408,  Centro 
Goiânia - GO, CEP: 74043-010, no uso de suas atribuições 
legais e atendendo ao disposto no Estatuto Social da entidade 
em seu artigo 61º e parágrafo único, convoca os associadas 
para a Assembleia Geral Extraordinária a realizar-se no dia  
25 de abril de 2025 às 10:00hs em 1ª convocação e às 
10:30hs em 2ª e última convocação, pela maioria simples dos 
associados presentes, na sede do Sindicato para deliberar 
sobre: 1. Alteração de Denominação; 2. Mudança de 
Endereço;  3. Alteração Estatutária.  

Goiânia/GO, 03 de abril de  2025.  
Luiz Carlos Borges - Presidente SINDIAREIA

  MARTINS RIBEIRO PARTICIPAÇÕES LTDA – EM 
RECUPERAÇÃO JUDICIAL

CNPJ/MF n.º 06.069.438/0001-02 
NIRE/JUCEG 52.20343386-9
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
Ficam convocados os Senhores Sócios da MARTINS RIBEIRO 
PARTICIPAÇÕES LTDA – EM RECUPERAÇÃO JUDICIAL, 
sociedade limitada, com sede na Av. Jataí, S/N, Quadra 
04, Lote 1, Sala 01 - Mesa 01, Parque Industrial Aparecida 
Vice Presidente José de Alencar, Aparecida de Goiânia, 
Estado de Goiás, CEP 74.993-495, inscrita no CNPJ/ME 
sob o nº 06.069.438/0001-02, com os seus atos constitutivos 
devidamente registrados perante a JUCEG (“Sociedade”); a se 
reunirem no dia 12/04/2025, às 09hs:00, na sede da empresa, 
para realização da Assembleia Geral Ordinária (“AGO”), que 
terá a seguinte ordem do dia: 
a) Tomar as contas dos administradores, examinar, discutir 
e votar as Demonstrações Financeiras e o Relatório da 
Administração, referentes ao exercício social encerrado em 
31/12/2024;
b) Deliberar acerca da destinação do resultado do exercício 
social encerrado em 31/12/2024;
c) Outros assuntos de interesse geral da Sociedade. 
Informações Gerais: 
A Assembleia Geral instalar-se-á em primeira convocação às 
09:00hs, com a presença da maioria dos associados e, em 
segunda convocação as 09:30hs, do dia 12/04/2025.
A participação será realizada de modo exclusivamente 
presencial na sede da empresa.
A empresa se reserva ao direito de gravar a AGO, para fins de 
registro e comprovação da presença, discussões e votações 
realizadas, sendo que ao final da AGO será lavrada ata que 
será encaminhada aos presentes para assinatura, sendo certo 
que não assinada a ata por qualquer razão por um ou mais dos 
presentes, o fato será certificado no documento e a ata será 
assinada pelos demais, para os devidos tramites. 
Documentos relacionados à AGO e aqueles que sirvam 
de suporte para as deliberações dos itens da ordem do dia, 
deverão se encontrar à disposição dos Sócios na sede social 
da empresa, os quais serão também, se for o caso, enviados 
através do e-mail dos Sócios.

Goiânia, 04 de abril de 2024.
CARLOS LUCIANO MARTINS RIBEIRO                                 

Administrador

  THIAGO CHAVEIRO LOPES 53.100.198/0001-41, torna 
público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
de Anápolis, a Licença de Funcionamento-LF, para atividade 
de Serviços de manutenção e reparação mecânica de veículos 
automotores na rua Elizeu Jorge campos c-10 nº110 (Troca de 
óleo do Posto de combustível) galpão 02, vila góis, Anápolis – 
GO. Não foi determinado estudo de impacto ambiental.

MUNICÍPIO DE CAVALCANTE
AVISO DE LICITAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 06/2025
1.1. O MUNICIPIO DE CAVALCANTE, torna público que 
fará realizar às 09h00min do dia 16 de abril de 2025, pelo 
sistema LICITANET (https://www.licitanet.com.br/), o 
Pregão Eletrônico nº 06/2025, do tipo menor preço por 
Item visando o Registro de Preços para parcelada Aquisi-
ção de gêneros alimentícios de panificação e restau-
rante para atender as necessidades das secretarias 
municipais. O edital e seus anexos poderão ser exami-
nados ou adquiridos no endereço: Rua Cristã, nº 11, Cen-
tro, em dias e horários de expediente ou pelos sites www.
cavalcante.go.gov.br e https://www.licitanet.com.br/. 
Informações: licitacaocavalcante2@gmail.com.
Cavalcante, Fabiana Ferreira dos Santos, Pregoeira. 

  Odonto Garden Odontologia Ltda, torna público que requereu 
da Agência Municipal do Meio Ambiente – AMMA a Licença 
Ambiental de Instalação e Licença Ambiental de Operação, 
para atividade odontológica, Av. Frei Confaloni, Qd. CL26, 
Lt.05, nº620 Conj. Vera Cruz Goiânia/GO CEP: 74.495-060 

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE CAMPO LIMPO DE GOIÁS
EDITAL DE CHAMAMENTO PARA CREDENCIAMENTO 

DE PROFISSIONAIS DE SAÚDE
O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CAMPO LIMPO DE GOIÁS, 
torna público para conhecimento dos interessados, que a partir de 
04 de abril de 2025 das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 às 17:00, 
na sede da Secretaria Municipal de Saúde, Av. Baltazar Cardoso, 
nº 555, Bairro Central, Campo Limpo de Goiás, estará recebendo 
documentação e propostas com a finalidade de realizar credencia-
mento de empresa e profissionais na área da saúde, para prestação 
de serviços nas unidades de atendimento do SUS/ESF. Todas infor-
mações adicionais e o edital completo poderão ser obtidos junto à 
Comissão Permanente de Licitação, no endereço supracitado, no 
horário de expediente. Campo Limpo de Goiás, 02 de abril de 2025.
RAFAEL ANTÔNIO DE SOUSA SÁ - Secretário Municipal de Saúde

MUNICIPIO DE GUAPÓ
AVISO DE ADIAMENTO DA CONCORRÊNCIA - 001/2025

O Agente de Contratacao comunica aos interessados em participar na 
CONCORRENCIA 001-2025, objetivando a contratacao de empresa 
especializada na area de engenharia civil para a contrução da creche/
escola de educação infantil- creche tipo 2 FNDE- novo PAC, no Munici-
pio de Guapo, Estado de Goias, a data de realizacao da  sessao publica 
de abertura da CONCORRENCIA, a qual, se encontrava marcada para 
o dia 17/04/2025 as 09:00h, no site https://bnc.org.br/, FICA ADIADA 
para o dia 23/04/2025 as 09:00, no site https://bnc.org.br/. Maiores in-
formacoes junto a CPL das 9:00h as 12:00h e das 13:00h as 16:00h ou 
no site da www.guapo.go.gov.br icone LICITACOES. DATA: 03/04/2025. 

LUCY AVILA DOS SANTOS, Agente de contratação.

MUNICÍPIO DE ISRAELÂNDIA-GO
AVISO DE EDITAL-PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2025/SRP
O MUNICÍPIO DE ISRAELÂNDIA, GOIÁS, torna pública a realização 
de licitação-modalidade PREGÃO PRESENCIAL-Tipo Menor Pre-
ço-Sistema de Registro De Preços-SRP. Edital nº 11/2025, sessão 
22/04/2025 as 08:00 hs. Objeto é a aquisição de gêneros alimen-
tícios relacionados a merenda escolar e materiais de expediente 
para dar continuidade às atividades desempenhadas pela Secreta-
ria De Educação no ano de 2025. Devendo os propoentes atenderem 
as condições do edital e anexos. Interessados poderão adquirir o edital 
nos dias de expediente de trabalho junto a Prefeitura Municipal (Rua Rio 
Claro, 186, Centro, Israelândia-GO na Sala da Secretaria Municipal de 
Licitações), site https://www.israelandia.go.gov.br/, Informações e-mail 
pref.israelandia.licitacao@hotmail.com ou telefone 64 3678-1305. 
Israelândia-GO. 03/04/2025. Sérgio Henryque Pereira. Pregoeiro.

 
 
 
 
 
 

 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

REALIZADA EM 20 DE MARÇO DE 2025 
 
DATA, HORA E LOCAL: Realizada aos 20 de março de 2025, às 08:00 horas, na sede da  
BOA SAFRA SEMENTES S.A., com sede à Avenida Circular, nº 209, Bairro Formosinha  
(Setor Industrial I), na cidade de Formosa, Estado de Goiás, CEP 73.813-014, devidamente  
inscrita no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério da Fazenda (CNPJ/MF) sob o nº 
10.807.374/0001-77, com seus atos construtivos arquivados na Junta Comercial do Estado de 
Goiás (JUCEG) sob o NIRE nº 52.3000.4239.9 (“Companhia”), de forma semipresencial, com 
presentes na sede social da Companhia e também em ambiente virtual, via aplicativo Zoom. 
CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Dispensada a convocação em razão da presença da totalidade 
dos membros do Conselho de Administração da Companhia, nos termos do estatuto social da 
Companhia (“Estatuto Social”). 
MESA: Presidida pela Sra. Camila Stefani Colpo Koch, e secretariada pelo Sr. Daniel Vicente 
Goettems. 
ORDEM DO DIA: Discutir e deliberar sobre: (i) as contas da diretoria da Companhia (“Diretoria”) 
e as demonstrações financeiras da Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2024; (ii) a proposta de destinação do resultado apurado no exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2024; (iii) a convocação da Assembleia Geral Ordinária e  
Extraordinária da Companhia (“AGOE”), para deliberar sobre a Ordem do Dia da AGOE  
(conforme abaixo definido); (iv) a análise e aprovação dos termos e condições da proposta da 
administração a ser submetida à AGOE (“Proposta da Administração”); e (vi) a autorização à  
administração da Companhia para praticar todos os atos que se fizerem necessários à 
consecução das deliberações eventualmente aprovadas. 
DELIBERAÇÕES: Após análise e discussão das matérias constantes da ordem do dia, os  
conselheiros decidiram, por unanimidade de votos e sem ressalvas: 
(i) aprovar as contas da Diretoria e as demonstrações financeiras da Companhia referentes ao 
exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024, incluindo o relatório da administração e 
o parecer dos auditores independentes, a serem submetidos à deliberação pela AGOE; 
(ii) aprovar a proposta de destinação do resultado apurado no exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2024, a ser submetida à aprovação da AGOE, com base no lucro líquido apurado 
de R$93.460.502,05 (noventa e três milhões, quatrocentos e sessenta mil, quinhentos e dois 
reais e cinco centavos) (“Lucro Líquido”), nos seguintes termos: 
a. constituição de reserva legal de 5% (cinco por cento) do Lucro Líquido, nos termos do artigo 
193 da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada, no montante de  
R$ 4.673.025,10 (quatro milhões, seiscentos e setenta e três mil, vinte e cinco reais e dez  
centavos); 
b. ratificação da destinação de R$ 39.999.422,49 (trinta e nove milhões, novecentos e noventa 
e nove mil, quatrocentos e vinte e dois reais e quarenta e nove centavos), equivalentes a 42,80% 
do Lucro Líquido ajustado pela destinação à reserva legal, conforme item (ii)(a) acima, ao  
pagamento de juros sobre capital próprio declarados, distribuídos e já quitados, conforme  
deliberado pelo Conselho de Administração da Companhia em reuniões realizadas em 30 de 
setembro de 2024 e 23 de dezembro de 2024, sobre os quais incidiu retenção de R$ 
4.472.001,81 a título de imposto de renda retido na fonte, resultando no montante líquido de 
R$35.527.420,68, a ser imputado ao pagamento do dividendo mínimo obrigatório; 
c. destinação do saldo remanescente, no montante de R$ 48.788.054,46 (quarenta e oito  
milhões, setecentos e oitenta e oito mil, cinquenta e quatro reais e quarenta e seis centavos), à 
reserva de lucros prevista no estatuto social da Companhia (“Estatuto Social”) denominada 
“Reserva de Expansão”. 
(iii) aprovar a convocação da AGOE, a ser realizada em primeira convocação no dia 28 de abril 
de 2025, às 10:00 horas, para deliberar acerca das seguintes matérias: (a) em sede de  
Assembleia Geral Ordinária: (1) tomar as contas dos administradores, examinar, discutir e votar 
as demonstrações financeiras da Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2024, incluindo o relatório da administração e o parecer dos auditores  
independentes; (2) deliberar sobre a proposta de destinação do resultado relativo ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024; (3) fixar a remuneração anual global dos  
administradores da Companhia para o exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 
2025; e (b) em sede de Assembleia Geral Extraordinária: (1) aprovar a alteração do artigo 5º do 
Estatuto Social, bem como a consolidação do Estatuto Social; 
(iv) aprovar a Proposta da Administração, que será oportunamente divulgada pela Companhia, 
nos termos da legislação e da regulamentação aplicáveis; e 
(v) autorizar a administração da Companhia a praticar todos os atos que se fizerem necessários 
à consecução das deliberações acima. 
ENCERRAMENTO, LAVRATURA E LEITURA DA ATA: Nada mais havendo a ser tratado foi 
oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram  
encerrados os trabalhos e suspensa a reunião pelo tempo necessário à lavratura desta ata, a 
qual, após reaberta a sessão, foi lida, achada conforme, aprovada e por todos os presentes  
assinada. 
ASSINATURAS: Mesa: Presidente – Camila Stefani Colpo Koch; Secretário – Daniel Vicente 
Goettems. Membros do Conselho de Administração: Sra. Camila Stefani Colpo Koch; Sr. Carlos 
Emilio Bartilotti; Sr. Pedro Henrique Colares Fernandes, Sr. Julio Cesar de Toledo Piza Neto e 
Sr. André Ricardo Miranda Dias. 

(Certifico que a presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio.) 
Formosa, GO, em 20 de março de 2025. 

Mesa: 

 
 

 A validade deste documento, se impresso, fica sujeito à comprovação de sua autenticidade nos 
respectivos portais, informando seus respectivos códigos de verificação.

BOA SAFRA SEMENTES S.A. 
Companhia Aberta 

CNPJ/ME nº 10.807.374/0001-77 
NIRE 52.3000.4239.9 

MUNICÍPIO DE MARZAGÃO – ESTADO DE GOIÁS
EXTRATO DE CONTRATO 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 07/2025
Contratados:  BRASIL ILUMINAÇÃO E CONSTRUÇÃO EIRELI, nº 
34/2025, R$ 5.162,04; TRIUNFO ILUMINAÇÃO LTDA, nº 38/2025, 
R$ 1.880,00; GPA-GERENCIAMENTO E PROJETOS EIRELI, nº 
36/2025, R$ 585,60; COMERCIAL E DISTRIBUIDORA PIANCO LTDA, 
nº 35/2025, R$ 42.658,80; LINDA B S SILVA EIRELI, nº 37/2025, R$ 
1.196,00. Vigência contratual: 01/08/2025. Assinatura: 01/04/2025. 
Marzagão, 01/04/2025. INÊS MARQUES DA SILVA, Pregoeira.

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARZAGÃO – ESTADO DE GOIÁS
EXTRATO DE CONTRATO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 
08/2025 - Objeto: Aquisição de UNIFORME para o FMS. EMENDA 
PARLAMENTAR Nº 40990001/2023, do FNS. Contratados:  AMERI-
FORME INDUSTRIA E COMERCIO TEXTIL LTDA, nº 72/2025, R$ 
6.368,40; RIOLLI&LIMA UNIFORMES LTDA, nº 72/2025, R$ 5.050,10. 
Vigência contratual: 02/07/2025. Assinatura: 02/04/2025. Marzagão, 
02/04/2025. Millaine Martins da Silva, Secretária de Saúde.

  AVISO DE CHAMADA PÚBLICA N.º 001/2025 – O Fundo Municipal de 
Educação de Barro Alto, torna público que, a partir da publicação do aviso 
nos meios legais, até as 17H00MIN DO DIA 22 DE ABRIL DE 2025, 
estará credenciando grupos formais e informais de Agricultores Familiares 
e Empreendedores Familiares Rurais ou suas organizações, interessados 
em fornecer gêneros alimentícios da agricultura familiar e do empreendedor 
familiar rural destinados à confecção de merenda escolar. O Edital pode ser 
acompanhado e retirado no site: www.barroalto.go.gov.br. Barro Alto/GO, 04 
de abril de 2025 – SANDIELLE FERREIRA TAVARES – Gestora do F.M.E.

  PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA PROPÍCIO – AVISO DE 
CONCORRÊNCIA SOB A FORMA ELETRÔNICA N.º 002/2025 – OBJETO: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO 
DE OBRA DE CONSTRUÇÃO DE CRECHE/ESCOLA DE EDUCAÇÃO 
INFANTIL – TIPO II NO DISTRITO DE ASSUNÇÃO DE GOIÁS, MUNICÍPIO 
DE VILA PROPÍCIO. conforme especificações no edital e seus anexos. 
ABERTURA e JULGAMENTO será a partir das 08H00MIN DO DIA 24 DE 
ABRIL DE 2025. O Edital pode ser acompanhado e retirado nos sites: www.
vilaproppicio.go.gov.br e www.bll.org.br. Vila Propício/GO, 04 de abril de 
2025. WALDILEI JOSÉ DE LEMOS – Prefeito Municipal.

PREF. MUNICIPAL DE CORUMBÁ DE GOIÁS 
AVISO DE LICITAÇÃO

 PREGAO PRESENCIAL - Nº. 011/2025
O Município de Corumbá/Go realizará, na Sec. de Administração, R. 
Francisco Miranda nº 23, Qd. 13, Lt. 1, Centro, nesta cidade, em sessão 
pública, na forma da Lei n° 14.133/21, a seguinte licitação: Modalidade: 
Pregão Presencial n. 011/25; Tipo Menor Preço Global, Data e Horário: 
23/04/25 as 09h00min; Objeto:  Contratação de empresa para prestação 
de serviços de mão de obra terceirizada, para atender a demanda da 
Secretaria Municipal de Infra estrutura deste município. Cópia do Edital e 
informações no endereço acima ou pelo telefone (062) 3338-1576 ou no 
site http://www.corumbadegoias.go.gov.br/. Corumbá de Goiás /GO, 03 
de abril de 2025. CARMEM ESTELA COELHO - Pregoeira

  RAZÃO SOCIAL: SISTEMA  ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES 
S.A.
CNPJ: 37.831.567/0001-10
Na data de 17/01/2025, a sociedade SISTEMA ASSESSORIA 
E CONSTRUÇÕES LTDA passou por uma transformação de 
natureza jurídica, registrada na Junta Comercial do Estado 
de Goiás sob o n. 52300049717, passando de Sociedade 
Empresária Limitada para Sociedade Anônima de Capital 
Fechado, sob a denominação SISTEMA ASSESSORIA E 
CONSTRUÇÕES S.A.
A transformação não importa em qualquer dissolução de 
continuidade, permanecendo em vigor todos os direitos 
e obrigações sociais, o mesmo patrimônio e a mesma 
escrituração comercial e fiscal, conforme previso nos artigos 
1.113 e seguintes da Lei n. 10.406/02 e nos artigos 220 e 
seguintes da Lei n. 6.404/1976.
Em atenção ao previsto no artigo 289 da Lei n. 6.404/76, 
informa-se a transformação de maneira resumida neste jornal, 
e disponibiliza a íntegra dos documentos nessa mesma edição 
no formato on-line na página digital deste jornal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARZAGÃO - GOIÁS
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 01/2025- Objeto: Concessão de direito 
real de uso, do tipo maior oferta, de imóveis para exploração de bar/
lanchonete. Abertura: 25/04/2025, horário: 09:00hs, local: Av. Bernardo 
Sayão, 260, Centro, Marzagão, Goiás. Retirada do edital: na sede da Pre-
feitura ou no site: www.marzagao.go.gov.br e www.pncp.gov.br . Marza-
gão, 04/04/2025. WENDER RIBEIRO PIMENTEL, Chefe de Gabinete.

DECRETO Nº 121/2025 -  Buriti Alegre, 02 de abril de 2025.
“Convoca e nomeia aprovados no Concurso Público de que trata o Edital nº 01/2024 e dá outras providências” 
O PREFEITO MUNICIPAL DE BURITI ALEGRE, Estado de Goiás, no uso e competência que lhe é outorgada por lei 
e nos termos do art. 72, inciso VI da Lei Orgânica Municipal: DECRETA: Art. 1º. Ficam convocados e nomeados, para 
os fins e efeitos legais, os candidatos aprovados no Concurso Público referente ao Edital nº 001/2024, homologado 
pelo Decreto nº 063, de 19 de junho de 2024, cuja relação consta no Anexo Único, que é parte integrante deste De-
creto, devendo os convocados atender a todos os requisitos legais exigidos para o preenchimento da vaga em cargo 
efetivo da Administração Pública do Município de Buriti Alegre. Art. 2º. Os nomeados de que trata o Anexo Único deste 
Decreto terão prazo de 30 (trinta) dias, contados da data de publicação deste ato, para tomar posse. Parágrafo único. 
No ato da posse, os candidatos nomeados deverão apresentar toda a documentação exigida no Edital nº 001/2024, bem 
como os dispostos na Portaria nº 039/2024, que pode ser acessada no link: https://drive.google.com/file/d/1SMdrH8m-
zR0SbiE62u5xdZQTrbflC8g0o/view?usp=sharing . Art. 3º. O candidato que, por qualquer motivo, não tomar posse no 
prazo estipulado acima, será declarado sem efeito o ato de provimento, conforme estabelece o § 6º do art. 16 da Lei 
Municipal 060 de 20 de agosto de 1990. Art. 4º Este decreto entrará em vigor na data de sua publicação. GABINETE 
DO PREFEITO MUNICIPAL DE BURITI ALEGRE, aos dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco (02/04/2025).

GARIBALDO FERREIRA DE SANTANA NETO - Prefeito de Buriti Alegre
DECRETO Nº 121, DE 02 DE ABRIL DE 2025 

ANEXO I
CARGO:  ANALISTA AMBIENTAL

NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
ADRIANA FRANÇA DA CONCEIÇÃO 1º AC-CR 2415000145

CARGO:  AUXILIAR DE LIMPEZA
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
KARLA RODRIGUES DE MORAIS SILVA 2º N-CR 2415000349

CARGO:  CUIDADOR SOCIAL
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
JOÃO PAULO PRADO ALMEIDA 5º AC-CR 2415001061
MARIA ALICE SILVA MIRANDA 6º AC-CR 2415001742
ELIZABETH CARVALHO DA SILVA DE LIMA 7º AC-CR 2415000888
CLAUDIA NAVES DE OLIVEIRA 8º AC-CR 2415000699

CARGO:  MERENDEIRA
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
SERGIO REIS CARDOSO VIEIRA 1º N-AP 2415002441
GELZA MARIA GUERRA 2º AC-CR 2415000396

CARGO:  OPERADOR DE MOTONIVELADORA
    
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
THIAGO FERREIRA REZENDE 1º AC-AP 2415000669

CARGO:  PORTEIRO VIGIA
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
VANDEILTON RODRIGUES DO PRADO 1º AC-AP 22415002308
JUAREZ MALAQUIAS 1º N-AP 2415001058
CLEUBER FERREIRA GOMES 2º AC-AP 2415002492
JAQUELINE MARQUES CARVALHO 3º AC-AP 2415001066

CARGO:  TÉCNICO EM ENFERMAGEM
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
RANIELE NIQUITASILVA ALVES 1º AC-CR 2415001821
FABIANA CUSTÓDIO MARTINS 3º AC-CR 2415001951

CARGO:  TRABALHADOR BRAÇAL
NOME CLASS VAGA INSCRIÇÃO
JOÃO VITOR LIMA FARIAS 1º AC-AP 2415002482

ERRATA AO EXTRATO DO CONTRATO Nº: 094/2025 CON-
CORRÊNCIA PUBLICA Nº: 001/2025 PROCESSO Nº: 387/2025. 
O Município de Hidrolina-GO, AVISA que onde se lê: “valor global do con-
trato R$ 218.000,00 (duzentos e dezoito mil reais) será pago com recurso 
municipal” o correto será: “valor global do contrato R$ 218.000,00 (duzentos e 
dezoito mil reais) será pago com RECURSO FEDERAL, na seguinte dotação 
orçamentária: 0109.03.08.016.0482.0507.1.026.449051.1.27.000.“ Hidrolina 
Goiás, 03 de abril de 2025. GILVAN GOMES DA SILVA - Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE DAMOLÂNDIA/GO
AVISO DE LICITAÇÕES

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 007/2025
MUNICÍPIO DE DAMOLÂNDIA, Estado de Goiás, CNPJ nº 
01.167.164/0001-07. Modalidade: Pregão Eletrônico nº 007/2025. Tipo: 
Menor Preço. Regime: Menor Preço por Item. Data/Horário de Aber-
tura: 22/04/2025 às 08:30h. Objeto: Contratação de empresas espe-
cializadas em serviços de locação de equipamentos e estruturas para 
eventos diversos do Município, conforme condições e especificações 
estabelecidas no Edital e seus Anexos. Local: Endereço Eletrônico, ht 
tps://bnc.org.br/. Mais Informações: (62) 3337-3133, e-mail: licitacao@
damolandia.go.gov.br . Gabryela Ribeiro Ferreira. Pregoeira Oficial. 

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO N. 001/2025
EDITAL N. 009 – REABRE INSCRIÇÕES E DIVULGA NOVO 
CRONOGRAMA DE ATIVIDADES. O MUNICÍPIO SÃO MIGUEL DO 
ARAGUAIA, Estado de Goiás, com sede administrativa na Avenida José 
Pereira do Nascimento, nº. 3851, Setor Oeste, CEP: 76.590-000, através 
da Comissão Especial de Processo Seletivo Simplificado, nomeada 
pelo Decreto nº. 241/2025, aprova e torna público o edital nº. 009 
para reabrir as inscrições dos cargos com vagas não preenchidas 
no período de 05/04/2025 a 07/04/2025 e divulgar novo cronograma 
de atividades. O Edital completo estará disponível no Placar da 
Prefeitura e pelos sites: www.ganzaroliassessoria.com.br e www.
saomigueldoaraguaia.go.gov.br. São Miguel do Araguaia, 04 de abril de 
2025.  Raryana Pereira de Carvalho – Presidente da CEPSS.
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35° ALTERAÇÃO DO CONTRATO SOCIAL
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA 

CNPJ: 37.831.567/0001-10
Por este instrumento, os quotistas:

AIRES MARTINS, brasileiro, divorciado, engenheiro/em-
presário, residente e domiciliado a Rua 15 n.º 320, Apto 300, 
Edifício Alhamba, Setor Oeste, Goiânia/GO, CEP 74.140-035, 
natural da cidade de Cumari/GO, nascido em 17/08/1949, filho 
de José Aires Martins e Alzira de Aguiar, portador da CI/RG n.º 
142.036 expedida pela SSP/GO, portador da Identidade Pro-
fissional n.º 963/D expedida pelo CREA/GO, portador da CNH 
n.º 00700428219 expedida pelo DETRAN/GO em 24/02/2023 
com validade até 24/02/2026, e inscrito no CPF sob o n º 
087.737.181-49;
SERGIMAR SILVA DE MOURA, brasileiro, casado pelo regime 
de comunhão parcial de bens, administrador, residente e domi-
ciliado a Rua Coronel Batista n.º 366 – Centro – Anápolis/GO 
– CEP 75.020-080, nascido em 29/10/1972, portador da CI/RG 
n.º 294850 SSP/TO, CNH n.º 00970713764 DETRAN/GO, CPF 
n.º 412.835.703-00;
Únicos sócios da SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES 
LTDA, com sede na Rua S2 n.º 71, Quadra S14, Lote 21, Setor 
Bela Vista, CEP 74.823-430, Goiânia/GO, com contrato social 
devidamente arquivado na JUCEG sob o n° 52201077020 
e inscrita no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10, resolvem, 
promover as seguintes alterações ao Contrato Social:
1- Admissão de novo sócio:
§1- Os sócios, aprovam a entrada do Sr. DANIEL ALVES SA-
LOMÃO, qualificado abaixo, na Sociedade, da seguinte forma:
(i) O sócio AIRES MARTINS, já qualificado, cede e transfere, 
a título oneroso, 12.500 (doze mil e quinhentas) quotas, com 
o valor nominal de R$ 100,00 (cem reais) cada, totalizando a 
quantia de R$ 1.250.000,00 (um milhão, duzentos e cinquenta 
mil reais), para o sócio, ora ingressante, DANIEL ALVES SA-
LOMÃO, brasileiro, casado sob o regime de comunhão parcial 
de bens, empresário, portador da carteira de identidade sob o 
n° 3694461, emitida pela DGPC – GO, inscrito no CPF sob o 
n° 898.775.601-78, residente e domiciliado na Rua Dna Maria, 
Qd. 13, Lt. 07, Casa 1, Jardim Ana Paula, Anápolis-GO, CEP: 
75125-180.
§2- Com a respectiva admissão, o Quadro Societário fica distri-
buído da seguinte maneira:

2 - Retirada de sócio:
§1- O sócio AIRES MARTINS, já qualificado, retira-se da socie-
dade, cede e transfere, a título oneroso, 225.000 (duzentas e 
vinte e cinco mil) quotas, com valor nominal de R$ 100,00 (cem 
reais) cada, totalizando a quantia de R$ 22.500.000,00 (vinte 
dois milhões e quinhentos mil reais), para a própria sociedade 
(SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10), permanecendo as quo-
tas em tesouraria.
§2- A sociedade SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES 
LTDA inscrita no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10, somen-
te poderá negociar as quotas em tesouraria com pessoas que 
detenham debêntures, partes beneficiárias, opção de compra, 
mútuo conversível e/ou outros títulos creditórios relacionados à 
sociedade.
§3- Com a respectiva retirada, o Quadro Societário fica distribuí-
do da seguinte maneira:

3- Transformação do tipo societário:
§1º - Os sócios decidem, em unanimidade, aprovar a transfor-
mação do tipo societário da Sociedade, passando de uma so-
ciedade empresária limitada para uma sociedade anônima de 
capital fechado, não importando tal transformação em qualquer 
resolução de continuidade, permanecendo em vigor os direitos e 
as obrigações sociais, a mesma escrituração comercial e fiscal, 
mesmo patrimônio e o mesmo objeto social, conforme previsto 
nos artigos 1.113 e seguintes da Lei nº 10.406/02 e nos artigos 
220 e seguintes da Lei nº 6.404/76.
§2º - Em razão da transformação, a Sociedade passa a adotar 
a seguinte denominação social: SISTEMMA ASSESSORIA E 
CONSTRUÇÕES S.A.
§3º - SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A, conti-
nua, para todos os fins de direito, responsável por todo o ativo e 
passivo da sociedade empresária limitada transformada e reger-
-se-á pela Lei n° 6.404, de 15 de dezembro de 1976, e demais 
normas aplicáveis.
4- Conversão das quotas em ações:
§1º - Em decorrência da transformação de tipo societário, cada 
quota do capital social da Companhia é convertida em uma ação 
ordinária, nominativa, de forma que o capital social, atualmente 
de 25.000.000 (vinte e cinco milhões), passa a ser composto por 
250.000 (duzentos e cinquenta mil) ações ordinárias, nominati-
vas, sem valor nominal, totalmente subscritas em moeda corren-
te nacional, nos termos do Boletim de Subscrição que compõe o 
presente instrumento na forma de Anexo I.
5- Aprovação do Estatuto Social da Sociedade:
§1º - Em consequência da deliberação contida no item “3” aci-
ma, os Sócios aprovam o Estatuto Social , o qual após lido e 
rubricado por todos, passa a integrar o presente instrumento na 
forma de Anexo II, passando a Companhia a ser regida por ele.
5- Eleição da Diretoria:
§1º - Os sócios elegem por unanimidade para compor a dire-
toria:
- Diretor Presidente (CEO) – Sr AIRES MARTINS, brasileiro, di-
vorciado, engenheiro/empresário, residente e domiciliado a Rua 
15 n.º 320, Apto 300, Edifício Alhamba, Setor Oeste, Goiânia/
GO, CEP 74.140-035, natural da cidade de Cumari/GO, nascido 
em 17/08/1949, filho de José Aires Martins e Alzira de Aguiar, 
portador da CI/RG n.º 142.036 expedida pela SSP/GO, portador 
da Identidade Profissional n.º 963/D expedida pelo CREA/GO, 
portador da CNH n.º 00700428219 expedida pelo DETRAN/GO 
em 24/02/2023 com validade até 24/02/2026, e inscrito no CPF 
sob o n º 087.737.181-49.
§2º - Os próximos diretores serão eleitos em ata separada, por 
meio de assembleia geral odinária, nos termos do artigo 132 da 
Lei das Sociedades Anônimas.
§3º - Cada diretor terá mandato de 3 (três) anos.
§4º – Todos os diretores eleitos terão pro-labore mensal de salá-
rio mínimo, podendo ser alterado em ata separada.

§5º - O Diretor fica empossado no respectivo cargo, mediante 
assinatura do Termo de Posse que compõe o presente instru-
mento na forma do Anexo III, lavrado no devido livro social.
7 – Deliberações Finais
§1º - Os Acionistas estabelecem que as publicações da Compa-
nhia serão realizadas de forma eletrônica, nos termos do artigo 
294 da LSA, conforme alterado pela Lei Complementar 182/21.
§2º - Por fim, os Acionistas declaram definitivamente concre-
tizada a Transformação, visto que foram cumpridas todas as 
formalidades legais, bem como autorizam e encarregam a Di-
retoria a cumprir todos os atos e formalidades complementares 
ainda necessários para o adequado e legal funcionamento da 
Companhia, como a abertura dos livros societários obrigatórios, 
nos termos do artigo 100 da LSA, e a comunicação aos órgãos 
governamentais.
E, por justo e contratado, os Acionistas firmam o presente ins-
trumento.

Goiânia, Estado de Goiás, 17 de janeiro de 2025.
Assinaturas:

AIRES MARTINS
SERGIMAR SILVA DE MOURA

DANIEL ALVES SALOMÃO
VICTOR U. CONSTANTE

(Advogado OAB/GO 72.375)
ANEXO I.A

O subscritor declara, para todos os fins, estar de acordo com as 
condições expressas no presente Boletim de Subscrição e se 
compromete a cumprir as obrigações nele consignadas.

______________________________________
SERGIMAR RAMOS DE FREITAS

_______________________________________
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A.

p. Aires Martins

ANEXO I.B

 
O subscritor declara, para todos os fins, estar de acordo com as 
condições expressas no presente Boletim de Subscrição e se 
compromete a cumprir as obrigações nele consignadas.

______________________________________
DANIEL ALVES SALOMÃO

_______________________________________
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A.

p. Aires Martins

ANEXO II
LISTA DE ACIONISTAS DA SOCIEDADE SISTEMMA ASSES-

SORIA E CONSTRUÇÕES S.A.
Relação completa dos acionistas titulares da totalidade do capi-
tal social da SISTEMA ACESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A., 
que é de R$ 25.000.000,00 (vinte e cinco milhões de reais) 
representado por 25.000 (vinte e cinco mil) ações ordinárias, 
nominativas e sem valor nominal, totalmente integralizado em 
moeda corrente nacional:
SERGIMAR SILVA DE MOURA, brasileiro, casado pelo regime 
de comunhão parcial de bens, administrador, residente e domi-
ciliado a Rua Coronel Batista n.º 366 – Centro – Anápolis/GO 
– CEP 75.020-080, nascido em 29/10/1972, portador da CI/RG 
n.º 294850 SSP/TO, CNH n.º 00970713764 DETRAN/GO, CPF 
n.º 412.835.703-00;
DANIEL ALVES SALOMÃO, brasileiro, casado sob o regime de 
comunhão parcial de bens, empresário, portador da carteira de 
identidade sob o n° 3694461, emitida pela DGPC – GO, ins-
crito no CPF sob o n° 898.775.601-78, residente e domiciliado 
na Rua Dna Maria, Qd. 13, Lt. 07, Casa 1, Jardim Ana Paula, 
Anápolis-GO, CEP: 75125-180;

Goiânia, Estado de Goiás, 17de janeiro de 2025.
SERGIMAR SILVA DE MOURA

DANIEL ALVES SALOMÃO
ANEXO III

TERMO DE POSSE
Eu, AIRES MARTINS, brasileiro, divorciado, engenheiro/em-
presário, residente e domiciliado a Rua 15 n.º 320, Apto 300, 
Edifício Alhamba, Setor Oeste, Goiânia/GO, CEP 74.140-035, 
natural da cidade de Cumari/GO, nascido em 17/08/1949, filho 
de José Aires Martins e Alzira de Aguiar, portador da CI/RG n.º 
142.036 expedida pela SSP/GO, portador da Identidade Pro-
fissional n.º 963/D expedida pelo CREA/GO, portador da CNH 
n.º 00700428219 expedida pelo DETRAN/GO em 24/02/2023 
com validade até 24/02/2026, e inscrito no CPF sob o n º 
087.737.181-49, tomo posse para o cargo de Diretor Presidente 
na SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o n° 37.831.567/0001-10, com início de mandato 
em 17/01/2025 até 17/01/2028, cabendo reeleição e devendo 
permanecer no cargo até a investidura do sucessor, se for o 
caso.

DECLARAÇÃO DE DESIMPEDIMENTO DO DIRETOR 

PRESIDENTE
O Diretor Presidente declara, sob as penas da lei, de que não 
está impedido de exercer a administração da sociedade, por 
lei especial, ou em virtude de condenação criminal, ou por se 
encontrar sob os efeitos dela, a pena que vede, ainda que tem-
porariamente, o acesso a cargos públicos, ou por crime falimen-
tar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato, ou 
contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, 
contra normas de defesa da concorrência, contra as relações 
de consumo, fé pública, ou a propriedade, bem como não foram 
declarados inabilitados por ato de Comissão de Valores Mobi-
liários.
Goiânia, 17 de janeiro de 2025.

_______________________________________________
AIRES MARTINS

Diretor Presidente

ESTATUTO SOCIAL
SISTEMMA ASSESSORIA E CONSTRUÇÕES S.A. 

CNPJ: 37.831.567/0001-10
I- DENOMINAÇÃO, OBJETO SOCIAL E AFINS

1. Tipo societário. A Companhia é uma Sociedade Anônima de 
Capital Fechado, regida pela Lei 6.404/76.
2. Nome Empresarial. A Companhia tem SISTEMMA ASSESSO-
RIA E CONSTRUÇÕES S.A, como nome empresarial e “SIS-
TEMMA SERVIÇOS URBANOS” como nome fantasia. com;
2.1. Sede. A Companhia tem sede na Rua S2, n.º 71, Quadra 
S14, Lote 21, Setor Bela Vista, CEP 74.823-430, Goiânia/GO.
2.2. Filiais. A companhia possui as seguintes filiais:
FILIAL 01 - Avenida Julia Kubitschek, N.º 1.310, Centro, Con-
gonhas - MG – CEP 36.410-084, com seu registro arquivado na 
Junta Comercial Minas Gerais n. º31920016664 em 14/08/2020, 
CNPJ n.º 37.831.567/0002-09;
FILIAL 02 - Rodovia Anel Rodoviário Celso Mello Azevedo, 
Nº 22969, KM 21, Bairro São Gabriel, Belo Horizonte - MG - 
CEP 31.980-115, com seu registro arquivado na Junta Comer-
cial Minas Gerais n. º31920024152 em 06/11/2020, CNPJ n.º 
37.831.567/0003-81;
FILIAL 03 - Rua Rutilo, N.º 695 – Bairro Waldemar Hauer – Ane-
xo Gleba Patrimônio Londrina – Londrina - PR – CEP 86.030150, 
com seu registro arquivado na Junta Comercial n.º 4190197613-
3 em 19/04/2021, CNPJ/MF 37.831.567/0004-62; e
FILIAL 04 – Avenida Elias Bufaiçal s/n, Quadra 21 Lote 15 / 09, 
Jardim Belvedere, Caldas Novas - GO, CEP 75.696-320. NIRE 
5290111683-4 CNPJ 37.831.567/0005-43
3. Objeto social. A Companhia tem por objeto social o desenvol-
vimento de atividades de coleta de resíduos não perigosos de 
origem doméstica, urbana ou industrial por meio de lixeiras, veí-
culos, caçambas, materiais recuperáveis, resíduos em peque-
nas lixeiras públicas, entulhos e refugos de obras e demolições; 
prestação de serviços em construção civil, edifícios comerciais 
e residenciais, rodovias e ferrovias, portuárias, marítimas e 
fluviais, construção pesada de obras públicas e privadas, exe-
cução projetos, obras e serviços de engenharia por conta pró-
pria ou de terceiros, inclusive engenharia subaquática, poços; 
atividades relacionadas à esgoto; gestão de redes de esgoto; 
execução de galerias de águas pluviais, descidas d’águas, buei-
ros, enrocamentos, gabiões, canalização de córregos, obras 
de terraplenagem, escavação, pavimentação, irrigação, dra-
gagem, portuárias, obras marítimas em portos, praias, lagoas 
e fluviais, construção de oleodutos e montagens industriais e 
mecânicas; obras de urbanização, ruas, praças e calçadas, 
estradas vicinais, construção de barragens, adutoras, obras de 
drenagem superficial(meio-fio), micro drenagem superficial ou 
profunda (rede subterrânea, macrodrenagem, canal e retifica-
ção de curso d’água), implantação, operação e manutenção de 
estruturas, sistemas, máquinas, equipamentos e redes elétricas, 
eletrificação em áreas urbanas e rurais, exploração de usinas 
de produção de asfalto, produção de concreto e exploração e 
usinas de produção de solo, asfaltos preparados ou misturas 
betuminosas a base de asfalto ou betume, acrescidas ou não 
de borracha, obtidas a partir de asfalto comprado ou fabricado; 
pavimentação em bloquetes, paver, pedras irregulares e outros; 
pavimentação asfáltica; arruamento, praças, equipamentos 
comunitários e calçadas; captação, tratamento e distribuição 
de água; distribuição de água por caminhões; reformas, im-
plantação de loteamentos; incorporação de empreendimentos 
imobiliários; gestão e administração da propriedade imobiliária; 
locação de automóveis com e sem condutor e de máquinas e 
equipamentos comerciais e industriais, inclusive containers, 
com e sem operador, limpeza e conservação de logradouros 
públicos, capina, roçagem, pintura de meio fio, manutenção de 
parques e jardins, limpeza e conservação de reservatórios d´a-
gua; coleta, tratamento e disposição de resíduos perigosos e 
não perigosos; coleta de resíduos perigosos em qualquer estado 
físico(sólido, líquido, pastoso, granulado), óleo usado, resíduos 
biológicos, radioativos, hospitalares, pilhas e baterias usadas, 
operação de estações de transferência para resíduos perigosos; 
limpeza em prédios e edifícios; pinturas para sinalização em pis-
tas rodoviárias e aeroportos; gestão, operação e manutenção 
de aterros sanitários, gestão de usinas incineradoras de lixo; 
usinas de compostagem, compostos orgânicos para fertilização 
do solo a partir de processo de degradação biológica de resí-
duos orgânicos, estercos animais e restos de culturas agríco-
las; gerenciamento, fiscalização e acompanhamento de obras; 
transporte rodoviário de cargas para terceiros; participação em 
consórcios com empresas congêneres visando a participação 
associativa em licitações públicas ou privadas, e execução de 
obras e serviços relacionados ou necessários à consecução das 
atividades previstas no objeto social, exploração e execução de 
obras e serviços públicos e uso e exploração de bens públicos, 
mediante concessão, permissão, autorização ou parceria públi-
co-privada junto a administração pública direta e indireta, fede-
ral, estadual, distrital e municipal, incluindo mas sem se limitar 
a administração e exploração de rodovias, coleta, tratamento e 
distribuição de água e esgoto, transporte público municipal e 
intermunicipal, execução de recuperação ambiental, reflores-
tamento e enriquecimento ambiental, com remanejamentos de 
mudas e projetos, instalação, montagem, execução de trabalhos 
de prevenção, distribuição e controle de seres vivos considera-
dos nocivos, aplicação de agrotóxicos e afins, tais expurgo de 
grãos, descupinização, tratamento fitossanitário e controle de 
vetores e pragas urbanas; serviços de mecanização agrícola, 
serviços de higienização e dedetização em imóveis urbanos e 
rurais; preparação de canteiro e limpeza de terreno, rios, por-
tos, canais, baia, lagos, lagoas, represas, açudes e similares; 
execução de serviços de desmatamento de área inundada e 
reservatórios de barragens e afins, resgate e salvamento de 
fauna e supressão de vegetação, serviços de manutenção e 

conservação, execução de serviços de limpeza pública, limpeza 
em prédios e edifícios, pinturas para sinalização em pistas rodo-
viárias e aeroportos, transporte e coleta de resíduos perigosos 
e não perigosos, sólidos urbanos (domiciliar, dos serviços de 
saúde, industrial, oriundos de varrição e feiras livres, entulhos, 
especiais e outros), lixo domiciliar e industrial e hospitalar; tra-
tamento e disposição de resíduos perigosos e não perigosos, 
gestão de aterros sanitários, usinas incineradoras de lixo, usinas 
de compostagem, compostos orgânicos para fertilização do solo 
a partir de processo de degradação biológica de resíduos orgâ-
nicos, estercos, animais, e restos de culturas agrícolas, execu-
ção de serviços de varrição industrial, manual e mecanizada de 
ruas, praças e logradouros públicos, plantio e conservação de 
áreas ajardinadas inclusive podas de árvores, aproveitamento 
energético dos resíduos sólidos e do biogás e demais serviços 
inerentes e correlatos a tais atividades, tratamento de resíduos 
de qualquer natureza inclusive chorume, implantação, operação 
e manutenção de sistemas de transbordo de usinas de recicla-
gem e compostagem de resíduos sólidos urbanos, execução 
de serviços de cobrança administrativa, atendimento comercial 
fixo e móvel e cadastro e serviços combinados de escritório e 
apoio administrativo nas áreas financeira, econômica, contábil, 
recursos humanos, administração geral e jurídica, e participação 
em outras sociedades, exceto holdings; comércio atacadista de 
resíduos e sucatas metálicas, papel e papelão e recuperação de 
materiais metálicos e alumínios; transporte rodoviário de carga 
municipal, intermunicipal e interestadual, exceto produtos peri-
gosos e mudanças, tratamento de dados, provedores de servi-
ços de aplicação e de hospedagem na Internet, consultoria em 
tecnologia da informação, estacionamento de veículos, desen-
volvimento e licenciamento de programas de computador não-
-customizáveis e customizáveis; desenvolvimento de programas 
de computador sob encomenda; suporte técnico, manutenção e 
outros serviços em tecnologia da informação e limpeza em pré-
dios e em domicílios e atividades de limpeza não especificada 
e serviços de manutenção e reparação mecânica de veículos 
automotores e serviços de lavagem.
3.1 O ramo de COMÉRCIO ATACADISTA DE RESÍDUOS E SU-
CATAS METÁLICAS, PAPEL E PAPELÃO E RECUPERAÇÃO 
DE MATERIAIS METÁLICOS E ALUMÍNIOS é exercida exclusi-
vamente na filial situada a Av. Júlia Kubitschek n.º 1.310, Centro, 
Congonhas/MG, CEP 36.410-084 com seu registro arquivado na 
Junta Comercial n.º 20200998641 em 14/08/2020, CNPJ/MF n.º 
37.831.567/0002-09, não sendo exercido nem pela matriz e nem 
pelas demais filiais.
4. Prazo. A Companhia tem prazo de duração por tempo indeter-
minado, tendo iniciado as atividades em 11/05/1993.
4.1. Salvo autorização da unanimidade dos acionistas votantes, 
nenhum acionista poderá exercer o direito de recesso/retirada 
pelo período de 6 (seis) anos, a partir de sua entrada no quadro 
societário.

II- AÇÕES, CAPITAL SOCIAL E AFINS
5. Capital Social. O capital social da Companhia é de R$ 
25.000.000,00 (vinte e cinco milhões de reais), totalmente subs-
crito e integralizado em moeda corrente nacional, representado 
por. 250.000 (duzentos e cinquenta mil) ações ordinárias, nomi-
nativas, e sem valor nominal.
6. Ações em tesouraria. A Companhia, mediante deliberação de 
maioria absoluta, poderá adquirir ações de acionistas interessa-
dos, visando mantê-las em tesouraria para posterior alienação/
captação de recursos.
6.1. As ações da Companhia são indivisíveis e somente poderão 
ser oneradas, a qualquer título, inclusive penhoradas ou ofere-
cidas em penhor, com o expresso consentimento de acionistas 
representantes de maioria do capital social.
6.2. As ações que estiverem em tesouraria, ou seja, sejam de-
tidas pela própria Companhia, terão seus direitos a votos su-
primidos e seus respectivos dividendos comporão uma reserva 
estatutária, a qual será utilizada, a cada dois anos, para bene-
fícios da sociedade.
6.3. As ações que estiverem em tesouraria não dependerão de 
deliberação dos acionistas para serem alienadas para pessoas 
que detenham debêntures, partes beneficiárias, opção de com-
pra, mútuo conversível e/ou outros títulos creditórios relaciona-
dos à sociedade, essa deliberação caberá exclusivamente ao 
diretor.

III- TRANSFERÊNCIA DE AÇÕES
7. Direito de preferência da Companhia. O acionista que desejar 
alienar suas ações deverá notificar formalmente o Presidente 
da Companhia a respeito dos termos da alienação, a fim de que 
este comunique à assembleia geral e que, na sequência, esta 
expresse a vontade de adquirir as ações em 15 (quinze) dias, 
conforme item 7 deste estatuto.
7.1. Na hipótese da Companhia não exercer o direito de prefe-
rência, o acionista deverá propor a venda, nos mesmos termos, 
para as pessoas que detenham debêntures, partes beneficiá-
rias, opção de compra, mútuo conversível e/ou outros títulos 
creditórios relacionados à Companhia. E, no caso destes não 
se interessarem em 15 (quinze) dias, o acionista vendedor exer-
cerá, automaticamente, seu direito de retirada, prosseguindo ao 
devido reembolso, nos termos do estatuto.

IV- ASSEMBLEIA GERAL
8. Assembleia Geral. A Assembleia Geral é o órgão máximo da 
Companhia, por meio do qual se cria a vontade suprema da 
Companhia, e tem competência para decidir sobre todos os 
assuntos de interesse da Companhia, à exceção dos que, por 
disposição legal, por força do presente Estatuto Social ou de 
eventual Acordo de Acionistas, forem reservados à competência 
dos demais órgãos de administração.
9. Assembleia Geral Ordinária - AGO. A AGO se reunirá, de 
modo ordinário, uma vez ao ano, nos primeiros 4 (quatro) meses 
seguintes ao término do exercício social, por convocação direta 
do   Diretor da Companhia, para deliberar sobre os temas lista-
dos no art. 132, da LSA.
10. Assembleia Geral Extraordinária – AGE. A AGE se reunirá, 
de modo eventual, para deliberar sobre os demais temas que 
comportem à Companhia.
10.1. Funcionamento da AGE. O rito da AGE passará por três 
fases, sendo elas: convocação, instalação e deliberação.
10.1.1. Convocação. A convocação da AGE sempre será feita 
por intermédio do Diretor da Companhia, devendo esse con-
vocar todos os acionistas, indepentemente do percentual que 
possuírem no capital social, via e-mail, além das formalidades 
previstas em lei, sob pena de anulação da deliberação.
10.1.1.1. No caso de todos os acionistas comparecerem à AGE, 
considerar-se-ão supridas todas as exigências legais em rela-
ção à convocação.
10.1.2. Instalação. O quórum de instalação será de 80% (oitenta 
por cento) do capital social para primeira convocação.
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10.2. No caso de a Companhia deliberar sobre matéria de au-
mento de capital, pessoas que detenham debêntures, partes 
beneficiárias, opção de compra, mútuo conversível e/ou outros 
títulos creditórios relacionados à Companhia, têm o direito de 
reajustar o título creditório a fim de manter a proporcionalidade 
do percentual societário no qual tinha direito.
11. Suspensão de direitos de acionista. A AGE poderá suspen-
der os direitos de qualquer acionista, nos termos do art. 120 da 
Lei das Sociedades Anônimas, mediante deliberação que repre-
sente maioria absoluta.
12. Vedações. À Companhia é vedado:
• Comprar ou vender bens de qualquer natureza a acionistas, 
membros do Conselho de Administração, Diretoria, Conselho 
Fiscal. Salvo se houver deliberação de maioria absoluta;
• Conceder empréstimo ou adiantamento de qualquer natureza 
a acionistas, membros do Conselho de Administração, Diretoria, 
Conselho Fiscal. Salvo se houver deliberação de maioria abso-
luta.
• Deliberar de forma contrária a pactos parassociais dos quais 
esteja ciente (acordo de acionistas, memorandos de entendi-
mentos e/ou opções de compras), sob pena de nulidade e res-
ponsabilização civil.
13. Participação especial. Pessoas que detenham debêntures, 
partes beneficiárias, opção de compra, mútuo conversível e/
ou outros títulos creditórios relacionados à Companhia deverão 
participar das assembleias gerais e terão direito de voz, sendo 
convocados nos termos dos itens 10 e 11 deste estatuto.

V- ADMINISTRAÇÃO
14. Estrutura da administração. A administração da Companhia 
será composta apenas pela Diretoria.
15. Diretoria. A diretoria é responsável por representar a Compa-
nhia em seus negócios sociais. 
15.1. Composição. A diretoria é composta por 1 (um) Diretor 
(“Presidente”), eleito em ata separada, com remuneração ajus-
tada no termo de eleição.
15.2. Mandato. O presidente da Companhia terá mandato de 3 

(três) anos, sendo permitida a sua recondução.
15.3. Prestação de contas. Ao final de cada ano exercício, o 
presidente da Companhia prestará contas à assembleia geral 
ordinária e responderá pelos abusos cometidos.
16. Danos causados pela Diretoria Executiva. O Presidente não 
responderá por danos causados à Companhia, desde que sigam 
a Business Judgement Rule. No caso de ato do presidente que 
proporcione danos à Companhia, a Assembleia Geral julgará se 
eles foram amparados pela Business Judgement Rule. Na hipó-
tese negativa, esse deverá indenizar a Companhia.
17. Permissões especiais. Na hipótese de existência de de-
bêntures, mútuos conversíveis, opções de compras e/ou partes 
beneficiárias (“créditos”) relacionadas à Companhia, as quais 
estipulam regras e vetos de deliberação, o presidente deverá 
segui-los rigorosamente, sob pena de nulidade dos atos toma-
dos contrários e indenização.
VI- EXERCÍCIO SOCIAL,BALANÇO PATRIMONIAL, DEMONS-
TRAÇÃO DE RESULTADOS E SUA DESTINAÇÃO
18. Exercício Social. O exercício social coincidirá com o ano civil, 
levantando-se, em 31 de dezembro de cada ano, findo o qual 
serão elaborados o balanço patrimonial, e as demais demons-
trações financeiras previstas em lei.
19. Dos resultados apurados, na forma da legislação aplicável, 
serão inicialmente deduzidos os prejuízos acumulados e a provi-
são para o imposto de renda e tributos sobre o lucro; o lucro re-
manescente terá a seguinte destinação: (a) 5% (cinco por cento) 
para a constituição de reserva legal, que não excederá o limite 
de 20% (vinte por cento), conforme a LSA; (b) 10% (dez por 
cento) para o pagamento de dividendos obrigatórios de que trata 
o artigo 202 da LSA, e; (c) o saldo terá destinação determinada 
pela Assembleia Geral.
19.1. A Diretoria poderá levantar, a qualquer tempo, balanços 
patrimoniais intermediários e submeter à autorização da As-
sembleia Geral o pagamento de juros sobre capital próprio e/
ou dividendos à conta de lucro apurado no período, bem como o 
pagamento de dividendos intermediários à conta de lucros acu-

mulados ou de reservas de lucros existentes no último balanço, 
“ad referêndum”, da Assembleia Geral Ordinária.
19.2. A Companhia poderá levantar o balanço e distribuir divi-
dendos em períodos inferiores, mediante deliberação em As-
sembleia Geral, desde que o total dos dividendos pagos em 
cada período não exceda o montante das reservas de capital, 
nos termos da legislação vigente.

VII- LIVROS SOCIAIS
20. Livros sociais. A Companhia deverá sempre preparar e man-
ter os livros, arquivos e registros (incluindo, mas sem limitação, 
as atas de reuniões, livros e registros sociais, livros de registros 
contábeis e outros documentos relacionados) atualizados, pre-
cisos e completos, de acordo com as leis aplicáveis, bem como 
prontamente efetuar todas as publicações, arquivamentos e re-
gistros públicos conforme o necessário. Os livros sociais que a 
Companhia deverá guardar são os listados no artigo 100 da Lei 
das Sociedades Anônimas.
21. Forma de arquivamento e guarda dos Livros Sociais. Os 
livros sociais, conforme instrução normativa 82/2021 do DREI, 
serão escriturados de forma digital.
22. Responsabilidade pelos livros sociais. O Diretor Presidente 
ficará responsável pelas escriturações societárias.
23. As atas de assembleia que não importarem interesses de ter-
ceiros, poderão não ser arquivadas perante à Junta Comercial, 
permanecendo somente cópia na sede da Companhia, produ-
zindo efeito intra-societário.

VIII- HIPÓTESES DE ROMPIMENTO DO VÍNCULO 
SOCIETÁRIO

24. Exclusão. No caso de exclusão de acionista, a apuração dos 
haveres de suas ações será feita com base no patrimônio líquido 
da Companhia e pagamento em 120 (cento e vinte) parcelas 
mensais, iguais e consecutivas, com abatimento de 50% (cin-
quenta por cento) do valor liquidado em forma de cláusula penal.
24.1. Permite-se a exclusão extrajudicial, mediante deliberação 
de maioria absoluta, em assembleia especialmente convocada.
25. Retirada. Na hipótese de exercício de retirada, nos termos 

da LSA, o reembolso das ações ocorrerá observando o patri-
mônio líquido da Companhia, com pagamento em 120 (cento e 
vinte) parcelas mensais, iguais e consecutivas.
26. Na hípotese de existir pessoas que detenham opção de com-
pra e/ou mútuo conversível relacionados às ações detidas por 
outros acionistas e ocorra a hipótese contida no item 25 deste 
instrumento, tais títulos creditórios serão acionados automatica-
mente, seguindo o repectivo rito, ao invés do listado no item 25 
e 27.
27. Falecimento. Caso haja falecimento de acionistas que pos-
suam até 10% (dez por cento) das ações da Companhia, os her-
deiros ou meeiro do acionista falecido não terão a prerrogativa 
de escolha quanto ao ingresso na Companhia. Nesse caso, a 
Companhia comprará ações para mantê-las em tesouraria apu-
rando o valor conforme o estabelecido no item 25 acima.

IX- DISPOSIÇÕES GERAIS
28. Resolução de conflitos. A Companhia escolhe Câmara de 
Arbitragem da CAMARB, com sede em Goiânia, em arbitragem 
com único arbitro, para discutirem qualquer controvérsia a res-
peito deste estatuto social.
29. Casos omissos. Os casos omissos neste estatuto serão re-
solvidos pela Assembleia Geral e regulados de acordo com o 
que preceitua a Lei das Sociedades por Ações, sempre se ob-
servando eventuais acordos de acionistas arquivados na sede 
da Companhia.
30. Em caso de desacordo entre o previsto no presente Estatuto 
Social da Companhia e no Acordo de Acionistas firmado pelos 
Acionistas da Companhia e arquivado em sua sede, prevalecerá 
o previsto no Acordo de Acionistas.
Goiânia, 12 de dezembro de 2024.
Acionistas:

SERGIMAR SILVA DE MOURA
DANIEL ALVES SALOMÃO

VICTOR U. CONSTANTE
(Advogado OAB/GO 72.375)

Marcapasso minúsculo e biodegradável 
marca avanço na cardiologia

Patrick de Noronha

Pesquisadores da Univer-
sidade Northwestern desen-
volveram um marcapasso 
tão pequeno que é menor 
que um grão de arroz, mar-
cando um avanço significa-
tivo na tecnologia médica. 
Este dispositivo, projetado 
para oferecer suporte tem-
porário ao coração, promete 
transformar o tratamento de 
pacientes cardíacos, espe-
cialmente recém-nascidos 
com defeitos congênitos.

O marcapasso, com di-
mensões de apenas 1,8 mm 
de largura, 3,5 mm de com-
primento e 1 mm de es-
pessura, pode ser inserido 
no corpo por meio de uma 
seringa. Ele é ativado por 
pulsos luminosos emitidos 
por um dispositivo externo 
flexível que detecta irregu-
laridades no ritmo cardíaco 
e envia sinais para ajustar os 
batimentos. Além disso, o 
dispositivo é biodegradável 
e se dissolve naturalmente 
no corpo após cumprir sua 
função, eliminando a neces-
sidade de remoção cirúrgica 
e reduzindo riscos como in-
fecções ou danos ao tecido 
cardíaco.

Este marcapasso foi pro-
jetado para atender cora-
ções de todos os tamanhos, 
mas é particularmente efi-
caz para os frágeis corações 
de recém-nascidos. Cerca 
de 1% das crianças nascem 
com defeitos cardíacos con-

gênitos que frequentemente 
exigem suporte temporário 
após cirurgias. O disposi-
tivo oferece uma solução 
menos invasiva e mais se-
gura em comparação aos 
modelos tradicionais, que 
utilizam fios conectados a 
dispositivos externos e po-
dem causar complicações 
graves durante a remoção.

Além disso, o tamanho 
reduzido permite que múl-
tiplos dispositivos sejam 
implantados simultanea-
mente em diferentes áreas 
do coração, proporcionan-
do uma estimulação sin-
cronizada e mais natural. 
Essa abordagem também 
abre possibilidades para 
integração com outros dis-

positivos médicos, como 
válvulas cardíacas implan-
táveis.

Desenvolvimento deste 
marcapasso envolveu ino-
vações como uma célula 
galvanostática integrada 
que utiliza biofluidos do 
corpo para gerar energia 
elétrica. Essa tecnologia 
elimina a necessidade de 

fontes externas de energia 
e contribui para a minia-
turização do dispositivo. 
Testes em modelos ani-
mais e corações humanos 
ex vivo demonstraram sua 
eficácia e segurança, em-
bora ainda sejam neces-
sários estudos clínicos em 
humanos para aprovação 
regulatória.

Dispositivo, projetado 
para oferecer suporte 
temporário ao coração, 
promete transformar o 
tratamento de pacientes 
cardíacos, especialmente 
recém-nascidos com 
defeitos congênitos

Menor que um grão de arroz, o estimulador pode ser adaptado para que quem necessita de um marcapasso temporário
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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

REALIZADA EM 20 DE MARÇO DE 2025 
 
DATA, HORA E LOCAL: Realizada aos 20 de março de 2025, às 08:00 horas, na sede da  
BOA SAFRA SEMENTES S.A., com sede à Avenida Circular, nº 209, Bairro Formosinha  
(Setor Industrial I), na cidade de Formosa, Estado de Goiás, CEP 73.813-014, devidamente  
inscrita no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério da Fazenda (CNPJ/MF) sob o nº 
10.807.374/0001-77, com seus atos construtivos arquivados na Junta Comercial do Estado de 
Goiás (JUCEG) sob o NIRE nº 52.3000.4239.9 (“Companhia”), de forma semipresencial, com 
presentes na sede social da Companhia e também em ambiente virtual, via aplicativo Zoom. 
CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Dispensada a convocação em razão da presença da totalidade 
dos membros do Conselho de Administração da Companhia, nos termos do estatuto social da 
Companhia (“Estatuto Social”). 
MESA: Presidida pela Sra. Camila Stefani Colpo Koch, e secretariada pelo Sr. Daniel Vicente 
Goettems. 
ORDEM DO DIA: Discutir e deliberar sobre: (i) as contas da diretoria da Companhia (“Diretoria”) 
e as demonstrações financeiras da Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2024; (ii) a proposta de destinação do resultado apurado no exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2024; (iii) a convocação da Assembleia Geral Ordinária e  
Extraordinária da Companhia (“AGOE”), para deliberar sobre a Ordem do Dia da AGOE  
(conforme abaixo definido); (iv) a análise e aprovação dos termos e condições da proposta da 
administração a ser submetida à AGOE (“Proposta da Administração”); e (vi) a autorização à  
administração da Companhia para praticar todos os atos que se fizerem necessários à 
consecução das deliberações eventualmente aprovadas. 
DELIBERAÇÕES: Após análise e discussão das matérias constantes da ordem do dia, os  
conselheiros decidiram, por unanimidade de votos e sem ressalvas: 
(i) aprovar as contas da Diretoria e as demonstrações financeiras da Companhia referentes ao 
exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024, incluindo o relatório da administração e 
o parecer dos auditores independentes, a serem submetidos à deliberação pela AGOE; 
(ii) aprovar a proposta de destinação do resultado apurado no exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2024, a ser submetida à aprovação da AGOE, com base no lucro líquido apurado 
de R$93.460.502,05 (noventa e três milhões, quatrocentos e sessenta mil, quinhentos e dois 
reais e cinco centavos) (“Lucro Líquido”), nos seguintes termos: 
a. constituição de reserva legal de 5% (cinco por cento) do Lucro Líquido, nos termos do artigo 
193 da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada, no montante de  
R$ 4.673.025,10 (quatro milhões, seiscentos e setenta e três mil, vinte e cinco reais e dez  
centavos); 
b. ratificação da destinação de R$ 39.999.422,49 (trinta e nove milhões, novecentos e noventa 
e nove mil, quatrocentos e vinte e dois reais e quarenta e nove centavos), equivalentes a 42,80% 
do Lucro Líquido ajustado pela destinação à reserva legal, conforme item (ii)(a) acima, ao  
pagamento de juros sobre capital próprio declarados, distribuídos e já quitados, conforme  
deliberado pelo Conselho de Administração da Companhia em reuniões realizadas em 30 de 
setembro de 2024 e 23 de dezembro de 2024, sobre os quais incidiu retenção de R$ 
4.472.001,81 a título de imposto de renda retido na fonte, resultando no montante líquido de 
R$35.527.420,68, a ser imputado ao pagamento do dividendo mínimo obrigatório; 
c. destinação do saldo remanescente, no montante de R$ 48.788.054,46 (quarenta e oito  
milhões, setecentos e oitenta e oito mil, cinquenta e quatro reais e quarenta e seis centavos), à 
reserva de lucros prevista no estatuto social da Companhia (“Estatuto Social”) denominada 
“Reserva de Expansão”. 
(iii) aprovar a convocação da AGOE, a ser realizada em primeira convocação no dia 28 de abril 
de 2025, às 10:00 horas, para deliberar acerca das seguintes matérias: (a) em sede de  
Assembleia Geral Ordinária: (1) tomar as contas dos administradores, examinar, discutir e votar 
as demonstrações financeiras da Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2024, incluindo o relatório da administração e o parecer dos auditores  
independentes; (2) deliberar sobre a proposta de destinação do resultado relativo ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024; (3) fixar a remuneração anual global dos  
administradores da Companhia para o exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 
2025; e (b) em sede de Assembleia Geral Extraordinária: (1) aprovar a alteração do artigo 5º do 
Estatuto Social, bem como a consolidação do Estatuto Social; 
(iv) aprovar a Proposta da Administração, que será oportunamente divulgada pela Companhia, 
nos termos da legislação e da regulamentação aplicáveis; e 
(v) autorizar a administração da Companhia a praticar todos os atos que se fizerem necessários 
à consecução das deliberações acima. 
ENCERRAMENTO, LAVRATURA E LEITURA DA ATA: Nada mais havendo a ser tratado foi 
oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram  
encerrados os trabalhos e suspensa a reunião pelo tempo necessário à lavratura desta ata, a 
qual, após reaberta a sessão, foi lida, achada conforme, aprovada e por todos os presentes  
assinada. 
ASSINATURAS: Mesa: Presidente – Camila Stefani Colpo Koch; Secretário – Daniel Vicente 
Goettems. Membros do Conselho de Administração: Sra. Camila Stefani Colpo Koch; Sr. Carlos 
Emilio Bartilotti; Sr. Pedro Henrique Colares Fernandes, Sr. Julio Cesar de Toledo Piza Neto e 
Sr. André Ricardo Miranda Dias. 

(Certifico que a presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio.) 
Formosa, GO, em 20 de março de 2025. 

Mesa: 

 
 

 A validade deste documento, se impresso, fica sujeito à comprovação de sua autenticidade nos 
respectivos portais, informando seus respectivos códigos de verificação.

BOA SAFRA SEMENTES S.A. 
Companhia Aberta 

CNPJ/ME nº 10.807.374/0001-77 
NIRE 52.3000.4239.9 

  MARTINS RIBEIRO PARTICIPAÇÕES LTDA – EM 
RECUPERAÇÃO JUDICIAL

CNPJ/MF n.º 06.069.438/0001-02 
NIRE/JUCEG 52.20343386-9
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
Ficam convocados os Senhores Sócios da MARTINS RIBEIRO 
PARTICIPAÇÕES LTDA – EM RECUPERAÇÃO JUDICIAL, 
sociedade limitada, com sede na Av. Jataí, S/N, Quadra 
04, Lote 1, Sala 01 - Mesa 01, Parque Industrial Aparecida 
Vice Presidente José de Alencar, Aparecida de Goiânia, 
Estado de Goiás, CEP 74.993-495, inscrita no CNPJ/ME 
sob o nº 06.069.438/0001-02, com os seus atos constitutivos 
devidamente registrados perante a JUCEG (“Sociedade”); a se 
reunirem no dia 12/04/2025, às 09hs:00, na sede da empresa, 
para realização da Assembleia Geral Ordinária (“AGO”), que 
terá a seguinte ordem do dia: 
a) Tomar as contas dos administradores, examinar, discutir 
e votar as Demonstrações Financeiras e o Relatório da 
Administração, referentes ao exercício social encerrado em 
31/12/2024;
b) Deliberar acerca da destinação do resultado do exercício 
social encerrado em 31/12/2024;
c) Outros assuntos de interesse geral da Sociedade. 
Informações Gerais: 
A Assembleia Geral instalar-se-á em primeira convocação às 
09:00hs, com a presença da maioria dos associados e, em 
segunda convocação as 09:30hs, do dia 12/04/2025.
A participação será realizada de modo exclusivamente 
presencial na sede da empresa.
A empresa se reserva ao direito de gravar a AGO, para fins de 
registro e comprovação da presença, discussões e votações 
realizadas, sendo que ao final da AGO será lavrada ata que 
será encaminhada aos presentes para assinatura, sendo certo 
que não assinada a ata por qualquer razão por um ou mais dos 
presentes, o fato será certificado no documento e a ata será 
assinada pelos demais, para os devidos tramites. 
Documentos relacionados à AGO e aqueles que sirvam 
de suporte para as deliberações dos itens da ordem do dia, 
deverão se encontrar à disposição dos Sócios na sede social 
da empresa, os quais serão também, se for o caso, enviados 
através do e-mail dos Sócios.

Goiânia, 04 de abril de 2024.
CARLOS LUCIANO MARTINS RIBEIRO                                 

Administrador

UFV GDPAR-SN GO 4 Equipamentos Fotovoltaicos S.A.
CNPJ/MF: 34.427.814/0001-29 - NIRE: 52300049091

Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 01 de Abril de 2025
I. Data, horário e local: 01 de abril de 2025, às 10 horas, na sede social da UFV GDPAR-SN GO 4 Equipamentos 
Fotovoltaicos S.A. (“Companhia”), localizada na Rodovia GO 237, s/nº, Km 82, bairro Zona Rural, na Cidade de 
Niquelândia, Estado de Goiás, CEP 76.420-000. II. Convocação e presença: dispensadas as formalidades de convocação, 
em razão da presença das acionistas representantes da totalidade do capital social da Companhia, nos termos do artigo 
124, § 4º, da Lei 6.404/76 (“Lei das S.A.”). III. Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Pedro Geraldi Ferreira e 
secretariados pela Sra. Simone Costa de Medeiros Suarez. IV. Ordem do dia: deliberar sobre (i) a redução do capital 
social da Companhia no montante de R$ 17.214.411,00 (dezessete milhões duzentos e quatorze mil quatrocentos e onze 
reais), por ser excessivo em relação ao seu objeto, nos termos do artigo 173 da Lei das S.A.; (ii) a consequente alteração 
do caput do Artigo 5º do Estatuto Social da Companhia e (iii) a consolidação do Estatuto Social da Companhia. 
V. Deliberações: após a leitura, análise e discussão da matéria constante da ordem do dia e dos documentos pertinentes, 
devidamente colocados à disposição da acionista, as acionistas da Companhia, representando a totalidade do capital 
social, por unanimidade de votos, e sem qualquer reserva e/ou ressalva, decidiram: (i) aprovar a redução do capital 
social da Companhia no montante de R$ 17.214.411,00 (dezessete milhões duzentos e quatorze mil quatrocentos e onze 
reais), por ser excessivo em relação ao seu objeto, nos termos do art. 173 e seguintes da Lei das S.A., passando o capital 
social da Companhia de R$ 17.215.411,00 (dezessete milhões duzentos e quinze mil quatrocentos e onze reais) para  
R$ 1.000,00 (um mil reais), com a restituição do montante reduzido à acionista da Companhia GDPAR SN Participações 
em Projetos Solares S/A, à vista ou em parcelas. Considerando que as ações não possuem valor nominal, não são 
canceladas quaisquer ações, permanecendo o capital social da Companhia dividido em 17.009.411 (dezessete milhões e 
nove mil e quatrocentas e onze) ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal. (ii) aprovar a alteração do caput 
do Artigo 5º do Estatuto Social da Companhia para refletir a redução do capital social deliberada acima, o qual passa a 
vigorar com a seguinte redação: “Artigo 5º. O capital social, totalmente subscrito e integralizado, em moeda corrente 
nacional, é de R$ 1.000,00 (um mil reais), sendo dividido em 17.009.411 (dezessete milhões e nove mil e quatrocentas e 
onze) ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal. Parágrafo Primeiro. Cada ação ordinária confere ao seu titular 
direito a um voto nas deliberações da assembleia geral de acionistas da Companhia (“Assembleia Geral”). Parágrafo 
Segundo: A venda, oneração ou alienação por qualquer forma de ações, direitos de preferência à subscrição de ações ou de 
valores mobiliários conversíveis em ações vinculam-se e estão sujeitas aos termos e condições previstos na legislação 
aplicável.” (iii) aprovar a reforma e a consolidação do Estatuto Social da Companhia, que passa a vigorar com a redação 
constante do Anexo I a presente ata. Permanecem inalterados e em pleno vigor todos os demais Artigos do Estatuto 
Social da Companhia naquilo em que não colidam com as deliberações aprovadas acima. VI Encerramento: Nada mais 
havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se a presente ata, a qual, lida e achada conforme, foi por todos 
assinada, conforme a via original lavrada em livro próprio. (v) Acionistas Presentes: GDPAR SN Participações em 
Projetos Solares S.A. e GDPAR SH Participações em Projetos Solares S.A. Niquelândia (GO), 01 de abril de 2025. Mesa: 
Pedro Geraldi Ferreira - Presidente; Simone Costa de Medeiros Suarez - Secretária. Acionistas Presentes: GDPAR SN 
Participações em Projetos Solares S.A. Por: Simone Costa de Medeiros Suarez - Cargo: Diretora; Por: Pedro Geraldi 
Ferreira - Cargo: Diretor. GDPAR SH Participações em Projetos Solares S.A. Por: Simone Costa de Medeiros Suarez - 
Cargo: Diretora; Por: Pedro Geraldi Ferreira - Cargo: Diretor.

Agência Brasil

Um dia depois de o presidente do Banco 
Central (BC), Gabriel Galípolo, anunciar ino-
vações no Pix, o órgão divulgou as datas pro-
váveis para o lançamento de três funcionalida-
des no sistema de transferências instantâneas.

As novas ferramentas devem estar 
disponíveis nas seguintes datas:

Pix parcelado: setembro deste ano;
Pix em garantia: 2026;
Autoatendimento do Mecanismo Especial 

de Devolução: 1º de outubro.
Pix parcelado
O Pix parcelado permitirá que o pagador 

contraia um crédito para permitir o parcela-
mento de uma transação. Semelhante à mo-
dalidade com juros do cartão de crédito par-
celado, o recebedor terá acesso instantâneo a 
todo o valor da transação, mas o pagador po-
derá parcelar o valor, com acréscimo.

Segundo o BC, a ferramenta deverá esti-
mular o uso do Pix no varejo para a compra 
de bens e serviços de valor mais elevado, favo-
recendo quem não tem acesso a esse tipo de 
operação. O Pix parcelado poderá ser usado 
para qualquer tipo de transação Pix, inclusive 
para transferências.

Pix em garantia
Com o objetivo de ajudar empreendedores, 

o Pix em garantia permitirá que empresas ofe-
reçam recebíveis futuros (valores a receber) de 
Pix como garantia em operações de crédito. A 
modalidade poderá baratear os juros das li-
nhas de crédito a pessoas jurídicas, principal-
mente para as que usam mais o Pix.

A garantia de uma linha de crédito permite 
que a instituição financeira tome bens e recur-
sos para cobrir eventuais calotes. O BC escla-
receu que o Pix em garantia é voltado apenas 
para estabelecimentos comerciais e empresas, 
sem mudanças na forma como as pessoas físi-
cas usam o Pix. Segundo o BC, o lançamento 
só ocorrerá em 2026 porque a ferramenta exi-
ge uma infraestrutura mais complexa.

Autoatendimento do Mecanismo Especial 
de Devolução (MED)

Aplicável somente para fraudes, golpes e 
crimes, o autoatendimento permite a contes-
tação de transações Pix de forma simples e in-
tuitiva diretamente por meio do aplicativo dos 
bancos. O processo moderniza o MED porque 
passa a ser feito de forma 100% digital, sem a 
necessidade de interação com o atendimento 

da instituição financeira.
Existente desde 2021, o Mecanismo Especial 

de Devolução só pode ser usado em caso com-
provado de fraudes ou de erros operacionais da 
instituição financeira. A ferramenta não pode ser 
usada para desacordos comerciais, casos entre 
terceiros de boa-fé e envio de Pix para a pessoa 
errada por erro do próprio usuário pagador 
(como erro de digitação de uma chave).

Com o autoatendimento do MED, o usuário 
poderá consultar o status e a evolução dos pe-
didos de devolução efetuados. Segundo o BC, 
a modernização acelerará os pedidos de de-
volução, aumentando a chance de os recursos 
transferidos por fraude serem bloqueados na 
conta do fraudador e devolvidos para a vítima.

Diferenciação de comprovantes
Desde terça-feira (1º), o comprovante de 

agendamento de um Pix deve conter o termo 
"Agendamento Pix" e ícone do tipo calendar 
clock (relógio e calendário). Os comprovantes 
de pagamentos concluídos devem conter o íco-
ne do tipo check (sinal de concluído). A medida 
passou a ser obrigatória para todos os bancos.

Segundo o BC, a diferenciação ajudará a 
combater o golpe do falso comprovante e fa-
cilitará para o recebedor a identificação de 
que uma transação foi de fato concluída. Nos 
últimos tempos, tornou-se comum um golpe 

Pix parcelado deve ser lançado 
em setembro, diz Banco Central

em que o pagador mostra o comprovante de Pix agendado ao 
vendedor. Por ter de olhar rápido e sem elementos visuais para 
identificar facilmente se a transação não foi concluída, o ven-
dedor fica sem receber os recursos quando o pagador cancela o 
agendamento.


